

- Miles de millones de dólares y entrega de los recursos naturales para el imperialismo y las transnacionales
- Enormes fortunas para la patronal esclavista...
- Y para los trabajadores salarios de miseria, moneda sin valor con súper-inflación, despidos, suspensiones, carestía de la vida, masacres, represión, persecución y cárcel a los que luchan



Los directivos de la minera Barrick Gold y Cristina Kirchner.

**La Argentina de
los Kirchner y las
transnacionales:**

**UN INFIERNO PARA
LA CLASE OBRERA Y
LOS EXPLOTADOS**



Pero en la metalúrgica Sabó, en la Línea 60,
en INTI, Enfer, Arcor y Petrak de Córdoba,
los frigoríficos y las alimenticias...

**Comienzan duras luchas parciales
del movimiento obrero
y el gobierno concentra sus fuerzas
para derrotarlas sector por sector**



¡Basta de pelear divididos!

COMANDO NACIONAL DE LUCHA YA

¡Hay que abrir el camino a la Huelga General!

¡Abajo burocracia sindical de la CGT y la CTA!

LA ARGENTINA DE LOS KIRCHNER: UN PARAÍSO PARA LOS BANQUEROS, LAS TRANSNACIONALES Y LA PATRONAL... Y UN INFIERNO PARA LA CLASE OBRERA Y LOS EXPLOTADOS

Meses atrás, Cristina Kirchner no se cansaba de afirmar que Argentina “estaba blindada frente al crac de la economía mundial”. Pero ese verso kirchnerista duró poco. Ya es notorio que ha comenzado la desaceleración del ciclo de crecimiento y que cada vez pegan más fuertes los coletazos de la crisis mundial en la economía argentina. Frente a esto, a los monopolios imperialistas no les tiembla el pulso para redoblar su ofensiva contra los trabajadores.

Es que la bancarrota de este sistema capitalista imperialista no hace más que profundizarse. En el medio de la mayor catástrofe de la economía mundial, y en momentos en que se hunde la Europa imperialista de Maastricht y la economía norteamericana sigue en franco estancamiento, ha caído la tasa de ganancia en los llamados “mercados emergentes” —como denominan muchos charlatanes de la izquierda mundial a Brasil, la India, etc.— y enormes masas de capitales no encuentran lugar en el circuito productivo donde valorizarse y realizar sus ganancias. Entonces el parasitismo del capital financiero se exagera cada vez más, refugiándose en las burbujas ficticias de los commodities y las burbujas inmobiliarias, realizando enormes negocios con los “bonos basura” de los estados quebrados, etc., y también redoblando su saqueo del mundo colonial y semi-colonial.

Es el mismo capital financiero y los mismos bancos imperialistas que ayer en el 2008 quebraban por el crac de la bolsa de Wall Street y se cobraban sus pérdidas vaciando las arcas de los estados imperialistas, cuestión que hoy les están haciendo pagar a la clase obrera y los explotados de EE.UU., Europa, como vemos en Grecia, España, etc., y de todo el mundo.

Esos piratas de los banqueros y las transnacionales imperialistas son los que le han dado la orden al gobierno de la Kirchner de profundizar sin piedad su ataque contra el movimiento obrero, para quitarle hasta la última de sus conquistas y hacerles pagar todos los costos de la crisis con inflación, carestía de la vida, salarios de hambre, despidos, suspensiones y aún mayores penurias inauditas. Sólo así el gobierno pro-imperialista de la Kirchner podrá garantizarle a los parásitos del capital financiero sus superganancias. ¿Gobierno “nacional y popular”?... ¡las pelotas! Tanto hablar de la “soberanía de las Islas Malvinas” y de la “expropiación” de YPF (ver artículo) no es más que una cortina de humo para encubrir que están desangrando la nación con más entrega y saqueo imperialista.

La Kirchner se arrodilla ante sus jefes Obama y los parásitos de Wall Street. Tan es así que este año les va a pagar a los piratas imperialistas U\$S 19.000 millones por los vencimientos de la fraudulenta deuda externa y de los bonos Boden (ver recuadro). Para ello el gobierno necesita juntar todos los dólares que tenga a su alcance. Esta es la “pesificación” de la que habla la Kirchner, que no es otra cosa que restringir lo máximo posible la compra de dólares en el país, eso sí, solo para las clases medias y el pueblo pobre, porque a los que hacen el verdadero “vaciamiento” y fuga de dólares, que son las transnacionales, no les “restringen” ni un centavo, por eso esos parásitos se llevan por año del país (sólo en concepto de patentes, remesas de utilidades y royalties) más de ¡U\$S 50.000 millones!

La Kirchner le entrega al imperialismo todos los dólares, que son los que expresan los bienes reales y la riqueza producida por el conjunto de la clase obrera y que son imposibles de adquirir por parte de los trabajadores y el pueblo pobre. Para ellos sólo hay pesos devaluados emitidos sin respaldo, lo que genera la inflación galopante que asola a los explotados.

Esta cuestión a su vez demuestra que el gobierno ha



comenzado a atacar a su propia base social que son las clases medias, con tarifazos y con un nuevo “corralito” que limita la compra de dólares. Así después de que usaron durante 10 años a las clases medias contra los trabajadores —desde que los patronos liquidaron la alianza obrera y popular forjada en los combates revolucionarios del 2001—, ahora el gran capital viene por ellas para que también paguen la crisis.

Es que la manta de los negocios se ha achicado y ya no los cubre a todos. Por eso también ha comenzado a profundizarse la disputa por la renta agraria entre el gobierno y la burguesía del “campo”, apéndice de la Bolsa de Chicago. Pero más allá de esto, todos tienen acuerdo en que deben redoblar el ataque contra las masas

La Kirchner se saca la careta: es como todos los “bolivarianos”, una gorila cipaya del imperialismo que necesita profundizar y generalizar su “modelo de maquila”, esclavitud y súper-explotación a todo el movimiento obrero para sacarle una nueva y superior tajada de plusvalía al proletariado y garantizar así una nueva ronda de inversiones para mantener el ciclo y con ello las superganancias del imperialismo y la entrega de la nación.

La represora, carcelera y asesina de la Kirchner aplica la “ley Banelco” contra los trabajadores

El gobierno de la Kirchner le está imponiendo a la clase obrera terribles condiciones de esclavitud, flexibilización laboral y miseria, al mejor estilo de la “ley Banelco” de Cavallo y De la Rúa.

Por la crisis económica mundial y al calor del desaceleramiento de la economía de los países del MERCOSUR, han comenzado a suspender y despedir a miles y miles de obreros en la industria metalúrgica, automotriz y de la construcción como en Córdoba, los cordones industriales del Conurbano bonaerense o en Ushuaia donde en los últimos tres meses, más de 4.000 obreros perdieron sus puestos de trabajo.

Están comenzando a aplicar el mismo plan que impusieron en el 2008, cuando dejaron en la calle a cientos de miles de trabajadores —en su mayoría contratados, tercerizados y en negro— y a los que mantuvieron sus puestos de trabajo los hicieron producir lo mismo que antes más lo de sus compañeros despedidos.

Al mismo tiempo que despiden y suspenden, aumentan los ritmos de producción y las horas de trabajo —con jornadas de 12-14 horas y turnos rotativos—, lo que hace que las fábricas y establecimientos sean verdaderos campos de enfermedades, accidentes, mutilaciones y muertes obreras.

La mayoría de la clase obrera no llega a fin de mes. El 60 % del movimiento obrero —los obreros que traba-

jan en negro, en talleres de cama caliente o están desocupados— viven con menos de \$2.200 por mes o subsisten con miserables subsidios. Mientras, con los techos salariales de las paritarias truchas les imponen a los obreros sindicalizados míseros aumentos que no alcanzan a cubrir ni un tercio de lo que ya se comió la inflación. Encima, muchas veces estos aumentos terminan siendo ficticios porque se los devora el “impuesto a las ganancias” aplicado al salario obrero y como si fuera poco, se dejan de percibir las asignaciones familiares.

La patronal y el gobierno han avanzado en hundir la masa salarial de los trabajadores. Y con este robo que le hacen al salario de los trabajadores, es que otorgan “planes”, el “salario universal por hijo”, las “notebooks”, etc. y a la vez le dan millonarios subsidios a la patronal, cuestión que demuestra que son todos los trabajadores los que se financian a sí mismos... y también a los parásitos de la patronal y su estado, que son subsidiados con el dinero de la plusvalía arrancada al movimiento obrero y del impuesto al consumo del 21 % del IVA.

A la vez, millones de trabajadores no cuentan siquiera con una vivienda digna. Contra el verso del gobierno, la amplísima mayoría de los explotados no podrá siquiera postularse para acceder al nuevo “plan de viviendas” que viene de anunciar la Kirchner, porque el mismo requiere trabajar en blanco.

Los explotados son obligados a viajar como ganado en el transporte público, y a morir como sucedió con los 51 explotados que fallecieron en la masacre de Once.

Este gobierno cada vez destruye más la salud y la educación públicas, impulsando por ejemplo verdaderos despidos de docentes como sucede en la Ciudad de Buenos Aires con el cierre de cursos en los colegios, así como en la UBA donde están cesanteando a cientos de docentes.

Cuando la clase obrera se rebela contra estas condiciones de miseria, el gobierno de la Kirchner envía a sus perros de presa de la policía a reprimir a los trabajadores y a masacrarlos como sucedió en el Parque Indoamericano en 2010, en Ledesma (Jujuy) el año pasado y como se padece a diario en los barrios obreros, donde el “gatillo fácil” de las fuerzas represivas del estado se ha cobrado la vida de cientos y cientos de jóvenes, por dan sólo algunos ejemplos.

Al mismo tiempo que con la justicia videlista-peronista-radical se encarga de perseguir y encarcelar a los luchadores obreros, populares y estudiantiles. Son esos mismos jueces que dejaron libres a todos los milicos genocidas y a los políticos patronales asesinos de obreros, y ahora comenzaron a enjuiciar a los luchadores obreros perseguidos, como sucedió con los delegados de la Línea 60 de colectivos y con trabajadores del Subte.

¡Estos son los “derechos humanos” de la Kirchner: palos, represión, cárcel y muerte contra los trabajadores

para custodiar la propiedad y los negocios de los capitalistas!

La burocracia de la CGT y la CTA: garantes del ataque patronal y de la división de las filas obreras

El gobierno y los capitalistas hoy tienen las manos libres para avanzar contra los trabajadores gracias al accionar de la burocracia de la CGT y la CTA que, por más que ahora algunos se pinten de “opositos”, todos ellos garantizaron que pasen todos los planes de la patronal contra el movimiento obrero, y junto a la burocracia piquetera, garantizan la más férrea división de las filas obreras.

Estos burócratas traidores dejan a su merced al 70 % de la clase obrera que no está sindicalizada, sino que trabaja en negro, desocupada y tercerizada, mientras son los encargados de entregar el salario de los obreros sindicalizados en las paritarias truchas con la patronal y el Ministerio de Trabajo, firmando los topes salariales miserables en cómodas cuotas. Esto lo garantizan con sus pistoleros y bandas de matones que disciplinan a los palazos y tiros limpios a todos los sectores de los trabajadores que con su lucha amenazan los planes de la patronal y el gobierno. Esos traidores entregan cada lucha obrera en sus negociaciones con la patronal y el Ministerio de Trabajo. Son esos buchones que arman las “listas negras” para marcar a los activistas en las fábricas.

Mientras tanto, la burocracia piquetera se dedica a controlar a los obreros desocupados, administrando los miserables “planes y bolsones” y las cooperativas esclavistas del plan “Argentina trabaja” de la Kirchner, y llevando todo reclamo a la vía muerta de la presión sobre

el Ministerio de Acción Social y las municipalidades.

Estos burócratas son tan sirvientes y agentes de la patronal, que ahora el gobierno le ha apretado el “collar de ahorque”, tal como el amo a su “perro guardián”. Es que el plan del gobierno no es apoyarse más de forma centralizada en los Moyano y Cía, sino fragmentar y atomizar los sindicatos a tal punto para que la clase obrera no pese en la vida política nacional de ninguna forma, ni siquiera de forma distorsionada a través de la burocracia sindical. Por ello no es de extrañarse que mañana hasta se fracture la CGT y surja la “CGT de Moyano” y la “CGT de Caló”, como hoy existe la “CGT Azul y Blanca” de Barrionuevo, la “CTA de Yasky” y la “CTA de Micheli”. Y tampoco es de extrañarse ver cómo los distintos sectores de la burocracia tejen y desteejen alianzas entre ellos viendo a qué fracción burguesa responder, como hoy podemos ver a Moyano muy amigo de Scioli, lo que demuestra que la burocracia siempre responde a algún sector de la patronal, nunca a los trabajadores, nunca a sus luchas ni a sus reclamos.

¡Ahí están Gdansky y el traidor de Caló dejando aislados a los obreros de Sabó y permitiendo que pasen miles de despidos en todo el gremio de la UOM! ¡Ahí está Daer del STIA conspirando con la patronal de la industria alimenticia, cómo reventar el salario obrero! ¡Ahí está la UOM/CTA escondiendo bajo la alfombra a los 1200 obreros de Paraná Metal en Villa Constitución que quedaron en la calle! ¡Ahí está la burocracia de la UTA con sus matones y listas negras, persiguiendo a los combativos trabajadores de la Línea 60!

Y ni hablemos de la burocracia de la CTA de Yasky y Micheli, que dejaron que pasara el mísero aumento de salario a los docentes impuesto por decreto por la Kirchner, y permitiendo que no les paguen y les desdoblén el salario a miles de trabajadores del estado, lo que demuestran que son guardianes de la caja del estado burgués.

¡Son todos rompuehuelas agentes de la patronal al interior del movimiento obrero! ¡Por eso hay que derrotarlos y echarlos de todos los sindicatos y las organizaciones obreras!

¡Ni Moyano, ni Caló, ni Barrionuevo, Yasky, ni Micheli! ¡Abajo la burocracia sindical de la CGT y la CTA! ¡Abajo la ley de asociaciones profesionales! ¡Los trabajadores nos organizamos como queremos!

La izquierda reformista y su “unidad” sólo para las elecciones... nunca para luchar contra el gobierno y la patronal

En medio de este furibundo ataque de la patronal, las corrientes de la izquierda reformista denuncian desde sus periódicos como el “gobierno y los empresarios le están haciendo pagar la crisis a los trabajadores”. Pero lamentablemente ante esta situación, que amerita que la clase obrera se coordine para enfrentar de forma unificada el ataque centralizado del gobierno, el imperialismo y la patronal, todos estos partidos siguen pregonando que “no hay condiciones” para unir a los distintos sectores de la clase obrera que están peleando o que se están organizando para responder contra la ofensiva de los explotadores.

¿Cuál es su “receta” entonces? La “unidad” de los partidos de izquierda... sólo para las elecciones. Ya vimos al PO, PTS e IS formar el “Frente de Izquierda y los Trabajadores” (FIT), que resultó ser un mero frente electoral sellado entre las cúpulas de los aparatos por arriba que no sólo aplicó una política cretinamente parlamentaria, afirmando que los obreros podían conquistar sus reclamos de la mano del Parlamento, negándose así a utilizar la tribuna electoral para desarrollar la lucha en las calles de los trabajadores contra el gobierno y la patronal, sino que incluso sus dirigentes impulsaron la pérfida política de colaboración de clases de llamar a los obreros kirchneristas a “cortar boleta”, votándola a la Kirchner para presidente y a los candidatos del FIT para el Parlamento. Por eso no organizaron ninguna lucha seria y decisiva, y metieron a la vanguardia combativa en la trampa electoral, con la cual se legitimó, obteniendo el 54 % de los votos, este gobierno de la Kirchner y su régimen infame.

Luego, estos mismos partidos se unificaron en listas sindicales de oposición a la burocracia, como en el gremio de la alimentación, gráficos, jaboneros, etc., solamente para juntar votos y no para organizar una lucha contundente contra la patronal y la burocracia sindical, sometiéndose a los cuerpos orgánicos y los estatutos de la burocracia. Y hoy cuando sectores salen a pelear por aumento de salario, se someten a la burocracia que mantuvo el control de los sindicatos, como era de esperar, vía el fraude electoral, y se niegan a coordinar incluso a las distintas fábricas que ellos mismos dirigen, para pelear por romper el techo salarial de las paritarias.

Pero eso no es todo. En medio de semejante ataque, estas corrientes se encargan de mantener la división de la vanguardia combativa. Tan es así que el PO viene de hacer “su” conferencia sindical que el mes que viene realizará una movilización. Mientras, el PTS prepara “su” conferencia de trabajadores para julio, e Izquierda Socialista festeja por su lado como “un primer paso” que el gobierno le haya sacado la concesión del ferrocarril Sarmiento a TBA.

¿Llamar a unificar a los sectores en lucha? ¿Poner en pie los comités de fábrica y las coordinadoras? No, cada uno de estos partidos atiende su juego mientras dividen a la vanguardia de la clase obrera, en momentos en que se están imponiendo las paritarias truchas, los despidos, las suspensiones, los juicios contra los luchadores obreros y una terrible flexibilización laboral.

En sus distintas campañas electorales estas corrientes que se llenan la boca hablando de las “coordinadoras” y de la “unidad de la clase obrera”, ya hicieron su “Frente de Izquierda”. Pero aún tienen una cuenta pendiente con la vanguardia combativa: el “Frente de los Trabajadores” que tanto pregonan, ¿para cuándo?

La tragedia es que estas direcciones impiden la unidad de los sectores más combativos de la clase obrera argentina, que son los que ellos dirigen e influncian, cuando esto está al alcance de la mano.

Bastaba con verlo hoy al delegado Hermsilla de Kraft y militante del PTS hablando en los medios de televisión que cubrían el corte de Panamericana de los trabajadores de la alimentación que enfrentan el techo salarial de Daer: allí lamentablemente no dijo una sola palabra de coordinar con los obreros del Rioplatense que estaban en asamblea, con los trabajadores de la Línea 60 que también se encuentran en estado de asamblea permanente, con los obreros de la Enfer que luchan contra los despidos y mucho menos con los obreros de Sabó que quieren imponer sus demandas. Fue una pena, pero es un hecho que las corrientes reformistas son enemigas de esta perspectiva.

Su programa, el del ala izquierda del Foro Social Mundial, es: dejar que cada sector de los trabajadores siga peleando solo, para luego someter a cada sector aislado de la clase obrera a los pies de las instituciones del régimen y de la burocracia sindical, terminando de llevar cada lucha al callejón sin salida de la colaboración de clases, es decir, esa nefasta política que todas estas corrientes de la izquierda reformista aplicaron en cada lucha que hubo y que tan caro está pagando la vanguardia obrera y juvenil.

Sectores de la vanguardia obrera salen a la lucha contra el ataque de la patronal y el gobierno

**¡Basta de pelear divididos!
Todos a Sabó a poner en pie un...
¡COMANDO NACIONAL DE LUCHA YA para unir a todos los que están peleando!
¡Hay que abrir el camino a la Huelga General!**

Hoy los patrones y sus aliados están de fiesta descargando su ataque contra los trabajadores, porque la burocracia, con la colaboración de la izquierda reformista, han sometido al movimiento obrero a la burguesía, a su régimen y sus instituciones, y así le han atado las manos al proletariado y los explotados para responder contra sus verdugos.

LOS PAGOS DEL BODEN 2012 Y LOS VENCIMIENTOS DE DEUDA

La Kirchner garante de los intereses de la banca imperialista

En agosto vence el BODEN 2012 por un pago de u\$s2.500 millones, un bono emitido por el gobierno de Duhalde que, luego de la “pesificación”, permitió que los banqueros se robaran los ahorros de las clases medias y los trabajadores. Este Bono compensaba los fondos ahorrados en dólares reales, que se los habían quedado los banqueros, por pagos en cuotas con intereses a... ¡10 años! Los pequeños ahorristas, o aceptaron la pesificación de sus fondos o vendieron los BODEN 2012 por ese entonces muy mal cotizados. ¿Quiénes compraron los bonos a bajo precio? Los mismos bancos que se robaron los ahorros que ahora, otra vez, vuelven a embolsarse los dólares que les entregará la Kirchner este año. El gobierno de la Kirchner, fiel sirviente de los chorros de los banqueros, dice “honrar la deuda de los gobiernos anteriores”. ¡Qué estafa! Los trabajadores y los ahorristas no contrajimos ninguna deuda, fuimos robados y ultrajados por un puñado de parásitos.

La política de “desendeudamiento” que permitiría una mayor “soberanía de las arcas del estado” es una vil mentira. Desde el 2005 que se reestructuró la deuda y se pagó en efectivo más de u\$s10.000 millones al FMI, la deuda pública total de Argentina se ha incrementado de u\$s125.000 millones a u\$s175.000 millones en la actualidad. Sólo este año, la Kirchner se prepara a pagar más de u\$s12.000 millones (u\$s7.000 millones sólo de intereses) de vencimientos de deudas que son un pesado grillete para la nación. Queda claro que el “desendeudamiento” es el más puro servilismo a la banca internacional y al imperialismo.

GENERAL MOSCONI, SALTA

Sobre un mar de petróleo los trabajadores y el pueblo pobre viven en las peores condiciones

¡BASTA DE ESCLAVITUD PARA LA JUVENTUD OBRERA!



El día 17/5 por la mañana la plaza central de la ciudad de General Mosconi presentaba una imagen diferente a la de todos los días, cuando es recorrida por las trabajadoras, que cumplen tareas para la Municipalidad por un mísero plan trabajar, realizan los trabajos de barrido y limpieza de las calles de la ciudad.

Ese día, centenares de jóvenes, acompañados por sus familias, hijos y amigos, se agrupaban esperando iniciar un viaje, que los llevaría a la provincia de Río Negro, para trabajar en la cosecha de la fruta. Llevaban con ellos sus humildes pertenencias, ropa de abrigo, mantas, colchones, ollas, conseguidos en muchos de los casos con colectas realizadas por los vecinos para que puedan partir en mejores condiciones.

En esta oportunidad fueron de la partida, 300 jóvenes, la misma situación se repite en la mayoría de las localidades del Departamento San Martín, como Aguaray, Pocitos, Vespucio, entre otros.

En el caso de la ciudad de General Mosconi, este es el tercer grupo de trabajadores que emigran en lo que va del año 2012, en total suman 900 trabajadores. Desde el año 2010 esta situación se repite en forma casi permanente cada tres meses, que es el tiempo que dura el contrato de trabajo; luego de cumplido este plazo, los obreros "pueden regresar" por quince días y volver a partir hacia otra cosecha. Su destino serán las provincias de Mendoza, Neuquén, Buenos Aires. Allí volverán a trabajar en la recolección de cosechas de frutas, aceitunas, papas, tomates, etcétera, bajo las mismas condiciones de trabajo de súper explotación, con jornadas de sol a sol y tan solo medio día de franco por semana. La empresa provee el "alojamiento", unos terroríficos galpones que parecen nichos, donde dormir y no morir de frío es una odisea. Todo por un salario de entre \$1.500 y \$2.000 por mes, el cual envían para el mantenimiento de sus familias.

Los trabajadores prefieren peregrinar para ser explotados en otros lugares, ya que este miserable salario supera las migajas de los "planes sociales" que entrega el Estado y los "sueldos" que se pagan en las cooperativas manejadas por los punteros de la burocracia piquetera.

Esta situación desnuda las terribles condiciones en las que viven hoy los hijos de los piqueteros del Norte de Salta, quienes con sus piquetes a fines de las década del '90 y a comienzos del siglo XXI en la

"Argentina del 2001" y del "Que se vayan todos, que no quede ni uno solo", volvieron loca a la burguesía, luchando y muriendo por la demanda de "trabajo digno para todos" (como lo manifestaban en su "Programa de los 21 Puntos") enfrentándose al estado, la patronal y el imperialismo y a sus bandas de hombres armados de la policía y la gendarmería. Lucha revolucionaria que fue entregada por la burocracia piquetera a cambio de la administración de los "planes sociales", los "bolsones de comidas" y las cooperativas de trabajo esclavo.

Estos jóvenes trabajadores, son parte del sector más explotado de la clase obrera, al igual que los obreros inmigrantes, que trabajan y viven hacinados en los talleres de cama caliente o en las obras de construcción. Son los obreros golondrinas que viven bajo condiciones de extrema esclavitud. Son los obreros tratados como parias que la burocracia sindical (CGT - CTA) y piquetera entrega a la patronal como mano de obra descartable; trabajadores que las corrientes reformistas, que viven en el jolgorio de las elecciones parlamentarias y sindicales, entierran en el olvido y en el más estruendoso silencio.

Este no es más que uno de los ejemplos de cómo vive el 80% de la clase obrera, esa mayoría que está por fuera de los sindicatos y de todo convenio. Que no tiene vivienda, salud, educación, ni trabajo digno. Que padece todas las atrocidades de este sistema capitalista putrefacto.

Al respecto, las palabras del "Programa de Transición" trotskista, del congreso de fundación de 1938 de la IV Internacional, mantienen una vigencia absoluta: *"Todas las organizaciones oportunistas, por su propia naturaleza, concentran su interés en las capas superiores de la clase obrera y, en consecuencia, ignoran tanto a la juventud como a las mujeres trabajadoras. Ahora bien, la época de la declinación del capitalismo asesta a la mujer sus más duros golpes tanto en su condición de trabajadora como de ama de casa. Las secciones de la IV Internacional deben buscar apoyo en los sectores más oprimidos de la clase trabajadora, y por lo tanto, entre las mujeres que trabajan. En ellas encontrarán fuentes inagotables de devoción, abnegación y espíritu de sacrificio. ¡Abajo el burocratismo y el arribismo! ¡Paso a la juventud! ¡Paso a la mujer trabajadora! Tales son las consignas inscriptas en las banderas de la IV Internacional".*

Pero a cada paso, los sectores que salen al combate rebelándose contra los terribles padecimientos que se viven en la Argentina profunda, crean las condiciones para organizar una gran lucha contra este gobierno lacayo, las transnacionales chupasangres y la patronal negrera.

Es que a pesar y en contra de todas sus direcciones, y pese a todas las traiciones que sufrió el movimiento obrero, sectores de la clase obrera intentan responder al ataque patronal como los obreros de Sabó, los trabajadores de la línea 60, los obreros de distintas metalúrgicas y autopartistas como Bosch, Enfer y Petrak, los obreros de las alimenticias, con su vanguardia los trabajadores de Arcor Córdoba, los trabajadores de la industria de la carne, los fileteros de Mar del Plata, los docentes de Capital y de la UBA peleando contra los despidos, los explotados de Famatina y demás ciudades de La Rioja y Catamarca que continúan peleando contra las transnacionales.

Estos sectores de la clase obrera y las masas explotadas demuestran que hay predisposición a la lucha de franjas de nuestra clase, como también se expresó ante el llamado al paro de la CTA de Micheli el pasado 08/06, donde contra el mismo Micheli que intentaba realizar una "jornada de lucha folclórica", en cientos de establecimiento, los trabajadores de base tomaron en sus manos y garantizaron el paro.

Esta oleada de duras luchas parciales expresan de conjunto las demandas más sentidas del movimiento obrero. Ellas atacan el plan del gobierno y el imperialismo de profundizar el "modelo" de la Argentina "maquila" y que las transnacionales continúen desangrando la nación con su saqueo voraz.

Por eso, estos sectores no pueden seguir peleando solos ni un minuto más. Cada día que pasa y que estas luchas se mantienen aisladas, no se coordinan ni centralizan, es un tiempo valiosísimo a favor del gobierno, la patronal y la burocracia sindical que concentran todas las fuerzas de sus instituciones en un punto para derrotar a los trabajadores sector por sector.

Por poner tan sólo un ejemplo: esto es lo que hoy están viviendo en carne propia los trabajadores de Sabó. Desde mediados de mayo, vienen protagonizando una gran lucha con un pliego único de reclamos, llamando a coordinar a todos los sectores que están peleando y a todas las organizaciones combativas a nivel nacional y a pelear por el paro general de la UOM. La burocracia se dedicó a cercar y aislar la lucha de los trabajadores, mientras el FIT y demás corrientes de la izquierda reformista se negaron a acudir al llamado de los obreros a coordinar las luchas de forma efectiva. Todo esto permitió que la patronal el pasado 12/06 despidiera a más de 80 trabajadores, transformando la lucha ofensiva por mejores condiciones laborales, por aumento de salario y por el pago de las horas trabajadas los días sábados al 100 %, en una lucha defensiva por la reincorporación de los despedidos.

¡Basta! ¡Hay que romper el aislamiento! Un paso adelante en ese sentido lo han realizado la delegación de obreros de Indiel, los delegados de Paty y otros compañeros que se acercaron a la planta de Sabó a llevar su solidaridad. ¡Este es el camino que hay que profundizar! Ya mismo desde la Línea 60, de Kraft, Enfer, Bosch, INTI, Indiel, los frigoríficos y demás sectores en lucha o que se están organizando contra el ataque patronal, hay que acudir ya mismo a Sabó para hacer realidad la moción de los compañeros de coordinación y un pliego único de reclamos.

Las demandas planteadas por los obreros de Sabó de **ningún despido**, **"a igual tarea, igual remuneración"**, **"todos a planta permanente"**, **"recategorización laboral"**, **contra las enfermedades laborales y por el pago de las horas extras al 100 %**, son parte de las demandas que unifican a los trabajadores que pelean contra las paritarias truchas, como los obreros de la alimentación y de los frigoríficos; a los obreros en negro, tercerizados, contratados e inmigrantes que no tienen ningún derecho; a los que defienden su fuente de trabajo contra los despidos y suspensiones; a los explotados que enfrentan a las transnacionales imperialistas

que saquean los recursos naturales de Argentina.

El primer paso para organizar una gran lucha contra el ataque de los capitalistas y avanzar en conquistar estas demandas, es impedir que derroten los combates que hoy están en curso.

Por eso: **¡Todos a Sabó! ¡Hay que unificar a todos los sectores que están luchando y las organizaciones obreras arrancadas a la burocracia! ¡Comando nacional de lucha ya para coordinar a los que están peleando, centralizar el combate contra este gobierno gorila, el imperialismo, la patronal esclavista y los burócratas traidores, con un pliego único de reclamos y un programa para unificar las filas obreras, y preparar una gran lucha!**

Esta es la perspectiva que hoy necesita la clase obrera argentina para enfrentar el ataque de los capitalistas y por todas sus demandas. Este es el camino para que el proletariado, la única clase verdaderamente nacional y creadora de toda la riqueza, marque su impronta. ¡No puede ser que sólo pesen todas las clases parásitas de esta sociedad que no producen nada! ¡Basta! ¡La clase obrera debe volver a pesar en la vida política nacional! ¡Deben volver los cortes de ruta, los piquetes, las tomas de fábrica, las coordinadoras!

¡Por un COMANDO NACIONAL DE LUCHA! ¡Hay que abrir el camino a la **Huelga General** por todas las demandas más sentidas de la clase obrera y los explotados, que la impondremos marchando sobre la CGT y la CTA!

¡Reducción de la jornada laboral y reparto de las horas de trabajo entre todos los brazos disponibles, con salario mínimo, vital y móvil de \$7.000, indexado según la inflación y el costo de vida! ¡Abajo las paritarias truchas! ¡Abajo el “impuesto a las ganancias” aplicado al salario obrero! ¡Abajo los tarifazos! ¡Eliminación del IVA!

¡Ningún despido ni suspensión! ¡Estatización sin pago y bajo control obrero de toda fábrica que cierre, suspenda o despidan!

¡A igual trabajo, igual salario! ¡Todos bajo convenio! ¡Abajo la esclavitud laboral de los Kirchner y su plan “Argentina Trabaja”! ¡Abajo la burocracia piquetera! ¡Comités de trabajadores contratados, en negro, inmigrantes, suspendidos y despedidos, para luchar junto a los sindicalizados y retomar el camino del heroico movimiento piquetero que en los '90 enfrentaba al “menemato”!

¡Triplicación inmediata del presupuesto de la salud y educación públicas! ¡4 horas de estudio y 4 horas de trabajo para la juventud obrera, garantizadas por la patronal y el estado!

¡Nacionalización sin pago y bajo control obrero del transporte público, YPF y todas las privatizadas! ¡Por un plan único de transporte controlado por una comisión de trabajadores, usuarios y familiares de los compañeros asesinados en el Sarmiento!, financiado con impuestos progresivos a las grandes fortunas, el no pago de la deuda externa y las reservas del Banco Central, para garantizar transporte gratuito, de calidad y seguro para los obreros y explotados!

Contra la estafa del “plan de viviendas” de la Kirchner, que tienen las manos manchadas con la sangre de los mártires del Parque Indoamericano y de Ledesma en Jujuy, que fueron asesinados por este gobierno por pelear por tierra y vivienda digna: ¡Por un plan de obras públicas bajo control de los trabajadores para garantizarle vivienda, escuelas, hospitales, etc. a todos los explotados, sobre la base de la expropiación sin pago de los bancos privados y de impuestos progresivos a las grandes fortunas!

¡Libertad a todos los presos por luchar y desprocesamiento a todos los luchadores obreros y populares! ¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los asesinos de ayer y de hoy!

Para conquistar todas estas demandas, hay que



hacer realidad la moción de los obreros bolivianos, y de los trabajadores y la juventud de Chile: **¡Expropiación sin indemnización y bajo control obrero de todas las transnacionales imperialistas y a los banqueros chupasangre!** Ellos son los que se llevan la plata para financiar todas las necesidades de los trabajadores y explotados. Por eso hay que “aplastar a las transnacionales” y a sus socios de la burguesía nativa; hay que expropiarles sus fábricas, bienes, propiedades, bancos y tierras; hay que nacionalizar el comercio exterior y garantizar una banca estatal única bajo control obrero.

Para triunfar: la clase obrera necesita una dirección revolucionaria e internacionalista a su frente

Todas las direcciones de la izquierda reformista quieren hacerle creer a los trabajadores que es posible conseguir sus justos reclamos de la mano presionando al gobierno, al Parlamento, a la justicia patronal, al Ministerio de Trabajo y demás instituciones burguesas, y con exigencias a las burocracias sindicales, agentes pagos de la patronal. Estas corrientes, centralizadas a nivel internacional en el Foro Social Mundial, se dedican a embellecer a este sistema putrefacto, buscando crear entre los trabajadores del mundo la falsa ilusión de que es posible “reformar” al capitalismo imperialista.

Contra ellos, los trotskistas de la LOI-CI / Democracia Obrera, militantes de la IV Internacional en Argentina, afirmamos que no sólo es de vida o muerte la necesidad de unificar las filas obreras a nivel nacional para conquistar un combate centralizado contra el gobierno, el imperialismo y la patronal, sino que también se ha vuelto decisiva la necesidad de un combate unificado con la clase obrera de todo el Cono Sur.

Es que el imperialismo ha estratificado su producción a gran escala por todo el Cono Sur, cuestión que le permite a las transnacionales, frente a las luchas obreras, contar con la posibilidad de chantajear a los trabajadores llevando su producción de uno a otro lado de la frontera para desde allí sacar sus mercancías, lo que dejaría totalmente impotente el combate de la clase obrera.

Por eso la enorme lucha que hoy tiene planteada la clase obrera en Argentina para conquistar sus justas demandas es un mismo combate por unir a la clase obrera de todo el MERCOSUR contra las transnacionales que a uno y otro lado de las fronteras imponen despidos, suspensiones y una brutal flexibilización laboral contra los obreros argentinos, brasileños, etc. Es la misma lucha para coordinar a los trabajadores de toda América Latina contra el saqueo imperialista y contra los gobiernos antiobrero del continente —ya sean “bolivarianos” o del TLC- que aplican a rajatabla los planes de sus jefes imperialistas, junto a los obreros y la juventud chilena que ha vuelto a sublevarse.

Para llevar adelante estas tareas, contra toda la izquierda reformista mundial que somete país por país a los trabajadores a su propia burguesía, hay que poner en pie una **dirección revolucionaria e internacionalista** con un programa y una estrategia para llevar los combates de la clase obrera al triunfo. Una dirección internacionalista que pelee por unir a los obreros latinoamericanos junto a sus mejores aliados, los trabajadores de EE.UU., que en el corazón de la bestia imperialista enfrentan a Obama y los parásitos de Wall Street; que combata por que los trabajadores de todo el continente se pongan en pie junto a los obreros cubanos para echar a los hermanos Castro e impedir la restauración del capitalismo en la isla; que luche a brazo partido para que la clase obrera mundial se subleve contra el chacal Al-Assad —el amigo de Chávez, Castro, Morales, la Kirchner y demás “bolivarianos”— que a cuenta del imperialismo masacra a las masas sirias sublevadas; que pelee contra las trampas parlamentarias impuestas en Túnez, Egipto y Libia, para que la clase obrera de toda la región conquiste el pan avanzando hacia la toma del poder y su fuego encienda el Mediterráneo para que se abra la revolución en Grecia y toda Europa.

Esta es única salida a favor de los trabajadores, porque justamente lo que queda cada día más claro —cuestión que los trotskistas no nos cansaremos de afirmar— es que la clase obrera argentina está pagando muy caro no haber podido tomar el poder en el 2001 por la traición de sus direcciones.

Sólo retomando ese camino de la revolución del 2001 y llevándolo al triunfo, el proletariado, como caudillo de la nación oprimida, podrá imponer la ruptura con el imperialismo, expropiar a los expropiadores y conquistar todas sus demandas, haciendo realidad el grito de “que se vayan todos, que no quede ni uno solo”, como un eslabón de la revolución socialista en todo el continente y a nivel mundial.

Los trotskistas de la FLTI, peleamos a brazo partido contra todas las direcciones del Foro Social Mundial y la V Internacional, por dotar al proletariado de la dirección revolucionaria que necesita y se merece, que no es otra que la refundación de la IV Internacional de 1938, el Partido Mundial de la Revolución Socialista.

Para ello hay que conquistar un reagrupamiento internacional de las fuerzas revolucionarias de la clase obrera mundial. Las fuerzas para esta tarea ya comienzan a ponerse de pie en los combates que libran los explotados en distintos lugares del mundo. Por ello desde la FLTI llamamos a todas las fuerzas principistas del marxismo internacional, a las organizaciones obreras revolucionarias, y a los obreros y jóvenes que están buscando un camino revolucionario, a conquistar un **Bloque Internacional bajo las banderas de la IV Internacional para conquistar una dirección revolucionaria para el triunfo del proletariado argentino y mundial.**

¿“NACIONALIZACIÓN DE YPF”?

No se trata de una “cruzada patriótica” sino...

¡Una muestra más que la Kirchner es cipaya de Obama, los piratas ingleses y el imperialismo!

El gobierno de Cristina Kirchner y sus funcionarios como Axel Kicillof han dejado de ser bufones de la corona española, para pasar a divertir y servir a la corona de los piratas ingleses y a Obama. Esto es lo que esconde la supuesta “nacionalización” de YPF, todo lo demás son mentiras y trampas contra los trabajadores para maquillar el histórico y brutal saqueo imperialista sobre la nación.

Es que la crisis mundial ha achicado la manta de los negocios y expresión de ello es la disputa abierta por la renta petrolera. La falsa “estatización”, encubre a las transnacionales ligadas a Obama, como Exxon, y a los piratas ingleses de la British Petroleum, que se enfrentan con la Repsol que defiende los intereses de la Corona española.

El 3 de mayo el Congreso Nacional votó el proyecto K sobre la “nacionalización de YPF”. Axel Kicillof habló durante horas y horas para explicar por qué hay que quitarle las acciones a la Repsol... y dárselas a la BP, la Exxon y a Obama. En esa sesión, los mismos entregadores de la nación que en los 90 rifaron al imperialismo todo el patrimonio nacional y sus recursos naturales por dos mangos, ahora se llenaban la boca de “patriotismo”. ¡Canallas! El PJ de la Kirchner y el difunto, la UCR de Alfonsín y el chanta de su hijo y todos los partidos patronales le dieron el petróleo a la Repsol para que lo saquee durante 12 años, luego que el estado nacional con la plata del pueblo había garantizado todas las inversiones en exploración e infraestructura.

Repsol, sólo en el primer semestre del 2011, obtuvo una renta neta de ¡US\$ 3.093 millones!, este numero demuestra lo que se robaron en los 12 años, cerca de US\$ 35.000 millones. 6 veces el valor que pagaron por la compra, que en realidad

no pagaron... Los caraduras del gobierno dicen que “Repsol no invirtió” cuando ellos fueron, con Menem, De la Rúa, Duhalde y el difunto Nestor los garantes del saqueo.

Pino Solanas y la bancada de Proyecto Sur quedó al desnudo demostrando que de antiimperialistas no tienen ni el nombre. Terminaron votando a favor de forma “crítica” y exigiéndole al gobierno pro imperialista que YPF “sea 100% Argentina”. Lo único “100% argentino” va a ser que el estado nuevamente realizará todas las inversiones en exploraciones con la caja del estado, es decir con lo que se le expropia al pueblo trabajador, para que los nuevos socios de los Kirchner se lleven hasta la última gota de petróleo. ¡La Kirchner y la Campora son punteros de Rockefeller-Obama!

Cristina busca “inversores serios” y le entrega los yacimientos de Vaca Muerta en Neuquén a la Enron Corp, los más grandes estafadores imperialistas ¡Nacionales y populares las pelotas!

Mientras se delibera sobre la jugosa indemnización que le dará el gobierno a los parásitos de Repsol, el 9-04 se reunieron la Kirchner, Sapag de Neuquén y Tomas Heff, director de asuntos públicos de la Exxon para quedarse con el succulento yacimiento de Vaca Muerta en Neuquén. La nueva gerencia de YPF le esta entregando el **tercer yacimiento mundial de petróleo y gas de carbón (shale)** a la desconocida EOG Resources... ¿Quiénes son? ¡Alerta! Son parte de la empresa de energía yanqui Enron Corp, los más grandes estafadores capitalistas de las ultimas décadas que dibujaron y falsificaron todos sus balances empresariales ¡Esos son los aliados “serios inversores” de los Kirchner!

Las acciones del parasito kirchnerista Esquenazi pasan a manos de los parásitos imperialistas de los bancos Credit Suisse, Goldman Sachs, BNP y el Citi que están quebrando y hundiendo el mundo

Las acciones de YPF en manos de la familia Esquenazi entraron en default por falta de pago de los créditos adquiridos para comprarlas. Eso llevó a la venta total de su 25% de acciones. Tenían a mediados de mes un vencimiento por US\$ 400 millones por los créditos que le habían dado para comprarlas a los mismos bancos que ahora se las quedaron: el Credit Suisse, Goldman Sachs, BNP Paribas, Banco Itaú de Europa, Citi y Standard Bank que adquirieron así el 19,5% de las acciones mientras que Repsol se compró el 6% y ahora tiene 12%.

De esta manera los empresarios kirchneristas le entregan las acciones de YPF a los parásitos de la banca imperialista que han quebrado los estados europeos y hundiendo a las masas trabajadoras del mundo en la más absoluta miseria y desesperación comandando el ataque contra los explotados.

No se trata de una “cruzada nacionalista” de los bolivarianos, sino una política ofensiva de entrega de las naciones al imperialismo como lo hace Evo Morales en Bolivia, Chávez en Venezuela y los gobiernos del TLC. Los bolivarianos están entregando Cuba al imperialismo de la mano de Castro y la Iglesia, ¿cómo no van a entregar los hidrocarburos al imperialismo? ¡Este es su socialismo del siglo XXI!

Las burocracias sindicales y las direcciones reformistas sostienen esta estafa y entrega de la nación al imperialismo, como en Argentina lo hace en primer lugar la burocracia sindical petrolera junto a la CGT y la CTA.

Solo la unidad de la clase obrera del continente americano en un combate revolucionario, peleando como en el Norte de África y Medio Oriente, pueden expulsar al imperialismo y las transnacionales como lo mociono la revolución boliviana en 2003-2005 ¡Fuera las transnacionales! ¡Abajo la farsa de “nacionalizaciones” de los Kirchner y los Bolivarianos! ¡Nacionalización sin pago y bajo control obrero de todos los hidrocarburos, las transnacionales y los bancos! ¡Ahí esta la plata para la salud y educación del pueblo pobre, para el salario y el trabajo! Estas medidas de independencia nacional del imperialismo solo pueden ser garantizadas por un gobierno obrero y popular basado en la autoorganización y el armamento de las masas.

Para este combate, los principales aliados del proletariado latinoamericano se han puesto de pie y son los obreros y jóvenes que en el corazón de la bestia imperialista yanqui cercan Wall Street, ese “1% de parásitos” al que hay que expropiar.



Cristina Kirchner junto a Esquenazi

LA MASACRE DE ONCE:

Los Kirchner intentan limpiar sus manos de sangre obrera pasando la concesión del Sarmiento y el Mitre, de TBA... a Metrovias y Ferrovía

¡SON TODOS PATRONES ASESINOS!

¡Tribunales obreros y populares para castigar a los responsables de la masacre de Once!
¡Nacionalización sin pago y bajo control obrero de todo el sistema ferroviario y de transporte!

Un tren del Sarmiento sin frenos, atestado de obreros que intentan llegar a tiempo al trabajo, se estrella con la estación de Once... 51 obreros muertos, más de 700 heridos y todos los asesinados sueltos. 3 meses después nada cambió, todo empeoró. Los medios burgueses muestran la rehabilitación de los sobrevivientes, la mayoría echados de sus trabajos en negro, para querer aparentar que "van cerrando las heridas".

Ahora el gobierno le ha "quitado" la concesión a sus amigos de TBA a los que subsidiaron durante 10 años con 600 millones de dólares (de los que esta patronal invirtió solo 50 millones); para darle el Sarmiento y Mitre a Metrovias de Roggio, y Ferrovial de Romero, tan parásitos, saqueadores, negreros y asesinos como la patronal de TBA.

Se trata de otro botón de muestra de que "el modelo kirchnerista" es saqueo imperialista, subsidio a la patronal (80 mil millones de pesos) y muerte, miseria y superexplotación para los trabajadores y el pueblo.

La burocracia sindical-empresarial ferroviaria, socia de la patronal y dueña de agencias de tercerización laboral, la que asesinó a Mariano Ferreira y garantiza los trenes "Cromañon" no dice nada mientras sus millones no estén en juego. Para el gobierno, la patronal y la burocracia sindical la vida de los obreros ferroviarios y los trabajadores no vale nada.

Ahora pusieron a Cirigliano en arresto domiciliario vip, una verdadera estafa para cubrir que los responsables y asesinos son también Cristina, sus funcionarios, Scioli y toda la patronal asesina.

Por su parte el "Pollo" Sobrero, dirigente de la seccional Haedo del Sarmiento, ante el quite de concesión afirmó a la prensa que "el momento adecuado era antes" y "que se vaya TBA es un primer paso, pero insuficiente..."

Lamentablemente, ante la masacre de Once, la expulsión de TBA no estuvo a manos de los tra-



bajadores y su lucha. Estuvo en las manos del cuerpo de delegados de la seccional Haedo, ante el silencio de la burocracia de la Fraternidad y la UF, llamar al paro general del Sarmiento formando comités de obreros y usuarios para tomar el control de los talleres y estaciones, llamando a todas las organizaciones de lucha a rodear a los ferroviarios del Sarmiento e iniciar un plan de lucha para imponer la reestatización sin pago y bajo control obrero de todo el sistema ferroviario. Aquel era el "momento adecuado" y no haberlo echo permitió que el gobierno intente lavarse la ropa y pase a la ofensiva quitando y dando concesiones a los mismos empresarios asesinos.

Afirmar, como lo hace Sobrero, que el quite de concesión de TBA echada por el gobierno "es un primer

paso" es crear ilusiones en que presionando al gobierno se pueden dar "nuevos pasos adelante" ¡Mentira! ¡La cuestión del sistema ferroviario y del transporte, como frente a la minería y el petróleo, es una lucha a muerte contra el imperialismo y el gobierno!

La izquierda reformista denuncia al gobierno y a las empresas y plantea como solución la "reestatización bajo control de los trabajadores y usuarios". Todos tienen en común omitir que la única "reestatización" que puede haber es sin ningún pago ni indemnización a la patronal subsidiada, asesina y negrera que amasa fortunas, y que eso puede conquistarse solamente con una coordinación efectiva y concreta bajo un plan de lucha para hacerlo, cuestión que toda la

izquierda calla y se niega a convocar... lamentable.

El gobierno está garantizando la impunidad de los asesinos y la continuidad del sistema de transporte para que los trabajadores vivamos al borde de un Cromañon todas las mañanas... tardes y noches.

Las organizaciones obreras, en particular el cuerpo de delegados de la seccional Haedo, el Subte y la Línea 60 que vienen de paros, deben romper con toda política sectorial y llamar ya mismo a un Frente de Lucha por la reestatización sin pago y bajo control obrero de todo el sistema ferroviario y de transporte. No hay tiempo que perder.

CORDOBA:

Hay que preparar una gran lucha por la expropiación sin pago y bajo control obrero, de toda fábrica y establecimiento que cierre, suspenda o despidan trabajadores

¡PAREMOS LOS DESPIDOS Y LAS SUSPENSIONES!

¡Comité de Lucha provincial para imponer la Huelga General!

En los primeros días de este mes, las transnacionales del MERCOSUR y los patrones esclavistas han profundizado su ataque contra los trabajadores. Con la excusa del desaceleramiento de la economía y porque se le están cayendo las ganancias, comenzaron a despedirnos y suspendernos a mansalva, principalmente en la industria automotriz, metalúrgica y de la construcción.

Estos parásitos que se llenaron los bolsillos con miles de millones de dólares de ganancias, quieren que paguemos su crisis. BASURAS. Nos revientan súper explotándonos, cuando no nos necesitan nos echan como perros a la calle y amenazan con levantar las plantas, dejando miles en la calle y galpones vacíos. Ahí están los patrones de la francesa Renault suspendiendo por cinco días a los 2000 trabajadores de su planta. Lo mismo hacen los italianos amigos del asesino Khadafy de la FIAT; los patrones de las autopartistas L'Equipe Monteur, Dayco, MGI, entre otras; y los esclavistas de las metalúrgicas como Montich.

Pero eso no es todo. También el Estado patronal mete mano y aprovecha para suspender, despedir y pagar en cuotas los sueldos de los trabajadores. Además, ante el rojo de la Caja estatal, el gobierno paralizó las obras públicas que se estaban ejecutando. Esto implicó que más de 3.500 trabajadores de la construcción perdieran su trabajo, sin que la podrida burocracia de la UOCRA moviera un solo dedo.

Mientras tanto, entre gallos y medianoche, el gobierno provincial de De la Sota lanzó el "Programa Primer Paso", que no es otra cosa que un subsidio para la patronal; el cual consiste en entregar como mano de obra barata a la juventud trabajadora por un sueldo -a cargo del Estado- de \$1.000 pesos, fuera de todo convenio y sin ningún derecho laboral, por la prestación de servicios durante 88 horas mensuales. Al mismo tiempo que el Estado amenaza con no renovar los contratos a 8000 trabajadores tercerizados. Son unos sinvergüenzas.

Estas condiciones, que para nada son nuevas, no se aguantan ni un minuto más. Por eso la bronca va creciendo. Es así que los obreros de la fábrica Pertrak (ex Perkins) ante el despido de 15 compañeros y el vaciamiento de la fábrica, por parte de la patronal, tomaron la planta en defensa de sus fuentes de trabajo.

¡Ese es el camino! Ante la amenaza de vaciamiento o cierre hay que tomarse la fábrica para pelear por la expropiación.

Los trabajadores de la salud provincial y municipal vienen de meses de lucha por aumento de salario y mejoras en las condiciones laborales. Los trabajadores de Montich cortaron la ruta para enfrentar los despidos. Los trabajadores de la UTA, cuando la patronal se negó a pagar el aumento salarial, pararon todo el transporte durante tres días y desacataron la conciliación obligatoria, desconociendo así la "ilegalidad" decretada por el Ministerio de Trabajo. En la industria alimenticia los obreros de Arcor vienen luchando con paros y movilizaciones por aumento salarial a los que se suman hoy nuevamente los docentes provinciales y los municipales.



Los trabajadores de la autopartista Petrak toman la planta contra los despidos

Todos estos sectores que salen a la lucha demuestran que sobran condiciones para reagrupar las filas obreras. Solo falta la decisión de hacerlo. No puede ser que ante semejante catástrofe que nos amenaza, sigan haciéndonos pelear divididos. Por eso para conquistar la unidad debemos derrotar a la burocracia del STIA, del SMATA, de la UOM y de otros tantos gremios que nos ponen de rodillas ante la patronal y el gran capital.

Lamentablemente el FIT -integrado por el PO, el PTS e IS-, que sacó miles de votos en la provincia, sigue sin poner todas sus fuerzas, incluida la banca parlamentaria de Liliana Olivero, al servicio de esta pelea. Al día de hoy estas corrientes se niegan a unificar las filas de los trabajadores combativos para poner en pie una herramienta de lucha para los trabajadores que hoy pugnan por salir a pelear. Por el contrario, estas corrientes, lejos de llamar a la clase obrera a organizarse y luchar, para derrotar en las calles a la burocracia sindical, a la patronal y al gobierno, insisten en realizar "campañas" e impulsar un "proyecto de ley para prohibir los despidos y suspensiones". Sin palabras.

¡Basta de pelear divididos! ¡Sobran fuerzas y condiciones para unificar todos los reclamos y lanzar una única lucha por nuestras demandas! ¡Hay que romper toda subordinación a la burguesía y sus instituciones! ¡Ninguna confianza en el Ministerio de Trabajo! ¡Hay que desconocer las conciliaciones obligatorias!

¡Paremos los despidos y suspensiones! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de toda fábrica que cierre, suspenda o despida! ¡Reparto de las horas de trabajo, con un salario mínimo, vital y

móvil de \$7.000! ¡Todas las manos disponibles a trabajar! ¡Todos bajo convenio! ¡Para la juventud trabajadora: cuatro horas de estudio y cuatro de trabajo pagadas por la patronal y el estado!

¡Libertad a todos los presos por luchar! ¡Desprocesamiento de todos los luchadores obreros y populares!

¡Aparición con vida de Facundo Rivera! ¡Por comités de autodefensa para enfrentar la represión del estado y los matones de la burocracia!

¡Abajo la burocracia sindical de la CGT-CTA! ¡Hay que poner en pie ya mismo un Comité de Lucha provincial de trabajadores ocupados, desocupados y de estudiantes combativos! ¡Ahí se podrá votar marchar sobre los sindicatos para imponer la huelga general y un pliego único de reclamos! Los sectores que están peleando como los trabajadores de Pertrak, los docentes, los municipales tienen toda la autoridad para llamarlo! ¡Las comisiones internas combativas como la de Volkswagen y Arcor, las agrupaciones opositoras a la burocracia docente, de estatales, los delegados combativos de Luz y Fuerza, de la UTA, tienen la posibilidad de convocarlo ya mismo!

¡Por la unidad internacional de la clase obrera argentina y brasilera! Las mismas transnacionales nos atacan a un lado y otro de la frontera para que seamos los trabajadores los que paguemos su crisis.

¡Una sola clase! ¡Una sola lucha!

La lucha de los trabajadores de la Línea 60

CON SU LUCHA LOS TRABAJADORES DE LA LÍNEA 60 Y DEL SUBTE LOGRARON EL DESPROCESAMIENTO DE MARCOLÍN, CARDONA Y PIRIZ

DEBEMOS PROFUNDIZAR LA PELEA POR LA LIBERTAD Y EL DESPROCESAMIENTO DE TODOS LOS LUCHADORES OBREROS Y POPULARES

Los compañeros de la Línea 60 con su lucha lograron el desprocesamiento de Marcolín y Cardona. Los compañeros del Subte que vienen de luchar por aumento salarial, también consiguieron el desprocesamiento de Piriz. Estos dos triunfos parciales son muy importantes y deben servir como palanca para luchar por la libertad de **Tapia y Claros** (que peleaban por una vivienda digna en Jujuy) y por los más de 6.500 luchadores obreros y populares que hoy continúan procesados.

El gobierno, la patronal y la justicia utilizan el procesamiento y el encarcelamiento de los activistas como una espada en la cabeza para que no salgan a pelear. ¡No podemos permitirlo! **La clase obrera necesita unir sus fuerzas para pelear por la libertad y el desprocesamiento de todos los luchadores.**

¡Por la reincorporación de los compañeros despedidos!

Hoy a más de un mes de la heroica lucha que llevaron adelante los trabajadores de la Línea 60, hay cuatro compañeros despedidos, 11 trabajadores que deberían estar en tareas pasivas siguen trabajando como antes



Los trabajadores de la Línea 60 enfrentan los despidos

y el servicio continúa siendo pésimo. Es que la patronal, el Ministerio de Trabajo, el gobierno y la burocracia utilizaron la conciliación obligatoria para ganar tiempo y dividir a los trabajadores. Esto ha provocado un desgaste en un sector de los compañeros que llevó a que cerca de 200 trabajadores se vieron obligados, por no ver una perspectiva a su lucha, a tener que aceptar el retiro voluntario. Hoy los compañeros se encuentran

en Asamblea Permanente en la cabecera de Constitución discutiendo qué medidas llevar adelante por la reincorporación de los compañeros y por los cinco días de paro que la patronal de DOTA no pagó.

Lamentablemente en el paro anterior, los trabajadores de la Línea 60 pelearon aislados. No podemos permitir que esto vuelva a pasar, desde el cuerpo de delegados de la Línea 60 y de las asambleas de base, hagamos

un llamado a poner en pie una poderosa Coordinadora Nacional de Lucha, para unir en un solo combate a los trabajadores, como los metalúrgicos de Sabó, las automotrices de Córdoba, los trabajadores desocupados, etc., que estamos enfrentando el ataque de la patronal, el gobierno y la burocracia sindical. Así conquistaremos las fuerzas para abrir el camino a la huelga general.

Extractos del reportaje a Daniel Farella, reconocido luchador de la Línea 60, a quien la patronal de DOTA y la burocracia de la UTA le enviaron matones el año pasado para golpear a su familia:

“La verdad que lo único que va a revertir todo esto que viene por delante es la unión de los compañeros...”

“...Marcolín y Cardona ahora quedaron absueltos. A todos esos juicios hay que enfrentarlos con la unidad de los trabajadores. Al gobierno le molesta que vos le cortés la calle, que le tires cohetes, le des al bombo, todo lo que le molesta al gobierno hay que hacerlo. Revierten los juicios cuando a ellos les molesta lo que uno hace, pero lo único que revierte los juicios esos es la unidad de la gente.”

“Hoy siguen estando despedidos cuatro compañeros. Según la mayoría del cuerpo de delegados van a hacer asamblea permanente hasta fin de mes.”

“... la única forma de revertir esto es un paro hasta las últimas consecuencias porque con esta gente no puedes ir a medias tintas.”

“El gobierno está apuntando a los despidos que hay en todos lados, ahí en la metalúrgica Sabó hay

84 despedidos, acá hay 4 y en todos lados hay 2, 3 o uno, en todos lados el gobierno, despacito como hacen las hormigas está destruyendo a la clase obrera que lucha. Despacito sacan a uno, sacan a dos, así están aplastando a toda la gente que lucha. Como hicieron en la época de la represión, ellos lo están haciendo tranquilos por debajo de la cama, están destruyendo a todo el mundo y si

no nos organizamos y nos juntamos todo esto va a ir por mal camino. Este año va a venir muy jodido.”

“Hay algunos compañeros que están coqueteando con la UTA, yo considero que no sirve más allá que nosotros somos delegados de la UTA, porque la UTA no está a favor de los compañeros y mucho menos de nosotros.”

“La verdad que lo único que va a revertir todo esto que viene por delante es la

unión de los compañeros, y si los compañeros no se sacan la careta de todos lados, de cualquier laburo y nos unimos todos para hacer una lucha bien hecha en conjunto, esto no se va a revertir y nos van a aplastar en todos los laburos, de a dos, de a tres, de a uno. Así como en la época de la represión, esto es una represión disfrazada con trajes bonitos y un poco de coqueteo.”

INDUSTRIA ALIMENTICIA**Sobre las elecciones en el STIA de Capital Federal**

Presentamos a continuación una serie de artículos que dan cuenta de la intervención y propuestas de los trotskistas de la LOI-CI Democracia Obrera en una serie de elecciones sindicales. En éstas las trasnacionales imperialistas, la patronal esclavista, el Ministerio de Trabajo y la podrida burocracia sindical, con sus reaccionarias juntas electorales y padrones truchos, llevaron adelante un fraude escandaloso con el que “ganó” la burocracia.

Los partidos del Frente de Izquierda (FIT) –PO y PTS– no enfrentaron este fraude, y respetaron disciplinadamente los “cuerpos orgánicos” de los estatutos sindicales. Con su estrategia electoralista, lamentablemente, el FIT terminó “fiscalizando” las fraudulentas elecciones de la burocracia sindical y por esa vía no hizo más que legitimar a los Ongaro, Daer y compañía.

Desgraciadamente para la vanguardia combativa que busca un camino para unir sus luchas; estas corrientes demuestran que, como el año pasado lo hicieron en las elecciones nacionales, sólo se juntan para los procesos electorales y se niegan a unir a las fábricas que dirigen en un mismo gremio para coordinarlas y preparar una gran lucha contra la patronal.

Lejos de apoyarse en las comisiones internas arrancadas a la burocracia y en los miles de trabajadores que ansían saldar cuentas con ella, se han dedicado a separar y dividir a los trabajadores fábrica por fábrica, sector por sector. No han realizado un solo llamado a coordinar a los que luchan, ni siquiera a coordinar las fábricas donde sus listas dirigen. Así, el FIT termina siendo enemigo de que la vanguardia conquiste sus organismos de autoorganización y democracia directa.

“...las secciones de la IV Internacional deben esforzarse constantemente no sólo en renovar el aparato de los sindicatos, proponiendo atrevida y resueltamente en los momentos críticos nuevos líderes dispuestos a la lucha, en lugar de funcionarios rutinarios y arribistas, sino también en crear en todos los casos en que sea posible, organizaciones de combate autónomas que respondan mejor a los objetivos de la lucha de masas contra la sociedad burguesa, sin detenerse, si fuese necesario, frente a una ruptura abierta con el aparato conservador de los sindicatos. Si es criminal dar la espalda a las organizaciones de masas para contentarse con ficciones sectarias, no es menos criminal tolerar pasivamente la subordinación del movimiento revolucionario de las masas al control de camarillas burocráticas abiertamente reaccionarias o disimuladamente conservadoras (“progresistas”). El sindicato no es un fin en sí mismo, sino sólo uno de los medios a emplear en la marcha hacia la revolución proletaria” (Programa de Transición de la IV Internancional-1938)

¡ABAJO EL FRAUDE DE LA BUROCRACIA DE DAER Y SU LISTA VERDE!**¡Hay que poner en pie la Coordinadora de las Comisiones Internas que dirige la Lista Bordó!****¡Para conquistar el 40% de aumento salarial imponemos el Paro Nacional!**

El 10 de mayo se realizaron las elecciones en el STIA (sindicato de la alimentación de Capital Federal que incluye a la mayoría de las fábricas del conurbano bonaerense). Ganó la Lista Verde de la burocracia de Daer con el 60% de los votos contra un importante 40% de la Lista Bordó.

Estas elecciones fueron antidemocráticas, ya que de los 12.000 trabajadores a los que se les descuenta la cuota compulsiva solo podían votar 6.000; de los cuales lo hicieron 3.300.

No se podía esperar otra cosa de estas elecciones garantizadas por los sindicatos estatizados, supervisadas por el Ministerio de Trabajo y regimientadas por la “Ley de Asociaciones Profesionales” del estado patronal.

De los 2.700 trabajadores de Kraft, votaron menos de 600; un tercio de la fábrica. La mayoría fue proscripta por la burocracia sindical y sus padrones arreglados. Otro de los ejemplos es Fel Fort, allí votaron 85 trabajadores de los 600 que hay en la fábrica. **¡La mayoría de los trabajadores del gremio no tuvo derecho a voz ni voto! ¡Mucho menos lo tienen los miles de trabajadores contratados, tercerizados y en negro! ¡Si hubiéramos votado todos, la Bordó habría ganado!**

Sin embargo, a pesar de no haber ganado las elecciones generales, la Lista Bordó triunfó en cerca de 20 fábricas, incluidas las más importantes como Kraft, Pepsico y Fel Fort.

Esto, a pesar del resultado electoral, es el veredicto inapelable que demuestra que Daer está “colgado de un pincel”, sostenido por los Warren Buffet y el gobierno de la gorila y anti obrera Cristina Kirchner. Y confirma, contra los que dicen “no se puede hacer nada” y “la base no quiere luchar”, que los obreros trotskistas tenemos razón cuando afirmamos que sobran y sobran condiciones para **poner en pie la coordinadora de las fábricas donde dirige la Bordó, eligiendo delegados de base en asambleas. Para luchar por nuestro salario y en contra de los despidos, uniendo a los trabajadores afiliados con los no afiliados, los contratados, los tercerizados, en negro, despedidos y desocupados. Para organizar un gran combate contra la patronal y el gobierno de la Kirchner, que tiene a todos los dirigentes de la Bordó procesados y amenazados con ir a la cárcel.**

Luchando así, conquistando la **democracia obrera**, hubiéramos impe-



dido que la burocracia ejecute su fraude. Porque tendríamos organizadas las fuerzas para el día de las elecciones **paralizar la producción** y con nuestros piquetes garantizar que voten todos los trabajadores con recibo de sueldo en mano. Es más, tanto se hubiera liberado la base obrera que se podría haber organizado ese mismo día desde todas las fábricas una gran marcha **sobre el sindicato y echado a la burocracia combatiéndola en las calles.**

Lamentablemente las organizaciones que dirigen la Bordó (PTS y el PCR) se negaron a luchar por unir como un solo puño a todas las fuerzas del gremio rompiendo con los podridos estatutos y cuerpos orgánicos de la burocracia. Por el contrario, para denunciar el “fraude”, eligieron el impotente camino de la presión y las exigencias al Ministerio de Trabajo y las cámaras empresariales.

¡No hay más tiempo que perder!**¡HAY QUE ORGANIZAR UNA GRAN LUCHA CONTRA LA PATRONAL, EL GOBIERNO, LAS TRANSNACIONALES DE LA INDUSTRIA ALIMENTICIA Y LA BUROCRACIA!**

¿Y ahora qué? Las elecciones ya terminaron. La burocracia, luego del fraude, se siente con el derecho a negociar con sus paritarias truchas y a espalda de la base una nueva entrega de nuestro salario; queriendo acordar con la patronal, en momentos que la inflación ronda el 40% anual, un mísero aumento del 29% en cómodas cuotas. El plan de lucha de estos burócratas traidores es una mentira. Ni siquiera garantizan en muchas de las fábricas los “paros parciales” a los que ellos mismos llaman.

Los dirigentes de la Bordó “llamaron” a la unidad en la campaña electoral, pero ahora que terminó se mantienen sometidos a la división que impone la Verde fábrica a fábrica. Todo “llamado” a reuniones del activismo, termina siendo para impulsar la política del PTS y compañía de presionar a la burocracia, para que ésta convoque a un “Plenario de delegados” que discuta “democráticamente” y para “votar paritarios en Asambleas” que “impidan que Daer y compañía firmen cualquier cosa”. Si esto no es subordinarse a la burocracia, ¿qué es?: SOMETIMIENTO.

¿Por qué el PTS se empeña tanto en otorgarle un poder a Daer que éste no tiene? Si para mantenerse otros 4 años en sus cómodos sillones estos burócratas traidores tuvieron que recurrir al fraude en las recientes elecciones. Digamos la verdad. La verdadera representación de la base está en las Comisiones Internas combativas arrancadas del control de la burocracia, que para suerte de los trabajadores se encuentran en las fábricas más numerosas y con más capacidad productiva.

Lo raro es que el PTS habla de “soviets”, de “comités de fábricas”, del “clasismo”, de la revolución intergaláctica, y sin embargo a la hora de plantear **centralizar a las 20 fábricas que ganó la Bordó en una coordinadora de lucha contra la burocracia**, se apichona y agacha la cabeza.

Basta. Llegó la hora de que la Bordó demuestre que es una alternativa genuina para luchar, llamando a poner en pie la coordinadora de las fábricas que dirige; un reagrupamiento de este calibre tendría un millón de veces más autoridad y legitimidad que

Elecciones en el gremio gráfico

**¡ABAJO EL FRAUDE DE LA BUROCRACIA DE LA VERDE DE ONGARO!
¡HAY QUE DESCONOCER LAS ELECCIONES DE LA BUROCRACIA SINDICAL,
DEL MINISTERIO DE TRABAJO Y DEL GOBIERNO DE LA NEGRERA KIRCHNER!
¡QUE DESDE LAS FÁBRICAS DONDE DIRIGE EL “FRENTE
NARANJA/BORDÓ” SE LLAME A UN PLENARIO
DE TODOS LOS GRÁFICOS YA!**

el sindicato dirigido por Daer, el Ministerio de Trabajo y la Kirchner.

¡Ya mismo desconozcamos las elecciones truchas de la burocracia, el Ministerio de Trabajo, la COPAL, la FIPA y el gobierno de la Kirchner! ¡Fuera Daer y la Verde! ¡Abajo la “Ley de asociaciones profesionales”! ¡Los obreros nos organizamos como queremos! ¡Asambleas en todas las fábricas para elegir a mano alzada a nuestros delegados y poner en pie la coordinadora de fábricas!

Para conquistar el 40% de aumento salarial, derrotar las paritarias truchas, frenar los despidos y contra la flexibilización laboral, hay que organizar una gran lucha de verdad.

Para las cámaras de televisión y para hacer un poco de marketing partidario, puede ser muy eficaz realizar un corte de avenida o ruta, pero para la patronal esto no significa nada ya que tiene garantizado que nadie le ataca la producción y su propiedad privada.

Nuevamente, como en la lucha del 2010 contra el techo salarial y la burocracia del FTIA, el camino a seguir lo marcan los obreros de Arcor Córdoba, que impusieron, a pesar y en contra de la burocracia, un paro por más de 2 días.

Esto es lo que debemos hacer en todo el país. **IMPONER EL PARO NACIONAL EN TODO EL GREMIO** y coordinarnos con todos los sectores que están en lucha. Para ello hay que lograr la unidad y derrotar a la burocracia. Desde la Bordó y todas las Comisiones Internas combativas llame-mos a **poner en pie cuerpos de delegados por sector y comités de fábrica que representen al conjunto de los trabajadores, comenzando por los tercerizados, contratados y en negro, junto a los desocupados y despedidos que no tienen ningún derecho.**

¡Abajo las paritarias truchas que dejan por fuera a la mayoría de los trabajadores! ¡40% de aumento ya! ¡Salario mínimo, vital y móvil de \$7.000, indexado según el costo de vida! ¡Todos a planta permanente! ¡Reincorporación de todos los despedidos!

¡Basta de esclavitud y salarios de hambre! ¡Hay que derrotar el turno americano de Warren Buffet y el negrero convenio “Mantecol”! ¡Hay que expropiar, sin pago y bajo control obrero, las fábricas, bancos y propiedades de la Kraf, Arcor, Fel Fort, Pepsico, para que haya alimento barato y de buena calidad para todos los explotados! ¡Por Comités de desocupados y despedidos, organizados por la Bordó, para recuperar la fuente de trabajo y para conseguir un turno más y una jornada de seis horas de trabajo para que miles de trabajadores desocupados ingresen a trabajar!

¡Desprocesamiento del “Poke” Hermosilla, Ramón Bogado, la delegada Gentile y de todos los luchadores obreros y populares perseguidos, como los delegados Costilla de Paty y Serrizuela del Rioplatense!



Los trabajadores de Cedinsa en lucha

El pasado 20 de abril se llevaron adelante las elecciones en el gremio de los gráficos, en las que ganó la Verde de la burocracia moyanista con el 70% de los votos, frente al casi 30% que sacó el Frente Naranja/Bordó (dirigido por el PTS/PO), que agrupaba a más de 40 talleres.

La burocracia, que controla las “juntas electorales” amparada en los sacrosantos estatutos de los sindicatos, impuso un verdadero fraude, ya que a miles de compañeros que están en negro, contratados/eventuales, tercerizados y despedidos ni se los llamó ni se les permitió votar. Por eso y como primera medida los gráficos debemos gritar: **¡Abajo el fraude electoral de la burocracia, el gobierno y la patronal! ¡Abajo la ley de asociaciones profesionales! ¡Fuera las manos del Ministerio de Trabajo de nuestras organizaciones! ¡Los trabajadores nos organizamos como queremos!**

El Frente Naranja/Bordó ganó en 21 talleres de las principales fábricas, lo que demuestra que sobran condiciones para reagruparse y preparar una gran lucha que barra con la burocracia del sindicato. Pero, desgraciadamente, su dirección se negó a llamar a una coordinación efectiva de todos los gráficos para organizar una gran lucha contra el gobierno y la patronal, que nos hace trabajar con gendarmes al lado nuestro como pasa en Label Plast de San Martín, que monitorea cada paso con sus cámaras de seguridad, con nuestras compañeras perdiendo sus embarazos y con la amenaza permanente de terminar presos y con causas judiciales, como varios de los dirigentes de la Naranja/Bordó.

Por eso en CEDINSA, todos los gráficos recibimos un duro golpe. En la planta de Villa Martelli, los compañeros

salieron a luchar por recomposición salarial en medio de las elecciones; la huelga duró tres días y el gobierno le dictó la conciliación obligatoria por 15 días; al término de ese período, la empresa respondió con el despido de 8 compañeros contratados que se habían plegado a la huelga. Los trabajadores del taller respondieron con la exigencia de la reincorporación de los contratados y su efectivización. Pero ante el aislamiento que significa quedar peleando solos, terminaron aceptando \$300 de vale y el reconocimiento del 75% de los días caídos. Sin poder revertir la derrota de que los compañeros contratados queden en la calle.

Lo grave es que los dirigentes de la Naranja/Bordó no garantizaron la unidad de CEDINSA con Donnelley, Interpack, Wordcolor Morvillo, y AGR-Clarín, que a su vez estaban con medidas de fuerzas por sus reclamos, pero peleando divididas unas de otras. **¡Y eso que en todas estas plantas dirige la Naranja/Bordó!**

Tanto el PO como el PTS que dirigen la lista Naranja y Bordó, respectivamente, hacen balances alrededor de esta lucha y las paritarias, con peleas de aparatos, que solo llevan a la ruptura de la unidad que se había conquistado en las elecciones con la puesta en pie del Frente Naranja-Bordó.

Todos los gráficos que ansían la unidad se preguntan: ¿por qué no llamaron a un plenario de todo el Frente Naranja/Bordó alrededor de la Lucha de Cedinsa y de todos los talleres que dirigen? Con esta unidad conquistada, podríamos haber impedido el fraude electoral y la paritaria miserable que acaba de cerrar la burocracia. Una tragedia, que si no la revertimos terminará en una catástrofe.

Se perdió una gran posibilidad de conquistar la unidad para luchar. Las

elecciones pasaron y los trabajadores del gremio quedamos con nuestros reclamos y luchas divididas unas de otras. Pero aún estamos a tiempo de reagrupar las fuerzas que hay en el gremio para enfrentar a la patronal y a la burocracia.

¡No podemos pelear divididos! ¡Que viva la unidad conquistada en los cuarenta talleres en el Frente Naranja Bordo!

¡Convoquemos a un Plenario unitario de la Naranja/Bordó, eligiendo delegados en asambleas de base de todos los trabajadores, que a la vez se constituya como un Cuerpo de Delegados con mandato revocable, con el cual se llame a desconocer estas elecciones fraudulentas donde la mayoría de los gráficos no pudieron votar.

¡Fuera Ongaro y la Verde! ¡Fuera la burocracia de nuestros sindicatos! ¡Abajo el descuento de las cuotas compulsivas, que los delegados pasen a cobrarlas sector por sector! ¡En cada fábrica, taller o cooperativa, pongamos en pie un Cuerpo de Delegados que represente a todos los trabajadores, efectivos, contratados, tercerizados, temporales, en negro!

¡Basta de trabajo esclavo y de salarios de hambre! ¡Abajo las paritarias del 26% que firmó la burocracia a espaldas de los trabajadores! ¡Por \$7.000 de salario básico, indexado según el costo de vida! ¡Reincorporación ya de todos los despedidos! ¡Reparto de las horas de trabajo entre todas las manos disponibles, un turno más, sin rebaja salarial! ¡A igual trabajo, igual salario! ¡Todos los gráficos a planta permanente y bajo convenio! ¡Abajo el impuesto al salario! ¡Guarderías a cargo de la patronal! ¡Basta de descuentos por enfermedad de nuestros hijos! ¡Fuera la Gendarmería y los matones de los talleres!

**Villa
Constitución****A PROPÓSITO DEL "FRENTE DE RENOVACIÓN METALÚRGICA" Y SU "LISTA VERDE Y NEGRA"**

- ✓ **O una lista más de la burocracia de la CTA de Micheli y la UOM de Caló**
- ✓ **O una lista al servicio de la base para conquistar la democracia obrera, recuperar el sindicato y derrotar a la burocracia, a la patronal y el gobierno de la Kirchner**
- ✓ **O tras los pasos del "Villazo" y el clasismo de los '70 para conquistar la unidad y pelear junto a los obreros de todo el país**
- ✓ **O tras los pasos de Piccinini, Paulón, Caló y Brunelli que dejan en la calle a los 1.200 obreros de Paraná Metal**



En la tierra del "Villazo", distintos delegados y activistas se han reagrupado alrededor del "Frente de Renovación Metalúrgica" y su "Lista Verde y Negra". Desde las fábricas Acindar y Tenaris se está llamando a los obreros a que le den apoyo a esta Lista en las elecciones de la UOM/Seccional Villa Constitución que se realizarán para el mes de septiembre.

El "Frente", en el mes de mayo, publicó declaraciones con "propuestas" como "la eliminación del impuesto a las ganancias", "salario mínimo, vital y móvil de acuerdo a la canasta familiar", "no a la precarización laboral; pase a planta de los contratistas", "82% móvil para nuestros jubilados", "proyectos de viviendas, salud, deporte y cultura" y "balance periódico del manejo de los fondos".

Este "agrupamiento" ha generado expectativa en algunos sectores de la base obrera. Esto se debe a que la "Lista Verde y Negra", ante el odio profundo que hay contra la burocracia de Piccinini y Paulón, se presenta como una "tercera opción" que quiere la "unidad" de los obreros, hablando de seguir el camino de "todos aquellos metalúrgicos que junto al pueblo de Villa Constitución protagonizaron las páginas gloriosas de la historia de nuestro sindicato"...

Pero, lamentablemente, en su carta de presentación donde dicen pelear por "la más amplia unidad" de todos los trabajadores, no plantean la defensa y demandas de los compañeros despedidos de Paraná Metal, ni su reapertura con la recuperación de los 1.200 puestos de trabajo para quienes quedaron en la

calle con el cierre de la fábrica.

¡Volvamos a poner de pie a los 1.200 compañeros de Paraná Metal! ¡Este es el camino para conquistar la unidad de los obreros metalúrgicos del Cordón del Acero!

No se puede hablar de "unidad" y dejar en el olvido a más de mil familias obreras, aceptando los despidos de la patronal kirchnerista de Cristóbal López que impuso en acuerdo con los burócratas. Tampoco se puede hablar seriamente de luchar por nuestras demandas permitiendo que los obreros de Paraná Metal queden en la calle engrosando las filas de los trabajadores desocupados, para que la patronal los utilice como un chantaje contra los trabajadores ocupados, presionando a la baja del salario para imponer una mayor flexibilización laboral.

En nuestros barrios vemos a los compañeros de Paraná Metal en sus casas, sobreviviendo sin trabajo. Algunos hoy juntan chatarra, otros changuen, la mayoría no tiene para darle de comer a sus familias. Solo algunos pocos pudieron conseguir un nuevo empleo, ya que casi todos los compañeros están marcados en las listas negras de la burocracia y la patronal.

Por la desesperación que genera la incertidumbre de no saber si el pan hoy llega a casa, un compañero se ha suicidado y otros han intentado hacerlo. Muchos de los compañeros no tienen

vivienda. Hubo 400 trabajadores contratados, esos de los que nadie habla, que ni siquiera recibieron la miserable indemnización en cuotas que le dieron al resto de los compañeros. Mientras pasa todo esto y los trabajadores de Paraná Metal y sus familias no tienen obra social, los dirigentes como Del Greco, Piccinini, Actis, viven con \$20.000 por mes cada uno y se atienden en las mejores clínicas.

Por esta razón, ningún dirigente o lista sindical que quiera realmente "cambiar las cosas" puede mirar para otro lado, ignorar tantas penurias y dar por enterrada la lucha de Paraná Metal.

Muchos compañeros preguntan: ¿cómo hacemos para que los obreros de Paraná Metal recuperen sus puestos de trabajo? En primer lugar luchando por que toda lista sindical que diga estar por la "unidad" retome la bandera de "Todos somos Paraná Metal" como gritábamos en 2010, cuando ganábamos las calles con piquetes y movilizaciones con los obreros de Acindar, Tenaris, los talleres, los docentes, los estudiantes, junto al pueblo pobre de Villa y de sus alrededores; e imponiendo el paro en la producción, como lo hizo la base obrera junto a la agrupación sindical "El Martinete", en solidaridad con los trabajadores de Paraná Metal, a pesar y en contra de la comisión interna paulonista de Acindar y de la burocracia de Del Greco-Piccinini.

Durante esos momentos, las direcciones reformistas, incluidos los partidos que integran el FIT, traían a dirigentes de Brasil que aparecían para darles un barniz de izquierda a los burócratas entregadores. Esas mismas corrientes se negaban a unir la lucha de los obreros de Paraná Metal con Kraft, el Subte, los frigoríficos, los estudiantes y todos los que enfrentaban al gobierno hambreador de la Kirchner. Hoy, lamentablemente, guardan un vergonzoso silencio sobre la suerte corrida por los cientos de compañeros de Paraná Metal.

¡Basta ya! ¡Hay que romper el silencio! ¡La consigna por la reapertura de Paraná Metal debe ser tomada por todas las organizaciones de lucha de la clase obrera! ¡La "Verde y Negra" si dice estar realmente por la "unidad" debe ponerse al servicio de esta pelea, recorrer los barrios, poner en pie los comités obreros por la Recuperación

de Paraná Metal, luchar para que voten los 1.200 trabajadores de Paraná Metal e incluso darle todas las candidaturas de la lista sindical para las venideras elecciones!

¡Abajo el convenio esclavista y el "Acta" de la traición! ¡Reapertura de Paraná Metal que funcione a pleno con todos los trabajadores adentro!

Para esto: **¡Nacionalización sin pago y bajo control obrero de Paraná Metal! ¡Que el estado ponga la plata para los salarios y las inversiones que se necesitan! ¡Por la expropiación sin pago y bajo control obrero o administración obrera directa de toda fábrica que cierre, suspenda o despida, en el camino de expropiar toda la rama de la industria siderometalúrgica y no solo las que "quiebran" sino también las que dan ganancia, como Arcelor-Mittal, Techint, Tenaris, GM, Ford, etc.!**

No hay medias tintas posibles, soluciones mágicas, ni atajos. El camino de la unidad se conquista con la lucha. Por eso el "Frente" y la "Verde y Negra" se encuentra ante dos opciones: o rompe con la división que imponen la aristocracia y la burocracia obrera que solo levantan un programa para las capas mejores pagas de nuestra clase; o terminará siendo una lista más al estilo de las de Piccinini, Paulón, Brunelli y Caló que nos dividen y le garantizan las ganancias a la patronal.

Para conquistar la unidad levantemos las demandas de los obreros contratados, tercerizados y desocupados:

¡Todos a planta permanente y cobrando el mismo salario que los compañeros de Acindar!

Las condiciones que ya sufren los obreros metalúrgicos de las contratistas, de los talleres y pequeñas empresas del cordón industrial y la mayoría de la clase obrera del país (desocupación crónica, ritmos insostenibles de producción, infernales condiciones laborales y salarios miserables); también las quieren imponer a aquellos sectores de obreros sindicalizados, que todavía mantienen algunas conquistas. Así está sucediendo en Tenaris, donde sacaron el turno noche y rebajaron el salario y amenazan con suspensiones pagando solo un por-

centaje del sueldo. También en Acindar la patronal quiere dar un aumento menor al ya mísero acordado por la burocracia en las paritarias truchas, además de que en algunos sectores ya rebajaron el salario con la quita de la "turnicidad", mientras amenazan con que "si no aceptan aumentar la productividad les va a pasar lo mismo de Paraná Metal". ¡No podemos permitir semejante chantaje!

Al avance de la patronal sobre las pocas conquistas que les quedan a los obreros sindicalizados, no podremos enfrentarlo en luchas aisladas y pensando que podemos salvarnos unos pocos sobre un océano de obreros sometidos al calvario de trabajar en negro, sin convenio ni obra social, o que directamente están desocupados.

Por eso, si realmente se quiere luchar por un salario mínimo vital y móvil de \$7.500 y contra la precarización laboral, hay que llamar en primer lugar a los trabajadores efectivos, contratados, tercerizados y en negro, junto a los despedidos y desocupados, a unirse en un mismo combate contra la burocracia, la patronal y el gobierno. Comenzando por plantear: **¡que todos los metalúrgicos de Villa Constitución y del país ganen como los obreros de Acindar que están efectivos!** Ésta, incluso, será la mejor defensa para los compañeros de Acindar.

¡Basta de división! ¡A igual trabajo, igual salario! ¡Todos a planta permanente! ¡Basta de jornadas extenuantes de 12, 14 y hasta 16 horas de trabajo, que nos destruyen los músculos y el cuerpo! ¡Por 6 horas de jornada laboral, un turno más y el reparto de las horas de trabajo entre todas las manos disponibles, para conquistar trabajo digno para todos! ¡Abajo las paritarias truchas! ¡Que vivan Caló, Brunelli, Paulón y Piccinini con \$4.000 al mes! ¡Salario básico, vital y móvil de \$7.500 para todos los metalúrgicos!

Para barrer a la burocracia y recuperar a la UOM de Villa Constitución:

¡Hay que imponer la democracia obrera con el método de la asamblea y las coordinadoras!

¡A la burocracia hay que derrotarla y no "renovarla"! Por eso afirmamos que no puede evocarse a "las páginas gloriosas" de Villa Constitución y decir que en la lucha de Paraná Metal la directiva del gremio "acompañó pero no estuvo a la altura". Esta declamación hecha por los compañeros del "Frente" solo sirve para lavarle la cara a la burocracia de Piccinini, que junto a Paulón y Brunelli-Caló de la UOM Nacional, entregaron la lucha.

Esta actitud conciliadora con la podrida burocracia sindical que tienen los dirigentes de la "Verde y Negra", nada tiene que ver con la tradición del "Villazo" donde los obreros planteaban con absoluta claridad que: "Los trabajadores necesitan de la organización y la unidad, necesitan organismos representativos de los intereses de las bases para poder luchar (...) Esta lucha choca con



El "Villazo" en los '70

el obstáculo de la burocracia sindical que aferrada a sus cargos y sillones, viviendo a costillas de los fondos sindicales y negociados, fomenta el divisionismo entre los trabajadores, impide las decisiones libres y democráticas de las bases, impide las asambleas mediante el fraude (...). "En definitiva la burocracia es en realidad representante de los patronos en el seno del movimiento obrero (...)." (Extracto de las Resoluciones del Plenario Antiburocrático del Villazo, del 20 de abril de 1974, realizado en la cancha de fútbol del Club Riberas de Villa Constitución).

Los burócratas, como Caló —ese soldado de la Kirchner—, vienen de entregar cada una de nuestras conquistas entregando nuestro salario con las paritarias truchas, esas que sostienen, apoyan y aplican Piccinini, Paulón y toda la burocracia de la CTA.

Estos carneros son los garantes de las suspensiones y los despidos, que hoy nuevamente, ante los golpes de la crisis de la economía mundial, vienen aplicándose en cientos de fábricas de todo el país; a la vez que son cómplices de las cientos de muertes obreras que ocurren en las fábricas por las condiciones de explotación y precariedad a la que están sujetos los obreros. ¡Tienen las manos manchadas de sangre obrera, como las de los compañeros Dianda y Correa, asesinados por la desidia de la patronal de Arcelor-Mittal!

¡Basta! ¡Echemos a estos sirvientes de la patronal industrial y del gobierno de la Kirchner, esa gorila antiobrera, que mientras les paga miles de millones de dólares a los banqueros y al FMI, hunden en la miseria, el hambre, la inflación, la represión, la superexplotación y los despidos, al conjunto de la clase obrera y los explotados de la nación! **¡Abajo la burocracia sindical de la UOM-CGT de Caló-Brunelli y de la UOM-CTA de Piccinini-Paulón que juntos dividen a los 14 mil metalúrgicos de San Nicolás y Villa Constitución!**

Para ello hay que empezar por luchar por conquistar la independencia de las organizaciones obreras del estado patronal: **¡Abajo la Ley de Asociaciones Profesionales! ¡Abajo los podridos estatutos y cuerpos orgánicos de los sindicatos estatizados! ¡Los obreros**

nos organizamos como queremos! ¡Abajo el cobro compulsivo de las cuotas sindicales por parte de la patronal! ¡Los dirigentes deben cobrar las cuotas en el lugar de trabajo, y los trabajadores la pagarán voluntariamente!

¡Fuera las manos de los ministerios patronales de las organizaciones obreras; abajo las conciliaciones, los arbitrajes obligatorios y toda legislación que permita la injerencia patronal!

¡Los compañeros que ocupen cargos en los sindicatos o las internas, no pueden estar por un período mayor a 2 años como miembros rentados del sindicato o de la interna, deben ganar el salario medio de un obrero al que representan, y luego de ese período volver a trabajar! Esto impedirá la formación de una burocracia enquistada en nuestras organizaciones como lo son los herederos de Lorenzo Miguel. **¡Que vuelvan a trabajar! ¡Revocabilidad de todos los cargos de los sindicatos e internas por mandato de mayoría simple de las asambleas obreras! ¡Por delegados de base elegidos y revocabiles por asambleas! ¡Democracia sindical sí, pero directa! ¡La base manda y los dirigentes acatan!**

Lamentablemente las corrientes reformistas de izquierda se niegan a dar esta pelea. Se oponen a luchar por que los obreros conquisten la democracia obrera, poniendo en pie los organismos de autoorganización y democracia directa. Se resisten a romper toda subordinación con los cuerpos orgánicos y estatutos de los estatizados sindicatos. Se niegan a terminar con toda división por gremio y profesión. Se sublevan contra las corrientes obreras que combaten por la coordinación, es decir la TRADICIÓN DEL "VILLAZO", para derrotar a la burocracia y golpear como un solo puño al gobierno pro imperialista de la Kirchner.

Pero eso sí... lamentablemente, adoran marchar y acompañar a la burocracia de la CTA que comanda Micheli. Con ella sí, encantados hacen un "Frente Único". Sin embargo cuando los obreros de base ansían la unidad, los cohíben diciendo que "no hay condiciones" o que "los trabajadores son muy atrasados".

Una vez más, el "Frente" y la "Verde y Negra" están bajo una disyuntiva: o pelea por los intereses del conjunto de los explotados, comenzando por los

heroicos compañeros de Paraná Metal; o terminará, desgraciadamente, como una variante más de la burocracia de la UOM, de la CGT y de la CTA de Micheli.

¡HAY QUE RETOMAR EL CAMINO DEL "VILLAZO"!

¡Por una coordinadora de todo el cordón del acero para enfrentar a las transnacionales del MERCOSUR y al gobierno gorila de la Kirchner!

La lucha por recuperar el sindicato y derrotar a la burocracia, no puede estar desligada de la lucha contra la patronal y el gobierno. Nuevamente son estos parásitos quienes redoblan su ataque contra los trabajadores. Dicen que le está bajando la producción, por eso nos suspenden y despiden. Cuando todos sabemos que en los últimos años han venido ganando miles de millones de dólares. Basta de mentiras. Plata hay y de sobra. Se la llevan las transnacionales del MERCOSUR y los barones del acero, esos negreros chupasangres. Se la llevan el FMI y todos los parásitos capitalistas. Se la llevan los patronos amigos del gobierno, como el esclavista Cristóbal López.

¡No permitamos ni un solo despido, ni una sola suspensión, ni rebaja salarial! ¡Nacionalización sin pago y bajo control obrero de toda fábrica que cierre suspenda o despida! ¡Abajo el impuesto al salario obrero! ¡Impuesto progresivo a las grandes fortunas! ¡Apertura de los libros de contabilidad y las cuentas bancarias de la patronal, para demostrar las fabulosas ganancias que hacen las patronales a costa de nuestro trabajo!

Para dar este combate no podemos enfrentar al enemigo con rehenes en sus manos. La defensa incondicional de los luchadores encarcelados y perseguidos y la lucha por su libertad, con los métodos de la clase obrera, es un principio de clase esencial frente al estado patronal. **¡Libertad inmediata a Tapia y Claros de Ledesma (Jujuy), Olivera del SITRAIC y todos los presos políticos! ¡Desprocesamiento del delegado de PATY, Hugo Costilla! ¡Abajo las causas contra Hermosilla, los delegados y activistas de Kraft y los más de 6.500 luchadores obreros, populares y estudiantiles perseguidos!**

¡Hay que preparar y organizar el PARO NACIONAL para liberar a nuestros presos, por el desprocesamiento de todos los luchadores obreros y populares y para imponer el conjunto de nuestras demandas! Hay que coordinar en un gran combate a los obreros del acero, con los trabajadores del parque industrial de Córdoba y todos los que están siendo atacados. Hay que poner en pie un Comando Nacional de Lucha que prepare y organice la huelga general, y le ponga el pie en el pecho a la patronal y el gobierno. Solo así pararemos la ofensiva del gobierno y las transnacionales contra los trabajadores y retomaremos la tradición del "Villazo".

CERAMISTAS DE NEUQUÉN

LA LUCHA POR UN SALARIO MÍNIMO VITAL Y MÓVIL DE \$6500 PARA TODOS LOS CERAMISTAS ES LO QUE PUEDE UNIR LAS FILAS DE LOS TRABAJADORES CON EL MÉTODO DE LA DEMOCRACIA OBRERA

¡Asamblea General y Cuerpo de Delegados con mandato de base en las tres fábricas para votar un plan de lucha!
 ¡Volvamos a poner en pie la Coordinadora de El Alto Valle! ¡Todos bajo convenio ceramista en toda la Seccional 21!
 ¡Por la provincialización de Zanón y Stefani para que el estado garantice los salarios y la inversión en maquinaria en el camino de imponer el control obrero en toda la rama de producción!

Todo el movimiento obrero ceramista está siendo cruzado por un debate fundamental: el aumento salarial. Esta cuestión en la rama ceramista toma en un sentido una dimensión distinta que en otras industrias puesto que Zanón y Stefani (2 de las 3 fábricas de la provincia) están bajo un régimen de autogestión obrera bajo forma de cooperativa producto de años de lucha de la clase obrera neuquina y a nivel nacional. Los trabajadores de la fábrica Cerámica Neuquén ganan un salario bastante más alto al de Zanón y Stefani y mantienen las conquistas del convenio ceramista que no rigen en las otras dos plantas bajo administración obrera. Esto crea una enorme confusión en los trabajadores de la Seccional 21 a quienes queremos hacerles llegar nuestro aporte político.

Queremos dialogar con algunos compañeros de Cerámica Neuquén, quienes ante la precariedad de las condiciones laborales y los magros salarios que se está cobrando en fábricas como Zanón, han dejado de sentir esa conquista como propia. Sin embargo, opinamos que **si aún se mantienen en Cerámica Neuquén las conquistas de trabajo y salario bajo convenio, es por el pánico que la patronal tuvo al ejemplo de los combativos obreros de Zanón y Stefani que, al vaciamiento y al quiebre patronal le opusieron la toma de fábrica y la puesta en marcha de la producción autogestionada.** Los trotskistas afirmamos que las fábricas Zanón y Stefani son conquistas de toda la clase obrera, y deben ser defendidas como tales. Pero hoy, tanto este jalón de lucha del proletariado como las conquistas que aún se mantienen, están en peligro porque tarde o temprano estas se pierden si no se generalizan a todo el movimiento obrero. Sin embargo no se trata de generalizar las "debilidades" de estas conquistas, sino sus fortalezas.

Otra discusión que se da en la base obrera de Cerámica Neuquén es ante el incumplimiento de los aportes jubilatorios, y que ya hace un tiempo que la patronal dejó de preocuparse por la provisión de insumos y el mantenimiento de la maquinaria. Ante esta situación, un sector de compañeros considera que si la patronal se declara en quiebra (como Zanón en el año 2000) la solución es hacer como los obreros en Zanón, es decir, ocupar la planta y ponerla a producir bajo su control para resguardar la fuente de trabajo. Otro sector rechaza de forma tajante esa salida -afirman que- si "control obrero" significara pasar de ganar un salario de entre \$6000 a \$10.000 bajo convenio ceramista



(como lo es actualmente), a trabajar con salarios de \$3000 mensuales, sin ninguna conquista del convenio y en condiciones de completa precariedad.

Si bien se realizaron asambleas en la fábrica para tratar el tema, lamentablemente éstas sólo fueron para informar los magros resultados de las reuniones entre la patronal y la Comisión Interna, y no para debatir y preparar una salida de conjunto que canalice las inquietudes y la preocupación de la base, abonando un clima de confusión entre los obreros. Muy preocupados por la falta de respuestas, un sector de compañeros -los de mayor antigüedad- acudió por su cuenta, por fuera de mandato de asamblea, a reunirse con el gerente para pedirle explicaciones, sin informar a la C.I. ni a la directiva del SOECN.

Para nada respaldamos ni avalamos esas reuniones. Pues siempre hemos dicho y seguimos sosteniendo que a la patronal, a su estado y al gobierno no se le debe creer nada. Que en lo único que debemos creer los trabajadores es en nuestras propias fuerzas resolviendo todo en asambleas democráticas. Pero por ello también responsabilizamos por esta situación a la Comisión Interna que lamentablemente hace un tiempo dejó de recoger los reclamos de los compañeros al pie de la máquina como debe ser (y como dejaron de acostumbrar muchos dirigentes de la izquierda reformista copiándole los gestos a la burocracia sindical). Esto llevó a que un sector desesperado se descuelgue

solo, actuando de hecho como muchas veces actúa la CI. Sin embargo las recientes asambleas de la fábrica aclararon la cuestión y planteó que no se permitirá que se ataque a los compañeros y garantizó la unidad de la fábrica.

Es que los obreros de Cerámica Neuquén solos no podrán imponer sus demandas y mas temprano que tarde la patronal arremeterá contra ellas, como ya está sucediendo con la cuestión de los aportes jubilatorios que la patronal adeuda. La mejor defensa de las conquistas que aún mantienen los compañeros de Cerámica Neuquén es luchar por extenderlas a las otras dos fábricas **¡Todos los obreros de la seccional 21 bajo convenio con un salario básico de \$6500 indexado según la inflación!** Esta debe ser la bandera de lucha que unifique las filas obreras de las tres fábricas.

Hay que seguir el ejemplo de los obreros del Frigorífico Paty del Gran Bs.As., quienes llaman a agruparse y luchar para que en todos los frigoríficos se conquiste trabajar bajo convenio y salario mínimo de \$7.000 en paritaria libre, tal como ellos han conquistado, y llaman a coordinar y pelear juntos a los demás frigoríficos y trabajadores de la carne.

Es que no se pueden defender las conquistas de los obreros de Cerámica Neuquén sin conquistar la unidad de todos los ceramistas para luchar por provincialización efectiva de Zanón y Stefani donde el estado provincial, que viene de entregarle

los yacimientos de Vaca Muerta a las transnacionales imperialistas, ponga la plata para los salarios y la inversión en maquinaria. Hay que unir las filas obreras porque el ataque del gobierno de Kirchner y Sapag es para imponer una verdadera maquiladora de mano de obra esclava para garantizar las superganancias de la patronal y el imperialismo, a eso se reduce el "socialismo de mercado" de los bolivarianos y el Foro Social Mundial. Que tienen a los parásitos de Caro y Murúa como máximos administradores de cooperativas a nivel nacional.

CONQUISTAR LA UNIDAD DE LOS CERAMISTAS EN BASE A LA DEMOCRACIA OBRERA PARA LUCHAR

Los obreros sabemos que nada se conquista sin sacrificio, ni lucha. Es imprescindible una **Asamblea General de las tres fábricas de la seccional 21 y que Zanón vuelva a poner en pie su cuerpo de delegados con mandato**, para que el SOECN vuelva a ser el símbolo del combate obrero en las calles, para que los obreros ceramistas vuelvan a ser la vanguardia junto a los docentes, a los desocupados que demandan trabajo bajo convenio petrolero, a los estudiantes que exigen mayor presupuesto educativo y boleto de transporte gratuito.

Impongamos que en las tres fábricas se trabaje bajo convenio ceramista, y que volvamos a recuperar Cerámica El Valle, y que sea el estado

patronal quién pague la diferencia con el actual salario, para que el básico sea de \$6500. ¡Que devuelvan las millonarias deudas que mantienen con los obreros ceramistas de los aportes jubilatorios, salarios mal liquidados, indemnizaciones e intereses!

La experiencia de la Ley trucha de expropiación de Zanón, demuestra fehacientemente que nada bueno para las masas trabajadoras vendrá de esa cueva de bandidos de la legislatura. Pues fue sólo con la lucha de toda la clase obrera argentina en 2001 como tomamos Zanón y la pusimos a producir, dejándola como un jalón que luego tomaron en sus manos los obreros de Stefani.

La banca parlamentaria conquistada por el FIT- que tanto esfuerzo militante le costara al activismo obrero y juvenil del Comahue- que tiene justamente a dirigentes del SOENC a la cabeza, no ha sido puesta al servicio de desarrollar esta lucha extraparlamentaria de masas, sino todo lo contrario: hasta aquí lo único que el diputado del FIT y su equipo pusieron en pie fueron multisectoriales con la burguesía para desarrollar proyectos o contraproyectos de leyes para que sean votadas por el parlamento burgués, como lo están haciendo con el contraproyecto de ley de educación junto a partidos burgueses como los gorilas de la UCR.

Lamentablemente estos dirigentes se niegan a utilizar esta banca como tribuna para denunciar a toda la patronal y a la mismísima legislatura, cuando esta arremete contra las conquistas y las condiciones de vida de todos los trabajadores. Así lo está haciendo con los ceramistas y los estatales, robándoles su jubilación, su salario, vaciando el ISSN y hasta intentando extender la edad jubilatoria. Mientras benefician a las transnacionales entregándoles las riquezas de la provincia y la Nación, como es el nuevo caso del yacimiento petrolero Vaca Muerta **¡Nada bueno puede salir para los explotados de esa cueva de buitres!**

El primer paso que tiene planteado dar el conjunto de los explotados de Neuquén para enfrentar el ataque del gobierno patronal nacional y provincial junto a sus amos imperialistas de las transnacionales y sus sirvientes de la burocracia sindical de la CGT y la CTA, es volver a poner en pie el embrión de poder de los explotados del Comahue: **La Coordinadora del Alto Valle (CAV).**

Los obreros ceramistas, conquistando en lo inmediato una asamblea general de la seccional 21, tienen en sus manos lanzar un plan de lucha unificado y mocionar allí la convocatoria a la CAV con delegados con mandato de base para centralizar las fuerzas de los trabajadores del Comahue, encabezando la lucha como en 2001. Para ello las fuerzas están en los miles de luchadores antiburocráticos como en docentes o en los trabajadores de Aqualic que con sus piquetes derrotaron a los matones de la burocracia sindical.

Llamamos al parlamentario ceramista a que pongan la banca al servicio de este llamado, y a romper con esa política de colaboración de clases con los parlamentarios burgueses. Las banderas ceramistas no pueden mezclarse con las de los representantes de los Bunge, los Luiggi Zanón o los señores Stefani. **¡Coordinadora del Alto Valle YA! ¡Viva la democracia obrera! ¡Viva la unidad de los trabajadores!**



¡Fuera las transnacionales, expropiación sin pago bajo control obrero ya de todas las petroleras y mineras!

UNA VEZ MÁS SOBRE LA IZQUIERDA REFORMISTA Y LA CUESTIÓN DEL CONTROL OBRERO

Lamentablemente no resulta extraño que haya un sector de compañeros de Cerámica Neuquén que hoy no sientan a Zanón y Stefani como una conquista a defender, pues el 70% de los obreros de la seccional 21 trabajan fuera de convenio y en condiciones de completa precariedad. Hay que decir la verdad, esta realidad es producto de la política que impuso la directiva del SOECN y la izquierda reformista de "cooperativismo, compre control obrero y socialismo de mercado", y que han hecho pasar como "control obrero". Esta política, lejos de fortalecer las conquistas, las ha dejado en grave peligro de liquidación. La demostración de ello es la reciente devolución de la fábrica El Valle a la patronal. El deber de los obreros ceramistas, en especial los de Cerámica Neuquén, es defender toda conquista de la clase trabajadora, aunque haya sido desfigurada por la presión de fuerzas hostiles. Si somos incapaces de defender las posiciones tomadas, no conquistaremos otras nuevas. La burguesía nos quiere hacer creer que el Socialismo y el Control Obrero son inviables y que los trabajadores somos incapaces de tomar el futuro en nuestras propias manos, cuando es ella la que tira la crisis económica mundial sobre las espaldas de los trabajadores, atacando todas las conquistas de las masas, con despidos, inflación, carestía de la vida, desocupación crónica, etc. Así lo hacen los imperialistas, impulsando junto a los hermanos Castro la restauración capitalista en Cuba despidiendo ya más de 400 mil trabajadores, intentando liquidar la más grande conquista de la clase obrera latinoamericana.

Mientras la izquierda reformista sostiene falsamente que el control obrero es la administración de fábricas aisladas, con maquinarias agotadas y separadas de las grandes empresas monopólicas con tecnología moderna; los

trotskistas afirmamos que el genuino control obrero lo conquistaremos imponiéndolo, en primer lugar en las fábricas San Lorenzo, Ilva, Cerro Negro, Alberdi, y todas las grandes empresas de la industria ceramista del país.

¡Hay que imponer la apertura de los libros de contabilidad de las empresas ceramistas para demostrar las superganancias con las que se puede garantizar que todos los obreros ceramistas trabajen bajo convenio! Pues plata para la financiación de todas las demandas de la clase obrera y los explotados hay y de

sobra. Hay que sacársela a las transnacionales imperialistas y sus bancos que saquean nuestras riquezas: Petróleo, gas, minerales, etc.

Al contrario de lo que plantea la izquierda reformista, los trotskistas afirmamos que estas demandas sólo podrán ser conquistadas por los trabajadores organizados en sus organismos independientes de la burguesía y su Estado, con una gran lucha revolucionaria en las calles como en 2001, derrotando el poder de la burguesía y sus instituciones de dominio, en el camino de tomar el poder.

“En Felfort el fiscal de la Bordó no defendía ni siquiera el derecho de votar de los afiliados”

En la fábrica se impuso impunemente el fraude de la burocracia, el Ministerio de Trabajo y la patronal. A pesar de que la Bordó levantaba en su programa "que voten todos, afiliados y no afiliados", y de que la interna de la fábrica es de la Bordó, se terminó imponiendo el fraude de la burocracia. Sabíamos que se estaba imponiendo que sólo votaban los afiliados, y no había ninguna propuesta para hacer que se imponga que votemos todos. La Bordó nos decía que "el Ministerio de Trabajo rebotaría el padrón trucho que mandó la Verde". Las elecciones se hicieron con un padrón entregado a último momento que nadie pudo chequear.

El día anterior a las elecciones pasó el delegado avisando al que estaba afiliado que trajera el recibo de sueldo por las dudas para mostrar que le estaban descontado y que tenía que votar. Según los estatutos votaban los que tenían más de seis meses afiliados, pero a los que rebotaron tenían 2 años y ¡hasta 4! El delegado que estaba como fiscal de la Bordó nos decía que no podía hacer nada.

Algunos compañeros en la desesperación, querían hacer urnas paralelas, para que voten todos. Pero el fiscal de la Bordó no defendía ni siquiera el derecho de votar de los afiliados. En nuestra empresa ganó la Bordó, porque todos los que la votamos odiamos a la burocracia. Pero nos acostaron con el fraude. Ganamos en otras 15 fábricas, y no alcanzó.

Después vino el plan de lucha de Daer por las paritarias. Pero con la excusa de que era un paro de la burocracia, la comisión interna que es de la Bordó, no se plegaba al plan de lucha de 2 horas por turno. Decían que tenían que venir a dar explicaciones por las veces que no aparecieron.

Algunos compañeros se preguntaban: "¿y si no vienen, no vamos a parar?, antes no parábamos porque tenía que avalar el STIA ¿y ahora?". Esto sucedía cuando estaba planteado votar un plan de lucha por un pliego único de reclamos y un llamado a reagruparnos, empezando por las fábricas que dirige la Bordó (Kraft, Pepsico, Felfort) para echar a la burocracia de Daer y conseguir nuestras demandas. A una semana de las elecciones, más o menos, aparecieron dos burócratas de la Verde. Se pelearon con los delegados a los gritos. Parecía un show montado para que viéramos como la comisión interna se "enfrentaba" a la burocracia. Algunos compañeros se metían y exigían nuestros reclamos, pero los delegados que nos decían que tenían que venir los de la Verde para que podamos parar, desaprovecharon la oportunidad para saldar cuentas con estos traidores. Y eso que contaban con el apoyo de muchísimos obreros que votamos por la Bordó.

Los obreros de la autopartista SABÓ desde hace unos meses vienen realizando reclamos por mejores condiciones de trabajo. La directiva de la UOM Matanza venía ignorando lo que los obreros les exigían a los delegados de la Comisión Interna. Esta situación llevó a los obreros a imponer la asamblea a los delegados que daban vueltas y las obreras junto a sus compañeros plantearon que la situación no se aguantaba más, que la patronal no quiere reconocer ninguna de las demandas planteadas como la multiplicidad, la re categorización, los tickets, que los sábados después de las 13hs. paguen al 100%, comedor digno, estufas, ropa de trabajo, entre otras.

La fábrica paró el 10/5 con el plan de lucha de la UOM y a partir de ahí votaron seguir con medidas de fuerza, rechazando la "conciliación obligatoria" que impuso la patronal con la burocracia a nivel nacional durante la negociación paritaria. Los trabajadores se declararon en "estado de asamblea permanente", y fue la directiva de la UOM la que impuso la "conciliación obligatoria". En junio la patronal afirmó que cedía todas las demandas, menos las que implicaran un aumento del salario obrero: multiplicidad, tickets y los sábados al 100%.

El 7/06 ni bien terminó la conciliación obligatoria los obreros votaron continuar las medidas y declararon nuevamente "asamblea permanente", parando la producción. Es que con la paritaria trucha el jefe de la UOM nacional, Caló y toda la burocracia, entregaron el salario y las condiciones para la superexplotación obrera. Así los trabajadores de la SABÓ

quedaron peleando solos, aislados en su planta, con la burocracia intentando quebrar y liquidar su lucha, cuando las demandas de la SABÓ en realidad son las demandas del conjunto del movimiento obrero y en particular de los trabajadores metalúrgicos.

El lunes 11/06 se realiza una asamblea y se redacta el volante con el "pliego de reclamos" para llevarlo a las fábricas de la seccional, Dema, Acindar, Indiel, Raspistan, etc., y para pegarlos en las paradas de colectivos de la zona. Allí se llama a otra asamblea general para el martes a las 14hs. Ya este lunes por la noche la patronal no deja entrar los autos de los obreros al playón de la fábrica. Continúa la "asamblea permanente" con la producción paralizada. Por la madrugada del martes 12/06 la patronal no deja entrar a decenas de obreras/os del turno mañana y les dan una copia del telegrama de despido, que luego llegan a 76 compañeros despedidos de los tres turnos.

Los trabajadores del turno noche no salieron de la planta. Los del turno mañana se quedaron en la puerta, juntándose luego con los del turno tarde que iban llegando... garantizando paralizar la producción contra los despidos, por la reincorporación de todos los compañeros y por la satisfacción de todas sus demandas.

La patronal contesta al pliego de demandas de los trabajadores de la SABÓ con 76 despidos. Así cambia la lucha ofensiva de los obreros por engrosar el salario y por mejorar las condiciones de

¡VIVA LA HEROICA HUELGA DE

LAS DEMANDAS DE LOS TRABAJADORES DE Y EN PARTICULAR

¡POR LA COORDINACIÓN

trabajo, en una lucha defensiva por la reincorporación de los 76 compañeros, casi la mitad de la fábrica. Así negocia la patronal, que viene a por todo, porque sabe que si derrota a los trabajadores podrá imponer condiciones superiores de superexplotación y miseria.

El rol de la directiva de la UOM es impedir que los obreros continúen defendiendo el conjunto de sus demandas y de esta forma dejen de "pelear por todo", que es la única forma de garantizar el más mínimo de los reclamos. Es por eso que de inmediato, ante los 76 despidos de la patronal, la directiva de la UOM Matanza se presentó en la planta. Trajeron los bombos, las banderas y a 50 delegados de la seccional, todos de la lista Marrón del diputado kirchnerista, el "ruso" Gdanky. Los obreros en lucha para enfrentar los despidos, reincorporar a los compañeros y garantizar conquistar las demandas, exigían que la UOM llame al paro general en las fábricas de La Matanza. La burocracia se negó y se sigue negando. ¡Nunca se vio que tantos "delegados" metalúrgicos se movilicen en "solidaridad" con una huelga obrera, para negarse a llamar a la huelga de todas las fábricas que ellos dirigen y a las decenas de talleres esclavizados de la zona! Solo quieren garantizar un cerco para que la lucha de SABÓ muera encerrada en la planta, aislada y cercada.

Es que esta enorme concentración de fuerzas es para montar este cerco, para llevar la lucha obrera solo al terreno de pelear por reincorporar a los compañeros, y liquidar el conjunto de las demandas que llevó a los trabajadores de la SABÓ a rebelarse contra las paritarias truchas. Así quieren impedir que la lucha de los obreros de la SABÓ y sus demandas sea la chispa que incendie el pasto seco del odio de clase acumulado en cada rincón de las maquiladoras metalúrgicas de La Matanza. Tienen terror a que se **subleven contra las paritarias truchas** de la UOM y contra las "mutiladoras" de obreros, que tienen sus músculos, tendones, huesos y nervios destrozados por los ritmos infernales de producción que sirvieron para que la patronal de las transnacionales del MERCOSUR y sus socios nativos, amasen superganancias siderales; mientras que para los obreros solo hay muerte, represión y miseria.

El combate en la Sabó es entonces una rebelión contra las paritarias truchas firmadas por la burocracia nacional de la



UOM con Caló a la cabeza, entregando el salario obrero con su miserable 23% en cuotas, que es en realidad un 18% de bolsillo, muy por detrás de la inflación y la carestía de la vida. **Paritarias que dejan por fuera al 70% de los trabajadores que no tienen convenio.** Y al mismo tiempo es una rebelión contra las condiciones de trabajo de las maquiladoras.

El jueves 14 de junio se realizó la tercera jornada de negociación en el Ministerio de Trabajo de La Matanza, donde participó una delegación de la directiva de la UOM, la Comisión Interna de SABÓ y un grupo de veedores de base de la fábrica, en representación de los trabajadores en lucha. Allí la patronal presentó su propuesta de reincorporar a 69 trabajadores y despedir a 7 compañeros, a condición de que desalojen la planta los obreros que aún permanecen adentro.

En la puerta de la fábrica a las 20 hs se realizó la reunión de dicha comisión negociadora con el piquete de huelga que mantiene paralizada la producción. Allí el representante de la directiva de la UOM Matanza transmitió la propuesta de la patronal y el rechazo a la misma. Los obreros del piquete también rechazaron la propuesta patronal y reafirmaron que continuarán la paralización de la producción hasta que reincorporen a los 76 compañeros. El lunes 18/06 continuará la negociación en el Ministerio de Trabajo.

En la negociación, la directiva de la UOM solo se limitó a negociar la cantidad de compañeros que se reincorporarán.

SABÓ TOMADA POR SUS TRABAJADORES COMPAÑEROS:

El 17 del mayo los trabajadores de SABÓ, hemos emprendido una lucha contra las malas condiciones de trabajo que vivimos padeciendo hace años al punto tal de estar perdiendo todas nuestras conquistas históricas.

POR ELLO RECLAMAMOS:

- Sábados desde las 13hs al 100%
- Recategorización Laboral
- Alto % de compañeros con enfermedades (tendinitis, túnel carpiano, hernias de disco)
- Elementos básicos que por Ley, la patronal debería abastecer al operario.
- La discriminación en: Igual tarea queremos igual remuneración.

ANTE ESTOS RECLAMOS, LA PATRONAL RESPONDIÓ CON EL
DESPIDO DE TODO EL TURNO MAÑANA
LOS TRABAJADORES RESPONDIMOS TOMANDO LA PLANTA

AHORA NUESTRO RECLAMO ES:

- TODOS A PLANTA PERMANENTE
- DELEGADOS EN CADA SECTOR
- POR CONTROL Y DIRECCIÓN DE TODA LA FÁBRICA QUE SUSPENDA, DESPIDA O CIERRE.

El camino es llamar al paro general de U.O.M. Para conquistar el pliego único de reclamos.

TODOS URGENTE A PRINGLES 3047 (ESQ JUAN MANUEL DE ROSAS)
LOMAS DEL MIRADOR.

LLAMAMIENTO URGENTE A TODOS LOS TRABAJADORES DE SABÓ,
A LAS ORGANIZACIONES OBRERAS, ESTUDIANTILES Y DE
DESOCUPADOS DEL TODO EL PAÍS:

Todos a Pringles 3407, Lomas del Mirador, La Matanza, para enfrentar los más de 90 despidos, sin causa de la patronal de SABÓ arg. encabezado por el gerente general, el apoderado Barra, y el jefe de personal Jorge Huerta. Los cuales están garantizando el vaciamiento de la planta, tercerizando nuestro trabajo.

Ante esto hemos emprendido una lucha con toma de fábrica, piquetes, etc.

"LA COMIDA DE NUESTROS HIJOS NO SE NEGOCIA"

Respuesta inmediata a todos nuestros reclamos, con los compañeros adentro.

Trabajadores de SABÓ.
tel para comunicarse: 15-6592-3614

LOS OBREROS METALÚRGICOS DE SABÓ!

SABÓ SON LAS DEMANDAS DE TODO EL MOVIMIENTO OBRERO, DE LOS METALÚRGICOS DE MATANZA

DE LOS QUE LUCHAN EN LA SABÓ!



Para nada defiende el pliego de demandas que los trabajadores de la SABÓ reclaman. Así Gdasnky y compañía defienden la paritaria donde Caló entregó el salario obrero. Es que ellos están garantizando que no haya un peso más para los obreros, por fuera de lo acordado con la patronal metalúrgica esclavista y el gobierno gorila de la Kirchner.

Así garantizan este "milagroso" ciclo de crecimiento kirchnerista que tanto obnubila a las corrientes de la izquierda reformista. Estas corrientes lamentablemente de conjunto vienen mirando para otro lado, dejando aislados a los obreros encerrados en su lucha en cada fábrica, establecimiento o sector. Esto se puede ver no solo en la lucha de la SABÓ, sino también a 10 cuadras de allí, en el cerco montado por la directiva de la UOM contra los obreros de la PRESTOLITE/INDIEL, que desde el 17/01/12 ante la amenaza de quiebra se tomaron la planta e impusieron la administración obrera directa, con un directorio obrero que garantizó mantener la fuente de trabajo ante el chantaje de la patronal imperialista yanki y la gerencia de la patronal chorra de Mariano Asz. Este cerco se ve reforzado por el aislamiento en que son dejados los obreros por la política de silencio y abandono de las corrientes de la izquierda reformista que se negaron y se niegan hoy a coordinar a los sectores que dirigen e influyen, con la PRESTOLITE desde enero y con la SABÓ ahora.

Por eso la huelga de la SABÓ y su combate es el primer y gran aliado de

PRESTOLITE para romper el cerco y el aislamiento, no solo contra la directiva de la UOM Matanza y su diputado Gdansk, que no pudieron quebrar la lucha a pesar de todos los esfuerzos que realizaron, sino también contra el lamentable silencio cómplice de las corrientes de la izquierda reformista, con el FIT a la cabeza.

La defensa de la fuente de trabajo, del convenio colectivo, de las mínimas condiciones de trabajo digno contra el plan de "maquiladoras" solo se podrá desarrollar a pesar y en contra de la burocracia sindical y de las corrientes reformistas que han demostrado ser un escollo para la unidad de las filas obreras, como se puede ver a cada paso en los combates de la SABÓ y de PRESTOLITE/INDIEL.

Es que los delegados de la línea 60, de la BOSCH, de Interpak, de Alicorp (ex Jabón Federal), de PATY, de La Serenísima, de Volkswagen, de docentes, ferroviarios, etc., que llegaron hasta la puerta de la SABÓ a traer su solidaridad, son apenas una pequeña muestra de la tendencia a la unidad que anida en la base del movimiento obrero. Y la delegación de 20 obreros de base de PRESTOLITE/INDIEL es el mejor ejemplo de esto, ya que al llegar a la puerta de la SABÓ se abrazó con sus hermanos de clase, y así dialogaron cara a cara sobre la necesidad de imponer la coordinación y el paro metalúrgico en la seccional, para enfrentar el atropello patronal y conquistar las demandas de la SABÓ para todos.

Mientras la directiva de la UOM se niega a llamar a la huelga en la seccional

para liquidar de un plumazo el pliego de demandas de la SABÓ, que son las demandas de todo el movimiento obrero, porque son conscientes de que esta chispa puede incendiar las fábricas y desarrollar la unidad de las filas obreras contra el plan esclavista del gobierno y barrer con su techo salarial, poniendo a los trabajadores en posición de contraofensiva.

Hoy, a pesar y en contra de la política de cerco de la directiva de la UOM, el combate de los obreros de la SABÓ golpeó la mesa. Lamentablemente la negativa de las corrientes de la izquierda reformista a convocar a todas las comisiones internas, sindicatos y delegados que dirigen e influyen a concentrarse en la SABÓ está impidiendo poner en pie la coordinación efectiva y un frente de lucha para pelear unificadamente por el salario y por las condiciones de trabajo de todo el movimiento obrero.

¡Basta de poner a las organizaciones obreras a los pies de la burocracia sindical de la CGT/CTA! ¿Qué esperan las comisiones internas y los delegados de la KRAFT, el INTI, la EMFER, ARCOR, PEP-SICO, INTERPAK, Alicorp, Zanón, la Línea 60, el frigorífico Rioplatense, la BOSH, el cuerpo de delegados del ferrocarril Sarmiento y el Subte, etc., -todas ellas dirigidas por las corrientes de la izquierda reformista, con el FIT a la cabeza- que no convocan de inmediato a concentrar sus fuerzas respondiendo al llamado de los obreros de la SABÓ?

¡Basta de mirar para otro lado! ¡Hay que coordinarse de inmediato en su planta en Lomas del Mirador, para pelear por la unidad de las filas obreras, contra la entrega de la burocracia y el plan patronal de suspensiones, despidos, cierres, rebaja salarial, liquidación de convenios, etc., y para que no seamos los trabajadores los que paguemos la crisis de los capitalistas con más hambre, miseria y represión!

Hasta aquí con la lucha aislada de los trabajadores de la SABÓ y con la incipiente unidad con otras fábricas y sectores de trabajadores en lucha, ya se logró que la patronal retrocediera de los 76 despidos a 7. Y esto se da sin que todavía se conquiste el paro de la UOM y sin ninguna coordinación efectiva. Esto demuestra

Voces desde el piquete de huelga de la SABÓ

*"¡De acá no nos movemos hasta que entren todos!
¡La democracia es de los que luchan!"*

"El hambre no se negocia."

"Esta vez no nos va a pasar como en el 2005, que quedó un compañero afuera y era uno de los más luchadores. ¡Todos adentro o nada!"

"¡Si con tan poco que hicimos ya logramos que la patronal retroceda, si la UOM llama al paro, entramos todos y conseguimos todas nuestras demandas!"

"¡Lo único indigno en esta lucha son los carneros, no las organizaciones obreras que nos vienen a apoyar respondiendo a nuestro llamado para coordinar la lucha, como nos quiere hacer creer la burocracia de la UOM!"

que con el paro de la UOM y la coordinación de todos los que dicen solidarizarse, hace rato hubiéramos conquistado que no quede ningún compañero despedido y el conjunto de nuestras demandas.

¡Viva la heroica huelga de los trabajadores de la SABÓ! ¡Viva su piquete de huelga que paraliza la producción por la reincorporación de todos los compañeros y el conjunto de su pliego de demandas!

¡Basta de subordinación a la burocracia de la CGT/CTA! ¡Llevemos la moción de los trabajadores de la Sabó al conjunto del movimiento obrero! ¡Llenemos de delegados de las organizaciones obreras, estudiantiles y piqueteras combativas la SABÓ!

Los obreros de la SABÓ han planteado en su pliego de reclamos las demandas para unificar a la vanguardia combativa.

Los obreros de SABÓ están llamando a una reunión de coordinación el próximo sábado 16/06 a las 14 horas en la puerta de la fábrica, y luego a un festival artístico a las 17 horas. Hagamos realidad el llamamiento a coordinar que hacen los compañeros. Esto es lo que realmente se necesita.

¡Todos a SABÓ! ¡La reunión de coordinación que convocan los trabajadores es una magnífica oportunidad para concretar la coordinación efectiva y romper el aislamiento de los obreros en lucha! ¡Deben acudir allí todos los sectores que están luchando y las organizaciones obreras combativas! ¡Los delegados y activistas que participaron de la conferencia sindical del PO y los que se reuniran en la conferencia de trabajadores del PTS, deben poner todas sus fuerzas, por encima de los intereses mezquinos de los aparatos, a disposición de la unidad de la vanguardia combativa! ¡No hay tiempo que perder!

Industria del Pescado – Mar del Plata

¡BASTA DE TRABAJO ESCLAVO! ¡TODOS BAJO EL CONVENIO DEL '75!

¡Asamblea ya de todos los trabajadores del Puerto para organizar nuestra lucha contra la patronal!



El día 29 de mayo unos trescientos trabajadores del pescado, en su mayoría mujeres con sus hijos y jóvenes, todos trabajadores en negro y desocupados, marcharon a la Municipalidad de Mar Del Plata a pedir un subsidio ante los dos meses de inactividad de la industria pesquera de la ciudad.

Fueron “encabezados” por la Kirchnerista “CTA de los trabajadores” de Roberto Villaola, quien se disponía a ocupar la banca 25 del consejo deliberante para demandar subsidios y ayuda alimenticia para este sector de trabajadores.

Cuando se disponían a entrar a la Municipalidad, una patota del SOIP, planteando que ahí no había trabajadores del pescado, junto a la policía hicieron una barrera para que no ingresen al edificio.

La furia contra la burocracia del SOIP y el estado patronal no se hizo esperar. Cansados de ser humillados por la patronal negra del puerto, que nos explota en esas verdaderas cárceles que son las pseudo cooperativas o dejados a su suerte con el castigo de la desocupación, los compañeros arremetieron con piedras contra la Municipalidad, destruyendo su fachada.

La policía, que todos los días defiende la propiedad de los patrones y nos reprime en los barrios a los jóvenes obreros y nos mata con el gatillo fácil, comenzó una brutal represión contra los trabajadores, sin importarles un carajo que hubiese mujeres con sus hijos en brazos. Hubo varios heridos de bala de goma. Esta es la forma en que nos tratan el gobierno de Cristina Kirchner y

Gustavo Pulti a los trabajadores que salimos a pelear por nuestras demandas.

Ya semanas atrás, ante el piquete de los marineros del SIMAPE, el gobierno nacional había mandado a 500 infantes de gendarmería para que levantaran el corte en la terminal portuaria.

Cabe preguntarse y responderse: ¿Gobierno “nacional y popular”? ¡Las pelotas! **Millones en subsidios para las empresas, rebajas en las retenciones y el más brutal saqueo de nuestros recursos por parte de las empresas multinacionales. Desocupación, trabajo en negro, súper explotación y mendicidad para los trabajadores.**

Este es el gobierno al cual nos subordina la “CTA de los trabajadores” de Villaola para pedir un mísero subsidio que no soluciona las demandas que tenemos los trabajadores del puerto. Mientras somos la inmensa mayoría los trabajadores que a nivel nacional estamos en negro, ignorados por todos los sindicatos. **Si el CTA quiere apoyar a los trabajadores del pescado entonces que llame al paro nacional para enfrentar a la patronal y al gobierno y pelear por trabajo para todos bajo convenio.**

Luego de la represión, ese agente de la patronal que es Pulti, junto a la carnera burocracia de todos los gremios del puerto, incluida la del SOIP, en conferencia de prensa nos acusó de vándalos e inadaptados e inicio una causa penal contra los trabajadores que fuimos víctimas

COMPAÑÍA DE INDUMENTARIA ARGENTINA (CIA)

Luego de despedir a los delegados de la fabrica y a 40 de los obreros más combativos...

¡LA PATRONAL REDOBLA SU OFENSIVA CONTRA LOS TRABAJADORES!

¡Reincorporación inmediata de los despedidos! ¡Abajo la burocracia sindical del SOIVA!

En el mes de marzo la patronal de CIA despidió a los 2 delegados y a 40 trabajadores. La burocracia sindical fue cómplice y una vez más dio vuelta la espalda a los obreros para abrazarse a la patronal. Los trabajadores marcharon al sindicato, resistieron con paros parciales y montaron un campamento en la puerta de la fabrica por más de 30 días... pero solos y aislados. Algunos delegados textiles que responden a La Alameda vinieron el primer día y luego se borraron. La izquierda brilló por su ausencia... claro, se trataba en su mayoría de obreros inmigrantes.

La burocracia de la CTA vino a impedir que los trabajadores en lucha de CIA se coordinen en ese momento con los trabajadores del Subte en lucha, con la Línea 60 de Colectivos que estaba en paro contra los despidos, que se recorran las fabricas textiles organizando una coordinadora de lucha y puso todo a los pies del Ministerio de Trabajo y los abogados.

Por otro lado la política de los delegados despedidos no fue como el año pasado de hacer piquetes, cortes de calle y organizar un comité de fábrica de los despedidos con los compañeros que resistían adentro (lucha con la que se reincorporó a 90 obreros despedidos) y la lucha terminó en el aislamiento y el desgaste. Los burocratas de la CTA se volcaron aprovechando el aislamiento imperante con su política de pregonar la legalidad, presionar al Ministerio de Trabajo esclavista y respetar los canales institucionales, mientras la patronal pisoteaba toda resolución “legal” e imponía su dictadura en la fábrica.

Ahora, con los compañeros más combativos despedidos y el cuerpo de delegados ilegalizado por la bota patronal, ya comenzaron las suspensiones, las rebajas salariales, la persecución, los aprietes por producción, el maltrato y la prepotencia con la cual la patronal se manejaba antes del surgimiento de la Comisión Interna combativa producto de la lucha de mayo de 2010. En la cual, con piquetes y con los métodos de la clase obrera y su democracia, se reincorporaron a más de 90 trabajadores despedidos.

Pero los compañeros de CIA no se rinden e intentan reorganizar la fábrica para enfrentar la ofensiva patronal. A ellos queremos humildemente hacerles llegar nuestras propuestas para seguir luchando codo a codo como desde un principio. Creemos que con la legalidad que promueve la burocracia de la CTA (que no llamó a un sólo paro de solidaridad contra los despidos) y la izquierda no llegaremos a nada. Es más, la CTA que es una central obrera de miles de afiliados en todo el país no es reconocida legalmente por el ministerio de trabajo... mucho menos serán reconocidos nuestros delegados si no es a partir de imponerlos con una gran lucha.

Creemos que el camino es formar un **comité de fabrica de delegados rotativos por sector que se organice clandestinamente hasta tener la fuerza para imponer la asamblea de fabrica.** La demanda de reincorporación de todos los compañeros despedidos y los delegados es fundamental para a partir de

ella pelear contra las represalias, suspensiones y por aumento de salario enfrentando a la burocracia sindical carnera. Ese comité de fabrica cuenta con la experiencia de una gran lucha y debe sacar sus conclusiones. Creemos que es **fundamenta organizar una coordinadora de lucha de todas las textiles, cooperativas y talleres clandestinos, porque todos estamos en la misma situación y tenemos las mismas demandas.** Es una tarea dura y ardua pero es el camino para crear una poderosa organización de lucha que permita organizar las fábricas y preparar las condiciones para derrotar a la burocracia sindical vendida a la patronal.

Reconquistaremos una Comisión Interna con la lucha directa, imponiendo las asambleas de base, con los métodos obreros, reincorporando a todos los despedidos y luchando por poner en pie una coordinadora de base de los trabajadores textiles, junto a los talleres clandestinos, para derrotar a la burocracia sindical y enfrentar la ofensiva patronal ¡Salario mínimo de \$7000 para todos! ¡Todos bajo convenio! ¡Basta de trabajo esclavo! ¡Un turno más en todas las fábricas con la escala móvil de salarios y horas de trabajo! ¡Abajo las paritarias truchas de la burocracia sindical! ¡Nacionalización sin pago y bajo control obrero de toda fábrica que cierra, suspenda o despidan! ¡Abajo las causas contra los delegados por parte de la justicia antiobrera!

de su violenta represión. Si nuestra lucha retrocede, la justicia patronal caerá sobre nosotros para escarmentarnos por atacar su propiedad. ¡Que vengan esos burócratas millonarios y ese cheto de Pulti a trabajar y a vivir como lo hacemos todos los días los trabajadores del pescado! **¡Abajo la burocracia sindical carnera! ¡Fuera de nuestros sindicatos! ¡Hay que recuperar los sindicatos para nuestra lucha, echando a la burocracia, como lo hicimos en 2007 con el SOIP y que por la política de las direcciones reformistas nos fuese arrebatado y devuelto a la burocracia!**

¿Dónde están, cuando salimos a pelear contra la patronal, la lista Bordo del Partido Obrero, el Espacio Sindical de Base del PCR, el PRT y todas las corrientes de la izquierda reformista que hablan “contra el trabajo en negro, contra las multinacionales y contra la desocupación”? ¿Dónde están ellos que dicen defender los intereses de los trabajadores? ¿Dónde están hoy los que en la lucha que dimos en 2007 nos pusieron a los pies de Cristina Kirchner y el Ministerio de Trabajo para que solucione nuestras demandas, que resulto en este infierno que estamos viviendo los trabajadores hoy? ¿Dónde están poniendo sus fuerzas para unificar a los sectores en lucha, cuando ellos influyen y dirigen comisiones internas y organizaciones estudiantiles a nivel nacional?

¡Asamblea ya de todos los trabajadores del puerto para organizar nuestra lucha contra la patronal!

Los marineros del SIMAPE siguen en lucha por sus demandas. No podemos pelear divididos un segundo más. **¡Si nos tocan a uno, nos tocas a todos! ¡Por comités de autodefensa para defendernos del ataque de las patotas de la burocracia y las fuerzas represivas del estado!**

Nuestra lucha debe triunfar. Los trabajadores del pescado no somos ni vándalos, ni inadaptados ni mendigos. Somos los que hacemos mover todos los días el puerto, mientras a costa de nuestra explotación los patrones se llenan los bolsillos. La demanda por trabajo bajo convenio para todos, es una demanda de todos los trabajadores del puerto, ya que la gran mayoría estamos en las mismas condiciones que nos impone la misma patronal de los Mattered, Valastro, Moscuza, Solimeno y todos los patrones chupasangre. **¡Basta! ¡Basta de despidos! ¡Debemos reagrupar nuestras fuerzas entre los efectivos, en negro y desocupados para pelear por trabajo bajo convenio para todos! ¡Todas las manos disponibles a trabajar reduciendo la jornada laboral! ¡Convenio del '75 para todos, basta de trabajo a destajo! ¡Garantía horaria de \$7.000 mil pesos para todos ya! ¡Todo el pescado a tierra, fuera los barcos congeladores! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de toda la industria del pescado y el puerto!**

Comités de trabajadores efectivos, en negro y de desocupados por fábrica para organizar nuestra lucha. Las compañeras trabajadoras muestran nuevamente estar en la primera línea del combate, ya que son el sector más explotado por la patronal. Las compañeras no solo son explotadas en la fábrica, sino que también en su condición de ama de casa por la cual no recibe ningún salario. **¡A igual trabajo, igual salario! ¡Por guarderías, comedores y lavaderos de la mejor calidad, bancadas por la patronal y el estado! ¡Por comités de mujeres que pongan en la agenda de la lucha todas sus demandas!**

Para conseguir efectivamente todas nuestras demandas, debemos confiar solo en nuestras propias fuerzas.

Obreros de pescado de Democracia Obrera

29-05-2012 / ACTO EN PACHECO: A 38 AÑOS DE LA MASACRE A LOS COMPAÑEROS DEL PST A MANOS DE LA TRIPLE A

A continuación reproducimos la intervención del compañero Severino Chúcaro de Democracia Obrera en el acto organizado por el “Espacio por la Coordinación Clasista” de Zona Norte

“Buenas tardes compañeros:

Desde Democracia Obrera venimos a homenajear a los compañeros del PST, asesinados por las bandas fascistas de la Triple A, hace 38 años.

En los '70 se vivían grandes convulsiones en el mundo. Estallaba el Pacto de Yalta, entre las potencias imperialistas dominantes que habían ganado la guerra y la podrida burocracia estalinista de la URSS, sostenida por izquierda por los falsos trotskistas del pablismo que abandonaron las banderas de la IV Internacional.

Revolución y contrarrevolución se veían la cara en las calles. Grandes acciones contra la opresión de la burocracia estalinista se daban en los Estados Obreros, como en Polonia, Hungría, Checoslovaquia; como también sucedía en los centros imperialistas, con el “Mayo francés”, el “otoño caliente italiano”, y las enormes movilizaciones de masas en el interior de los EE.UU. contra las masacres en Vietnam.

Latinoamérica también era sacudida por grandes convulsiones, como la “Revolución boliviana de 1971”, “los Cordones Industriales de Chile”, la gloriosa y heroica “huelga revolucionaria de 35 días con tomas de fábricas” de los trabajadores uruguayos, el “Cordobazo” y todas las luchas obreras en nuestro país.

Todas estas grandes acciones revolucionarias de nuestra clase fueron traicionadas por la lacra estalinista, que encarnada en Fidel Castro, por ejemplo, fue a decirle a los trabajadores de los Cordones Industriales chilenos, que debían entregar las armas, porque “el socialismo era por la vía pacífica de las elecciones”, y preparó así las condiciones para que triunfe el golpe militar de Pinochet. Mientras, al igual que en otras partes del mundo, en Uruguay el PC entregaba la huelga con tomas de fábricas y frigoríficos.

Así le abrieron el camino a la contrarrevolución. En México, en la ciudad de Tlatelolco, miles de estudiantes eran asesinados; en Chile el chagal Pinochet masacraba a lo mejor de la vanguardia revolucionaria. Esto permitió el avance de la contrarrevolución en Argentina, con Perón organizando las bandas fascistas de la Triple A, junto a López Rega y la burocracia sindical en el Ministerio de Acción Social, que se encargaban de perseguir y asesinar a los obreros y jóvenes revolucionarios; como a los compañeros del PST que fueron



Acto en repudio a la masacre de Pacheco 1974

asesinados en General Pacheco.

Debemos rendir homenaje a estos jóvenes, como así también a la “juventud peronista de Base” y al diputado Ortega Peña, que fue asesinado por la Triple A por denunciar que Perón no venía a traer la democracia a Argentina ni “La Paria Socialista”, sino a cuidar la propiedad y las ganancias de los burgueses nacionales y de todas las transnacionales imperialistas.

*Compañeros, como se decía acá hace un momento, con los cuerpos aun calientes de los compañeros masacrados en el local del PST, desde los balcones del local de la calle 24 de noviembre en Capital, donde había miles de trabajadores, estudiantes y organizaciones obreras, la dirección del PST llamaba a poner en pie las milicias obreras para marchar al Ministerio de Acción Social, donde se organizaba la Triple A, para aplastarlas **¡Porque con el fascismo no se discute, se lo aplasta compañeros!***

Al fascismo, la gran burguesía llama a armarlo públicamente, como lo están haciendo hoy en Grecia, donde hacen mítines con la svástica nazi llamando a masacrar a los obreros inmigrantes, a quienes acusan de ser los responsables de la crisis. Así como la burguesía pone en pie a las bandas fascistas, los obreros también debemos llamar públicamente a conquistar los Comités de Autodefensa como embriones de las milicias obreras para aplastar al fascismo, a lo cual toda la izquierda socialimperialista se niega con su política cretinamente parlamentaria.

¡Como no rendir homenaje a estos compañeros que abrazaron las banderas del trotskismo internacionalista y después sus direcciones dejaron de lado esas banderas, dejaron de lado el llamado a hacer las milicias, y se fueron

con el “Grupo de los 8” a pedir una Asamblea Nacional Constituyente para de esa forma “parar al fascismo”! ¡No es así como se para el avance del fascismo!

En los '70, la juventud peronista marchaba a la cárcel de devoto a liberar a los presos políticos. Hoy la “Cámpora”, como brazo juvenil del Kirchnerismo -ese gobierno carcelero y asesino de luchadores obreros y populares- golpea a los trabajadores y ocupa por la fuerza sus sindicatos, como lo hizo en el 2011 con ADOSAC en la lucha de los docentes de Santa Cruz.

La masacre contra la clase obrera en los '70 fue para liquidar las reivindicaciones de los trabajadores que ponían en pie las coordinadoras, y eliminaron a esa generación para que hoy los jóvenes de las nuevas generaciones que salen al combate no sepan de las lecciones de lo que fueron las coordinadoras, que se organizaban para enfrentar a la patronal y el gobierno y a la burocracia sindical. Acá se habla mucho de la coordinación, hay que volver a poner en pie nuevamente esas coordinadoras y los piquetes para que nunca mas pase los de los '70.

Para terminar compañeros. Hoy las condiciones de los '70 viven en las revoluciones del Norte de África, viven en las milicias obreras y populares de Libia que ajusticiaron al Chagal Khadafy, viven en la resistencia armada al genocida de Siria, Bashar Al Assad. La continuidad de esta lucha la debemos encarnar, no con discursos, sino con acciones concretas. Por eso los invitamos a todos ustedes para el día 7 de junio a marchar a la embajada de Siria para romper el silencio, el cerco y frenar la masacre que esta llevando adelante el asesino Bashar Al Assad, a cuenta del imperialismo yanqui.”

Industria de la Carne

La lucha de los compañeros de Paty, un claro ejemplo para toda la vanguardia combativa de cómo pelear por unir las filas obreras. Reproducimos a continuación el volante de los Trabajadores Autoconvocados de la Carne (T.A.C.)

UNIDAD Y COORDINACIÓN

para echar a la burocracia de nuestro gremio



No se aguanta más a estos dirigentes que firman a nuestras espaldas, acuerdos de hambre y miseria. ¡Que vivan ellos con esas chirolas! Si no fíjense en último acuerdo paritario.

Estuvieron bajo la pollera de Cristina para pedir por segunda vez que dejen exportar a la patronal. 1° Hace un tiempo con Moreno. 2° Ayer con C.F.K., todos sabemos, lo vimos por TV donde se anunciaba la baja del 10% a las retenciones a los exportadores. No se esperaba otra cosa que no fuera otra traición de Molina y Fantini. Fíjense compañeros/as: estos traidores son muy rápidos y blandos para los mandados de la patronal firmando \$400 miserables. Pero más rápidos y furiosos para aumentar los bonos de la obra social al 100%, mientras otros quieren llevarlo al 400%. ¡Caraduras, nos sobran los dedos de una mano para contar los servicios que tenemos! ¡Abajo el P.M.O.! ¡Por una obra social del gremio que cubra integralmente al trabajador y su familia! ¡Compañeros/as: hasta cuándo vamos a permitir que sigan jugando con nuestro salario y la salud de nuestras familias!

Estos dirigentes no van más. Para colmo llamaron a una asamblea ordinaria para avalar a Molina y compañía. La Lista Naranja no fue por considerarla

antidemocrática y llamarla en horario laboral, para así aprobar sus chanchullos de los tres últimos años sin tener oposición y que nadie levante la voz en su contra.

Llamamos, los de la Lista Naranja, a conformar comités de base oposición con mandato de asamblea por planta, de los efectivos, contratados y en negro, para que los que están en blanco y en negro tengamos los mismos derechos, eligiendo un delegado cada 50 compañeros con cargo revocable.

Exigimos elecciones en Bancalari, Visom, Amsukaru y donde no haya delegados. Los trabajadores tenemos derecho a elegir a nuestros dirigentes.

Este año tienen que haber elecciones en nuestro sindicato capital, debemos aprovechar todas las oportunidades que se presenten.

- * Con unidad y coordinación para echar a la burocracia.
- * Con los métodos de la clase obrera, llegó la hora de ¡Abajo la burocracia sindical!
- * Por la coordinadora de los trabajadores de la carne.
- * Si tocan a uno nos tocan a todos.

¡Por un salario de \$7.000 de básico, indexado según el costo de vida! ¡Por una garantía horaria del 100% de 1 salario que percibimos los trabajadores! ¡Por la reincorporación de los 15.000 trabajadores despedidos en los últimos 2 años! ¡Abajo el impuesto a las ganancias y el tope a las asignaciones familiares que son un verdadero robo al salario obrero! ¡Por una jubilación del 82% móvil del salario real, financiado por la reinstalación de los aportes patronales e impuestos progresivos a los mismos! ¡Por la expropiación sin pago y bajo control obrero de todo frigorífico que cierre, suspenda o despida! ¡Por la libertad y el desprocesamiento de todos los trabajadores por luchar, como son los compañeros del Rioplatense, Runfo, Paty, entre otros (CON LOS METODOS DE LA CLASE OBRERA)! ¡Por un congreso de trabajadores ocupados, desocupados y estudiantes con mandato de base!

PROGRAMA VOTADO EN ASAMBLEA

Trabajadores autoconvocados de la carne T.A.C. Lista Naranja

No permitamos que la justicia patronal y el gobierno de la Kirchner toquen a un solo compañero del Rioplatense

¡Libertad y desprocesamiento de todos los luchadores obreros y populares presos y perseguidos!

Desde Democracia Obrera, impulsamos esta convocatoria y la más amplia unidad de la clase obrera para luchar por la libertad y el desprocesamiento de los luchadores obreros y populares presos y perseguidos. Pero les decimos a los trabajadores que solo vamos a imponer estas demandas con los métodos de lucha de la clase obrera y enfrentando en las calles al gobierno, la patronal y la burocracia sindical. Afirmamos, junto a los obreros combativos de la carne, que parando la producción, haciendo piquetes y coordinando las luchas, vamos a conseguirlo. Esto hicieron los obreros de Paty cuando fue citado a declarar su delegado Costilla: paro en la producción y movilización al juzgado. **¡Este es el camino a seguir! ¡Ninguna confianza en la**

justicia de la patronal y el gobierno, que procesa a nuestros delegados para chantajearnos y que no salgamos a luchar por nuestros reclamos! ¡Libertad a los luchadores Claro y Tapia, que en Jujuy pelearon por vivienda digna para los explotados! ¡Desprocesamiento de Costilla de Paty, de Serrizuela del Rioplatense y de todos los luchadores obreros y populares perseguidos por el gobierno de la Kirchner y su justicia! ¡Abajo las causas contra nuestros delegados! ¡Pongamos en pie una coordinadora de lucha con delegados elegidos en asamblea para dar esta pelea! ¡Abajo la burocracia sindical y todos sus buchones, agentes de la patronal y entregadores de obreros!

Comunicado de prensa

Ante las Citaciones a 4 Delegados del Frigorífico Rioplatense

El 14 de junio próximo, 4 delegados del Frigorífico Rioplatense, **Cristian Padilla, Néstor Pérez, Ramón Eduardo Riveros y Claudio Maciel**, son citados a comparecer ante el Juzgado Federal de 3 de Febrero, por una causa judicial que se les abrió por luchar y organizarse como Comisión Interna independiente de la patronal y la burocracia sindical.

Entendemos que este es un ataque a al conjunto de las y los trabajadores, de parte de la patronal y del Estado, a cuyo frente se encuentra Cristina Kirchner, que se dice defensora de los Derechos Humanos, pero en los hechos judicializa las luchas obreras y a los dirigentes que encabezan los legítimos reclamos.

Estos delegados anti burocráticos están siendo víctimas del espionaje del llamado "Proyecto X" que alcanza a delegados de Kraft, Pepsico, Paty y otros.

Convocamos a todas las organizaciones obreras para el próximo jueves 14 en Sáenz Peña 3525, Tres de Febrero, a las 10 hs, para acompañar a los compañeros citados al Juzgado Federal de Tres de Febrero a cargo del juez Mariano Larrea. Se desarrollará allí un acto de protesta y denuncia a la persecución.

Espacio por la Coordinación Clasista. CI Frigorífico Rioplatense, C.I. de Paty, C.I. Frigorífico Ecocarnes, C.I. Frigorífico Pasaje La Carolina (ex La Huella), JI ATE-SENASA, Junta Interna de ATE INTI, Lista Bordó de la Alimentación, Delegado de FATE, CORREPI, Congressales y delegados de Lista Verde SUTEBA Tigre, Lista Roja SUTEBA-Escobar, Gremial de Abogados. Encuentro Sindical Clasista y de Base, Agrupación Carlos Fuentealba del ISFD N° 39, Periódico "El Roble", Periódico "El Mortero", Centro Cultural Villa del Carmen, DO, OS, CS, Convocatoria por la Liberación nacional y Social, F.O.R.A Zona Norte, PTS, MAS, TPR, CTD-Quebracho.





Esta sección de Correo de Lectores está destinada para que todos los obreros y jóvenes combativos puedan participar de este periódico con sus aportes, dudas, críticas o diferencias sobre nuestros artículos; acercándonos la experiencia de sus luchas cotidianas, las denuncias sobre los abusos de la patronal, la burocracia sindical y piquetera, y sus impresiones sobre distintos acontecimientos de la lucha de clases a nivel internacional y alrededor de la lucha política con las corrientes que han renegado del marxismo revolucionario.

En esta oportunidad, hemos seleccionado para publicar dos cartas que dan cuenta de la lucha contra el revisionismo en el marxismo, en este caso, el de una corriente gramsciana y neoestalinista como es el PTS de Argentina. De nuestra parte, nosotros hemos roto en 1998 con ese partido nacional, que sólo cuenta con algunos grupos satélites en dos o tres países, y ante el movimiento de masas nos hemos delimitado de sus posiciones ajenas al marxismo.

Pero estas cartas que aquí presentamos son muy importantes porque permiten observar con claridad cómo la vanguardia obrera y juvenil forma sus posiciones con su propia cabeza y a partir de su propia experiencia.

Además publicamos una denuncia sobre las terribles condiciones de trabajo impuestas a los trabajadores de la fábrica Siderar de Villa Constitución, que reflejan cómo se encuentra hoy el proletariado argentino bajo el gobierno gorila de la Kirchner, sirviente del imperialismo.

Por último, reproducimos una carta de dos de los valientes estudiantes que conforman el Comité en apoyo a las masas sirias en Argentina, planteando su posición de cómo profundizar la lucha contra la masacre de Al-Assad, en defensa de los explotados de Siria, luego de la movilización que se realizara el 7/6 a la marcha siria en Argentina.

Comité Redactor

La visión de un trabajador chileno sobre las pseudo-teorías de los revisionistas del marxismo

10/06/2012

Compañeros:

El pasado jueves 07/06 participé de una charla sobre "El marxismo de León Trotsky: una época de guerras, crisis y revoluciones" que realizó el PTR (partido hermano del PTS de Argentina) en la USACH (Universidad de Santiago).

Esta comenzó con una exposición de la dirigencia del PTR que duró bastante. Hablaron dos dirigentes durante más de una hora sobre la historia del siglo XX y de la necesidad de "regenerar al marxismo con visión estratégica", para terminar planteando que el problema "de la causalidad histórica, tal como decía Trotsky, era el problema subjetivo". Incluso, abordaron la cuestión de la restauración del capitalismo en la URSS y demás estados obreros en el '89 sin mencionar siquiera el rol contrarrevolucionario del estalinismo (de esos mismos "pacos rojos" que todos los días enfrentamos los trabajadores y estudiantes de Chile cuando salimos a pelear). Y a renglón seguido plantearon que la pérdida de los estados obreros había significado un "shock" en las masas, que las había llevado a una "inmadurez política" ya que después de eso "nadie más hablaba del socialismo".

Luego de esta aburrida intervención (donde incluso la propia base del PTR poco entendía a su dirigente) dieron la palabra. Pero nadie quería hablar. Es que todo se había vuelto confuso, porque todos fuimos allí a debatir alrededor de las posiciones del marxismo revolucionario, pero la gente que habló en ningún momento las defendió.

Un estudiante allí presente preguntó entonces qué era lo que teníamos que hacer para ir hacia adelante. Allí fue que intervinieron 2 compañeros del POI-CI que se encontraban en la charla. Ellos comenzaron planteando que los exponentes de la charla habían omitido que Lenin definía que una de las características fundamentales de la época imperialista es que la burguesía compraba a un sector de la clase obrera, que eso formaba la aristocracia obrera y, a su vez, se convertía en base social de la burocracia obrera

y del reformismo. Dijeron que por ello no se trataba de un problema "ideológico" del reformismo, sino material. Y desnudaron a los dirigentes del PTR, afirmando que como falsificaban a Lenin, ellos hablaban del "problema subjetivo" y de la "inmadurez política de la clase obrera"; y que ya Trotsky había polemizado alrededor de las lecciones de la Revolución Española en los '30 contra el grupo *Que Faire* que tenía el mismo método del PTR de hablar de la subjetividad en general de la clase obrera. Los compañeros dejaron bien en claro que ese era un viejo truco para traspassarle la responsabilidad de las derrotas a las masas y así salvarle la vida a las direcciones traidoras, conscientes y compradas por el gran capital para traicionar, y que por ello "omitían" hablar de la traición del estalinismo en el '89 y en ningún momento planteaban la premisa histórica con la que se fundó la IV Internacional, es decir, la crisis de dirección revolucionaria, que no era ni es solamente la ausencia de un partido revolucionario, sino la sobreabundancia de traidores y lacayos de la burguesía al interior del movimiento obrero, a quienes hay que derrotar en el plano teórico, programático e inclusive físico.

Todo quedó claro cuando los compañeros del POI-CI afirmaron que el PTR responsabiliza de la derrota del proletariado mundial al "atraso de la conciencia" de las masas en general y no a las direcciones traidoras, mientras buscaban infructuosamente una "madurez perfecta" de las masas, renegando así de las condiciones de decadencia y putrefacción del capitalismo. Y que eso no era trotskismo.

Todo esto lo plantearon los compañeros en medio de que los quisieron callar los del PTR varias veces, pero varios de los allí presentes saltamos a pedir que dejen que terminen su intervención.

Cuando finalizaron, volvió el silencio a la sala. Todos los militantes del PTR se miraban entre ellos y no respondían, hasta que intervino uno de los máximos dirigentes diciendo que en España en los '30 valía la

ley de la crisis de dirección porque había una revolución; pero que el '89 había sido tan duro que la "crisis de conciencia superó como factor decisivo a la crisis de dirección!", para terminar hundiéndose más planteando que después de la Segunda Guerra Mundial hubo desarrollo de las fuerzas productivas. Al finalizar les pidió al POI-CI que no sean "dogmáticos con el trotskismo".

No dejaron volver a hablar a los compañeros, pero a los gritos éstos respondieron que la crisis de dirección es una premisa histórica para toda la época imperialista, y no para una coyuntura histórica como él decía, y que el '89 había agudizado la crisis de dirección y no la había aplacado.

El dirigente del PTR les intentó responder nuevamente planteando que en Libia quedaba demostrado que la burguesía igual expropió la revolución, y los compañeros del POI-CI volvieron a insistirle, con justa razón: "¿No fue por crisis de dirección que las milicias no tomaron el poder?" El del PTR de nuevo cambió de tema y enroscándose en sí mismo terminó afirmando que "en Chile el año pasado no se avanzó por crisis de dirección, pero sólo en Chile". Todas falsedades y mentiras, que después se profundizaron con siete militantes más intentando "convencer" al POI-CI de que "España había pasado hace mucho", hasta que por suerte un trabajador que había sido de los Cordones Industriales cortó con toda esa maraña de bajos argumentos planteando que los compañeros del POI-CI tenían razón, porque "tenemos que ver el impacto y las consecuencias de la traición del reformismo". Y ahí sí se quedaron todos mudos.

En definitiva les escribía porque en esta charla, donde supuestamente el PTR iba a hablar sobre "el marxismo de León Trotsky", he visto como vuestra organización en Chile, demostrando ser una corriente verdaderamente marxista, demolió todos los argumentos del PTR que no ha podido responder ni a una de las críticas de los compañeros del POI-CI que defendían las posiciones de Trotsky y la IV Internacional

Esto me terminó de dejar en claro quién es quién entre las corrientes que se reivindicaban del trotskismo en Chile. Me he dado cuenta que el PTR no es más que una corriente neo-estalinista, que no tiene nada que ver con el trotskismo. Es más, me llamó la atención que a la charla asistieron todos los militantes del PTR y que allí no había ni uno solo obrero; eran todos militantes provenientes del movimiento estudiantil y de las clases medias. Y lo otro que la verdad me chocó fue la soberbia y la pedantería con la que hablaban, más aún cuando se notó mucho que tienen muy bajo nivel para responder sobre las cuestiones del socialismo y el marxismo.

Pero igualmente todo esto me sirvió mucho, porque me terminó de definir y de captar para la IV Internacional.

**L, obrero minero de Chile,
hijo de un trabajador de los
Cordones Industriales en los '70**



León Trotsky, fundador de la IV Internacional

Siderar, San Nicolás**Al borde de una nueva masacre contra los trabajadores****¡Hay que terminar con las condiciones de inseguridad y explotación que nos impone la patronal negrera de Techint-Siderar, con la complicidad de la burocracia sindical de la UOM de Caló-Brunelli!**

El jueves 24/5 colapsó y se derrumbó la cinta 31 en el área de coquería, una estructura de 150 mts de largo y aprox. 400 toneladas de peso, que abastece de carbón a las baterías 3, 4 y 5. Se desplomó desde una altura de 30 mts. Sólo el azar explica que no haya ocurrido una tragedia con obreros muertos. Fue tan estruendosa la caída de esta cinta que los compañeros que se encontraban en el lugar, lo único que atinaron a hacer fue correr y a esconderse en cualquier lugar, llegando al extremo de treparse desde un JLG extendido hasta el techo de una de las baterías para escapar. Muchos de los compañeros, en su mayoría contratados, que hacen los peores trabajos en la planta, indignados por el hecho decían: **"no morimos reventados como sapos de casualidad, porque tuvimos suerte"**.

El lunes 28/5 en la zona de Altos Hornos ocurrió un hecho similar, se vino abajo un caño de 1,60 de diámetro que alimenta a la planta Termoeléctrica con gas de alto horno.

Estos hechos recientes dejan al desnudo en qué condiciones trabajamos: la mayoría de los sectores de la planta, desde el punto de vista estructural, tienen más de 60 años y están en un estado de ruina generalizada, por más que cada tanto les

den una "lavadita de cara" pintándolas. No hace mucho se vino abajo una tolva de una de las grúas del puerto, y son innumerables la cantidad de hechos de este tipo en distintos sectores y que son ocultados por la patronal y su jefatura, con la complicidad de los delegados alcahuetes de la UOM.

La patronal esclavista y chupa-sangre de los Rocca de Techint, junto a los burócratas de la comisión interna de la UOM, ahora se dedican a buscar "culpables" entre los mandos medios GMP (inspectores de máquinas y equipos) o a algún "perejil". La burocracia sindical de la UOM conociendo perfectamente las condiciones deplorables en las que se encuentra la infraestructura, unos meses antes mandó a sus delegados a pegar notas en los lugares de trabajo denunciando que esto podía pasar ¿y por qué no movieron ni un dedo antes?! **¡Con "notas a los jefes" no se paran los accidentes ni las muertes obreras! ¡Son unos sinvergüenzas! ¡Los verdaderos responsables son todos ellos! ¡La patronal, con la complicidad de la burocracia de la UOM, tiene manchadas las manos con sangre obrera!**

Nadie puede olvidar la muerte de Leandro Marasco en el 2009, que fue obligado a trabajar cuando no estaba en condiciones de salud y fue aplas-

tado por una grúa en Acería, para luego terminar muriendo en esa carnicería y foco infeccioso en que han transformado a la clínica de la UOM, donde mandan a morir a los obreros y sus familias.

Se derrumbó la farsa *"lo primero es la seguridad"* de la patronal de Techint-Siderar, con medidas como la "hora segura" donde todos los días salen los jefes a recorrer los sectores para "detectar y corregir comportamientos inseguros" de parte de los obreros ¡Mil veces cínicos e hipócritas! Salen a hacer una verdadera cacería contra los trabajadores para garantizar la explotación obrera. **¡La "seguridad primero" las pelotas! ¡Ya no se puede seguir trabajando en estas condiciones!**

La patronal dice que parte de las inversiones que se hicieron son para garantizar la seguridad en la planta. ¡Mentira! Las únicas inversiones que hacen los capitalistas son para arrancarles una mayor tajada de plusvalía a los obreros. Digamos la verdad: **lo primero y lo único que mueve a los Rocca y a la burocracia sindical empresaria de la UOM de Caló-Brunelli (que se enriquece como socia en las empresas contratistas, donde están los obreros más explotados de la planta) es la sed incesante de ganancias.** Los Rocca, esos agentes del Vaticano y del capital financiero italiano, lo único que hicieron en estos años fue amasar fabulosas ganancias a costa de una terrible explotación obrera y del desgaste generalizado de la maquinaria y estructura de la vieja SOMISA. Siderar se llevó cerca de u\$s7000 millones en los últimos 10 años, y sólo invirtió una pequeña parte para aumentar la productividad y eliminar puestos de trabajo. Este nuevo accidente desnuda una vez más las condiciones en las que se sostiene el ciclo de "crecimiento" y la enorme fortuna que vinieron amasando durante todos estos años los patrones amigos de los Kirchner.

¡Tenemos que impedir que suceda otra masacre obrera! ¡Con la vida de los obreros no se jode!

Obreros del cordón del acero



El burócrata Caló (UOM) y Cristina Kirchner

¿EL PTS QUIERE CONSTRUIR UN PT COMO EL PARTIDO LABORISTA INGLÉS?

El 29/5, en el acto en homenaje a los compañeros del PST masacrados por la Triple A en los '70 en Pacheco, pude presenciar una discusión entre un compañero de Democracia Obrera con un activista despedido de Kraft-Terrabusi en la lucha de 2009 y militante del PTS.

Todo comenzó cuando el compañero de DO le planteó su lucha por poner en pie un partido trotskista en Libia para la toma del poder. El militante del PTS le respondió que eso "estaba bien", pero que para él había que concentrar fuerzas en los lugares donde las condiciones estaban dadas para construir ese partido y que a eso estaban ellos abocados en Argentina, estudiando con los trabajadores argentinos en los sindicatos el libro "Stalin: El organizador de derrotas" de Trotsky. También dijo que en Libia no hay "tradicción de trotskismo" y que la clase obrera de allí no tenía experiencia, y que era muy difícil que los trabajadores tomen la campaña de Libia en sus manos porque "no entendían".

El compañero de DO le planteó por qué había que defender a las masas sirias, y le contó del gran ejemplo de los compañeros de Venezuela que están haciendo la campaña en la tierra de Chávez en los sindicatos, juntando un jornal por obrero para mandar a la resistencia siria, y de cómo esa campaña se lleva a cabo en Japón recaudando un yen por trabajador y estudiante. Le explicó que a pesar del problema de la dirección, en Japón una corriente de miles de obreros y estudiantes llevó esa campaña a la Toyota y a toda la

federación estudiantil japonesa que la estaba tomando en sus manos. Que para poner en pie un partido en Libia, las masas conquistaron las condiciones poniendo en pie las milicias que habían destruido el ejército y que había fenómenos de radicalización de masas como los obreros de Trípoli, lo mismo que en Siria, Túnez, Grecia. Que esto aún no sucedía hoy en Argentina y que la pelea por poner en pie un partido trotskista en Libia era para que la tomen todas las organizaciones del mundo que se reivindican revolucionarias. Que no hay tradición en Libia porque todas las organizaciones de izquierda dijeron que las milicias y los trabajadores libios eran "tropas de la OTAN".

El militante del PTS insistió con poner en pie partidos en lugares donde hubiera "tradicción de trotskismo" y una clase obrera "educada en los sindicatos" en "años" de combate, como en "Francia" o "Europa". El compañero de DO le planteó que eso decían los mencheviques y los socialdemócratas cuando los bolcheviques tomaron el poder: que no lo podían hacer en Rusia porque la clase obrera era atrasada y no tenía fuertes organizaciones ni partido como en Europa. Lo más "atrasado" se transformó en lo más adelantado, como hoy lo hace la clase obrera de Libia que no tenía experiencia en sindicatos ni con partidos reformistas, y terminó haciendo milicias obreras y destruyendo el ejército por lo que se transformó en lo más adelantado de la clase obrera mundial. Y concluyó que había que poner en pie un partido porque si se toma el poder en Libia cambia la historia de la humanidad.

Mientras, todos los oradores del acto decían que había que hacer luchas sindicales, listas de oposición y luego hacer el partido... y recién ahí "la Internacional". El militante del PTS preguntó si DO estaba "en contra" de hacer listas sindicales. El compañero de DO reivindicó la ruptura con el MAS en el '88, cuando el PTS planteaba "toda la fuerza a la URSS que ahí viene la revolución política"; y el MAS decía "váyanse a Armenia, el partido se va a construir en la Argentina, no quieren trabajar en los sindicatos".

¿Para qué cuento esto? Yo entiendo que el compañero de DO explica la necesidad de poner "todas las fuerzas al Norte de África que ahí está la revolución" y que el militante del PTS contesta... ¡"En Argentina se va a construir el partido basado en las listas sindicales"! Esto es una reedición del morenismo en chiquito, y la verdad que eso es lo viejo, eso es el pasado. Lo nuevo es la revolución, la crisis, el fascismo eso es lo que va a venir y todos esos partidos reformistas van a desaparecer de escena. El PTS quiere construir un partido en base a los sindicatos, como el Partido Laborista inglés basado en las trade unions.

Para mí la continuidad de la ruptura del PTS con el MAS del '88 por la revolución política la refleja el compañero de DO; el PTS volvió a una versión afiebrada del MAS de los '80, mezclada con el laborismo inglés.

O., trabajador de la industria de la carne



ESCRIBEN COMPAÑEROS DEL COMITÉ EN APOYO A LAS MASAS SIRIAS EN ARGENTINA

Somos estudiantes, que integramos el Comité en apoyo al pueblo sirio, el cual está siendo masacrado por el gobierno dictador de Al Assad y el imperialismo. Venimos de realizar una de las primeras marchas a nivel nacional y latinoamericano, en contra de este régimen asesino. Este fue el primer paso que hemos dado, estudiantes y trabajadores unidos en apoyo a los heroicos obreros del pueblo sirio que a pesar de que su gobierno trata de debilitar su lucha masacrando niños y familias enteras, los trabajadores siguen de pie.

Como próxima medida hay que hacer una colecta a nivel internacional, para que el pueblo sirio reciba medicamentos y todo lo que sea necesario, desde dinero hasta ropa y, así como también nos parece de principios que todas las corrientes que se reivindican de la clase obrera como es el PTS y PO en Argentina que dirigen centros de estudiantes y muchas comisiones internas en importantes fábricas, tomen esta campaña en sus manos y se la hagan llegar a los trabajadores que influyen ya que esta masacre ya lleva un año y jamás llamaron a hacer ninguna acción. Es más, tuvieron un silencio cómplice, siendo funcionales al imperialismo. Porque hay que ser sinceros compañeros, el internacionalismo no es sacarse una foto 4 personas frente a la embajada siria para publicarla en vuestras prensas.

Por esa razón llamamos al conjunto de las organizaciones obreras y estudiantiles a participar del comité en apoyo al pueblo sirio que se junta los martes a las 18 hs en la Facultad de Filosofía y Letras (Puán 480, Caballito) así poder coordinar todo tipo de acciones.

R y J

PERÚ

¡NO A CONGA, NO A LA MINERÍA A TAJO ABIERTO,
NO A LA GRAN MINERÍA TRANSNACIONAL!

Desde el 31 de mayo, el pueblo pobre de Cajamarca se encuentra en pie de lucha de forma indefinida contra el siniestro proyecto minero Conga de la transnacional yanqui Newmont y su socio menor nativo Buenaventura. Duros combates contra la cobarde matonería policial protegida por el ejército están protagonizando las heroicas masas de campesinos pobres, obreros, profesores y estudiantes, dejando decenas de heridos y procesados. La gran minería imperialista atraviesa todo nuestro territorio y a lo largo de él ha habido movilizaciones de apoyo, pero fue en la provincia cusqueña de Espinar, donde se conquistó la huelga indefinida contra la contaminación de la minera suiza Xstrata Tintaya. El levantamiento fue salvajemente reprimido: cuatro manifestantes fueron asesinados, decenas baleados y el dirigente junto al alcalde provincial encarcelados.

Pero todo esto no ha hecho más que hacer estallar la indignación de las masas de esta parte del mundo. Unos ocho mil estudiantes, campesinos y obreros se movilizaron por las calles del Cusco pidiendo la liberación de los detenidos, el fin del estado de emergencia y la renuncia del premier Óscar Valdés. La Federación de Campesinos del Cusco ha declarado que paralizará la región este 12 de junio. Y más luchas han sido anunciadas. Los campesinos pobres de Andahuaylas (Apurímac) iniciarán una huelga indefinida a partir del 15 de junio, contra la contaminación minera y en apoyo a Cajamarca y Espinar. Un día antes, el magisterio peruano se irá al paro nacional por justas reivindicaciones salariales y en respaldo a los levantamientos del norte y el sur. Los campesinos algodóneros de Ica, los médicos y profesionales de Essalud y los trabajadores de la agroindustria también han anunciado paralizaciones.

Se están forjando todas las condiciones para avanzar a la huelga nacional indefinida hasta la caída del podrido gobierno de Humala y el régimen fujimorista del TLC; éste es el único camino real que nos podría llevar a la victoria. Sin embargo, los oportunistas electoreros que usurpan el levantamiento de Cajamarca, están conduciendo en sentido totalmente opuesto. Gregorio Santos, presidente de la región, declaró: *"Públicamente le pido: presidente Ollanta Humala, estamos a su disposición para que escuche al pueblo de Cajamarca. Si usted considera conveniente, venga a Cajamarca para que el pueblo se sienta escuchado"*. Su partido "Patria Roja", viene también desde el rectorado y la burocracia de la FEP persiguiendo judicialmente a los estudiantes de la Universidad Nacional de Trujillo que se oponen al lucro en la educación.

El ex cura Arana fue más lejos y negó que las protestas en Cajamarca y Espinar tengan algún tipo de conexión, a pesar de que el alcalde encarcelado es de su partido "Tierra y Dignidad". Wilfredo Saavedra tampoco se quedó atrás. Opuesto al justo odio de las masas contra esos fríos asesinos llamados policías, el presidente del "Frente de Defensa Ambiental de Cajamarca" dijo que *"debemos juntarnos Policía, Fuerza Armada y pueblo para direccionar esas pocas balas que tienen nuestros hermanos de la Policía y el Ejército contra quienes en verdad son enemigos de la Patria"*. Además de la ONG CONACAMI, el humalista crítico Tito Prado y el nacionalista burgués de repuesto Ricardo Noriega, ahora Saavedra ha convocado a Isaac Humala, el padre del "etno-cacerismo" y del señor presidente. La burocracia de Mario Huamán, por su parte, no solo ha postergado hasta el 14 de julio "la jornada nacional de lucha" de la CGTP sino que se encargó



El pueblo de Cajamarca enfrentando a las transnacionales

de levantar a cambio de migajas el enorme combate de los obreros de la misma mina Xstrata Tintaya en Cusco, de la mina Buenaventura en Arequipa y de otras más, rompiendo por ahora la posibilidad de la alianza obrero-campesina contra la minería transnacional.

Entre todos ellos no hay diferencias de fondo. Todos quieren que la yanqui Newmont se quede "pero con responsabilidad ambiental", todos se pusieron de lado del gobierno cuando se aplastó en sangre el levantamiento de los trabajadores de la minería artesanal para beneficio de la minería transnacional que dicen combatir, todos buscan impedir que Cajamarca estalle para que Humala termine impune su mandato y así las elecciones se realicen "en un clima de paz social". Todos silencian el genocidio del gobierno de Bashar Al-Assad sobre las masas sirias a cuenta del imperialismo, todos temen que el fuego volcánico de la gloriosa revolución árabe incendie Latinoamérica y el Perú.

**¡ABAJO LAS DIRECCIONES TRAIADORAS,
PATRIA ROJA, ARANA Y SAAVEDRA!**

**¡ABAJO LA PODRIDA CÚPULA
BUROCRÁTICA DE LA CGTP, CUT, CCP,
SUTEP! ¡ABAJO LA IZQUIERDA
ELECTORERA QUE SEMBRÓ EN LAS
URNAS CONFIANZA EN EL ASESINO
HUMALA, COMO EL PTCC, LA LIT-CI Y
DEMÁS DESPOJOS SEUDO-TROTSKISTAS!**

**¡SI NO HAY SOLUCIÓN HABRÁ
REVOLUCIÓN!**

**¡LIBERTAD DE TODOS LOS LUCHADORES
OBREROS Y POPULARES EN PERÚ Y
TODO EL MUNDO!**

**¡FUERA LA NEWMONT DE CAJAMARCA!
¡CUSCO, APURÍMAC, MOQUEGUA, TACNA,
BAGUA, AREQUIPA, LA LIBERTAD TODOS
JUNTOS CONTRA LAS
TRANSNACIONALES MINERAS!
¡EXPROPIACIÓN SIN PAGO BAJO
CONTROL OBRERO Y DE LAS
COMUNIDADES DE TODA LA GRAN
MINERÍA IMPERIALISTA!**

**¡CONGRESO NACIONAL DE LA CGTP CON
DELEGADOS CON MANDATO DE BASE
QUE CENTRALICE EN CAJAMARCA
TODOS LOS COMBATES DE LOS OBREROS,
CAMPESINOS, ESTUDIANTES Y
EXPLOTADOS DEL PERÚ, QUE ROMPA EL
CERCO REFORMISTA EN LIMA Y**

**DECLARE LA HUELGA NACIONAL
INDEFINIDA HASTA LA CAÍDA DEL
GOBIERNO DE HUMALA PONIENDO EN
PIE UN GOBIERNO PROVISIONAL
OBRERO, CAMPESINO Y POPULAR
BASADO EN LOS ORGANISMOS DE
DEMOCRACIA DIRECTA Y AUTODEFENSA
DE LAS MASAS EN LUCHA!**

**¡QUE LA CGTP PONGA EN PIE COMITÉS
DE AUTODEFENSA PARA ENFRENTAR Y
DERROTAR AL EJÉRCITO FUJIMORISTA
ENVIADO POR HUMALA A REPRIMIRNOS
Y PARA DISOLVER LAS MILICIAS
FASCISTAS FUJIMORISTAS (FALSAS
RONDAS CAMPESINAS DE VICTOR
VALLEJOS) PROTEGIDAS POR ESTE
MISMO GOBIERNO! ¡SOLDADOS, NO
DISPAREN CONTRA SUS HERMANOS DE
CLASE, DESOBEDEZCAN LAS ÓRDENES
DE LA CÚPULA MILITAR, COBARDE,
CORRUPTA Y PRO-IMPERIALISTA! ¡POR
COMITÉS DE SOLDADOS RASOS!**

**¡HAY QUE DERROTAR A LOS "KHADAFY Y
AL ASSAD" DE LATINOAMÉRICA, LOS
MORALES, CHÁVEZ, Y LOS GOBIERNOS
DEL TLC DEL CONTINENTE PARA QUE SE
PONGA NUEVAMENTE DE PIE LA
REVOLUCIÓN LATINOAMERICANA
HERMANA DE LA REVOLUCIÓN QUE LA
CLASE OBRERA EN EL NORTE DE ÁFRICA
Y MEDIO ORIENTE HA INICIADO!**

**¡ABAJO EL GOBIERNO DEL CHACAL AL
ASSAD QUE COMANDA A CUENTA DEL
IMPERIALISMO UN VERDADERO
GENOCIDIO CONTRA LAS MASAS SIRIAS!
¡ABAJO LA RESTAURACIÓN CAPITALISTA
EN CUBA, IMPULSADA POR LA
BUROCRACIA CASTRISTA Y SANTIFICADA
POR EL VATICANO!**

**¡FRENTE ÚNICO Y MILICIA OBRERA PARA
APLASTAR AL FASCISMO EN GRECIA Y
ABRIR LA REVOLUCIÓN PROLETARIA EN
TODA EUROPA!**

**¡VIVA LA LUCHA EN TODO EL MUNDO
CONTRA EL CAPITALISMO EN
BANCARROTA!**

EL COMBATE DE LOS ESTUDIANTES Y DE LA JUVENTUD EXPLOTADA CHILENA RECORREN TODO EL CONTINENTE

BOLIVIA

LLAMAMIENTO DE EMERGENCIA A TODAS LAS ORGANIZACIONES OBRERAS Y ESTUDIANTILES

EN DEFENSA Y POR LA LIBERTAD DE LOS ESTUDIANTES PRESOS POR LUCHAR

¡POR UNA SOLA LUCHA CONTINENTAL DE LOS ESTUDIANTES DE BOLIVIA, CHILE, COLOMBIA, PERÚ, ARGENTINA: CONTRA LAS TRANSNACIONALES IMPERIALISTAS Y SUS GOBIERNOS SIRVIENTES: “BOLIVARIANOS” Y DEL TLC, GARANTES DEL SAQUEO

Durante más de 50 días, los estudiantes de todo el país, junto a los trabajadores de la salud en Bolivia, venimos sosteniendo una dura lucha contra el gobierno de Morales y sus ataques a las conquistas obreras y a la de los estudiantes. El gobierno sirviente de las transnacionales imperialistas ha lanzado su **decreto maldito 1126** mediante el cual quiere imponernos el aumento de 8 hs. de trabajo a todos los médicos, trabajadores de la salud y a los estudiantes en el ejercicio de nuestras prácticas. Además de ello, atenta contra la autonomía de la universidad metiendo a sus perros de la policía en la U para perseguir a los activistas y nos ataca con su **Ley Financiera** (que ponen en riesgo la autonomía y soberanía económica de las universidades, además de otros artículos por los cuales se puede juzgar y penalizar a estudiantes de la salud por negligencia cometidas durante sus prácticas, aunque no sean profesionales recibidos y en ejercicio).

Contra estos ataques es que venimos peleando en las calles, por la abrogación de este maldito decreto de Morales y por una salud gratuita para todos los explotados; con la huelga general, movilizaciones, piquetes de huelgas de hambre, marchas y acatando firmemente el paro que le arrancamos a la burocracia colaboracionista de la COB y enfrentando las brutales represiones de los perros de la policía enviados por Morales y sus ministros que nos ha costado varios heridos y estudiantes presos en las podridas cárceles de este gobierno lacayo del imperialismo. En nuestra lucha y en las calles, hemos soldado una férrea unidad de los estudiantes y los trabajadores y juntos estamos enfrentando también a los rompe huelgas de los “médicos” de la burocracia restauracionista de Cuba, que boicotearon la huelga indefinida de los trabajadores de la salud y los estudiantes, trabajando en las postas médicas del gobierno y los centros de salud de los hermanos Castro: verdaderos centros de negocios a costa de las conquistas de la revolución cubana. Por ello nuestro grito fue: **¡Fuera los médicos cuba-**

nos! ¡Fuera los rompe huelgas enviados por Castro!

Morales ha “retrocedido” momentáneamente su ataque y ha firmado un preacuerdo con los dirigentes de las escuelas médicas y con los burócratas de la COB para llevar a consulta dicho decreto con la OEA y CIDH (Derechos humanos). Nosotros no creemos en ese acuerdo, ni en la OEA ni en los funcionarios de CIDH, porque aprendimos de la experiencia de

“Renacionalización del cobre sin pago y bajo control de los obreros” y contra el gobierno pro imperialista de Piñera, para conquistar el salario y por una educación libre y gratuita. Que para avanzar en su combate han tenido que enfrentar a los “pacos de rojo” del PC que sostiene al gobierno de Piñera y su régimen pinochetista. Que, pese a al accionar de las direcciones reformistas de todo pelaje, se han movilizado en estos días, más de



Huelga y piquetes de los médicos en Bolivia enfrentando a Evo Morales

los campesinos pobres del TIPNIS que fueron engañados por Morales y los dirigentes en el 2011, devueltos a sus hogares con las manos vacías y hoy vuelven a las calles al grito de: **“Volvemos a las calles porque Morales nos engañó”**. El gobierno “retrocede” esperando el momento en que baje la marea de la lucha, para luego pasar el ataque en sus mesas de negociaciones, en este caso, en la Cumbre de la salud que preparan junto a los dirigentes colaboracionistas de la COB. Así logró que pasaran sus leyes de jubilación, la de Avelino Siñani, el ataque a los fabriles, etc. ¡La lucha no se termina! ¡Abrogación, o muerte!

Sabemos que los estudiantes de Chile vienen protagonizando desde el año pasado una cruenta lucha junto a los mineros de ese país por la

500.000 estudiantes tomándose nuevamente las calles de Santiago, Arica y otras ciudades.

También sabemos que han coordinado una acción de lucha común con los estudiantes y los obreros revolucionarios de Japón que se han movizado hacia la embajada de Chile en Tokio en defensa de los estudiantes chilenos, su lucha y por la liberación de los presos tomados por el cipayo de Piñera. Que junto a los estudiantes de Colombia, que enfrentan de igual manera los ataques a la educación por parte del gobierno de Santos y su régimen semi-fascista, han impuesto un paro coordinado de protesta. **¡Ustedes nos marcan el camino para triunfar!**

La lucha que estamos llevando adelante es una lucha contra los mis-

mos enemigos a los que ustedes enfrentan y que atacan las conquistas de los estudiantes y de los obreros en Bolivia, Chile, Colombia, Perú, Argentina, etc. Pero la burocracia de nuestras organizaciones de lucha como la CUB, CEUB y la COB, dividen nuestro combate país a país, sector por sector y universidad por universidad para sostener a la Rosca.

¡Basta de dividirnos! ¡Basta de luchar país por país! ¡La lucha de los estudiantes bolivianos contra Morales, las transnacionales y los carneros del PC cubano, no pueden quedarse solos! Llamamos a los estudiantes combativos de la ACES en Chile, a los que luchan en Colombia a unir nuestro combate en una sola lucha continental contra los gobiernos cipayos del imperialismo y las transnacionales saqueadoras de nuestras naciones. **¡Nuestra lucha es vuestra lucha!**

Los llamamos a luchar juntos por una educación libre y gratuita que solo podremos conquistar derrotando a Morales en Bolivia, Piñera en Chile, Santos en Colombia, etc. y por la **expropiación de las transnacionales imperialistas sin pago y bajo control de los obreros**. Tomando juntos la lucha por la: **“Renacionalización del cobre sin pago y bajo control obrero”**, por la **“expropiación y nacionalización de toda la minería y el gas de Bolivia, sin pago y bajo control de los obreros”** y **“¡Fuera gringos de Bolivia, Chile, Colombia y toda América Latina!”**

Los estudiantes que hacemos este llamado, somos los que en el 2004 nos levantamos en la UTO contra la rosca, sus atropellos y contra el gobierno de turno, al grito de ¡Fuera la rosca de la U! **“Por una reforma universitaria que ponga la universidad al servicio del pueblo explotado”**, **¡Fuera la burocracia de la COB, COD!** **¡Por una asamblea común de delegados obreros y estudiantes para soldar la unidad obrero estudiantil en las calles!** **¡Por un gobierno tripartito de estudiantes, docentes y trabajadores, con mayoría estudiantil!** Esa lucha que llevamos adelante fue derrotada por la burocracia traidora de la COB y

por partidos de "izquierda" como el POR que nos dejó aislados en la UTO y sobre la base de ello, entregaron nuestra lucha en una mesa de negociación con la rosca. Así nos fue impuesta la nueva rosca de Morales y el MAS, los que hoy comandan el ataque a los estudiantes y los trabajadores de Bolivia.

Retomemos juntos esta lucha, esta vez para llevarla al triunfo. Los invitamos a enviar delegaciones de estudiantes de Chile y Colombia a intervenir en las asambleas de los estudiantes de la UTO, UMSA, UPEA, etc. para coordinar nuestra lucha.

Nuestros aliados ya se ponen de pie: son los estudiantes y maestros de Madrid que han paralizado todas las escuelas y se movilizan contra los ataques de la monarquía española. Nuestros aliados están en las calles de Canadá que por miles marcharon contra el aumento de un 70% del arancel universitario, -un brutal ataque a la educación-, fueron reprimidos y llevados presos más de 700 estudiantes combativos. Son los estudiantes y la juventud combativa de EE.UU. que rodean los edificios de los parásitos de Wall Street al grito de ellos son el 1%, los responsables de la miseria a la que nos han llevado a los explotados del mundo; y son los que cercaron la reunión de la OTAN en Chicago, en protesta y repudio de las invasiones militares que comandan los estados imperialistas yanquis en Afganistán, Irak y los que sostuvieron a Khadafy en Libia contra los obreros y jóvenes milicianos insurreccionados.

¡Luchemos juntos por la liberación de nuestros presos! por la liberación de los estudiantes presos por luchar, en las cárceles de Morales, Piñera, Santos, etc. ¡Libertad inmediata de los estudiantes presos por luchar en las cárceles podridas del régimen pinochetista en Chile! ¡Libertad inmediata de los 700 estudiantes canadienses, presos por luchar contra los ataques a la educación! ¡Por la libertad inmediata de todos los estudiantes y trabajadores presos por luchar en el continente! ¡Abajo los gobiernos cipayos de todo el continente! ¡Unamos nuestro combate contra el imperialismo y sus transnacionales! ¡Fuera los médicos cubanos de Bolivia y América Latina! ¡Abajo la burocracia restauracionista que está entregando la revolución cubana al capitalismo!

ESTUDIANTES DE BASE DE LA CARRERA DE MEDICINA,
UPEA

ESTUDIANTES DE BASE DE LA CARRERA DE HISTORIA Y DE
DERECHO DE LA UPEA

FURS (FRENTE UNIVERSITARIO REVOLUCIONARIO POR EL
SOCIALISMO) AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL DE ARGENTINA,

CONTRA CORRIENTE (AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL DE CHILE),

O.R.I. (OCTUBRE ROJO INTERNACIONALISTA) DE UTO,
BOLIVIA,

AURA-'52 (AGRUPACIÓN UNIVERSITARIA REVOLUCIONARIA
ANTIIMPERIALISTA '52) DE UPEA-EL ALTO.

PARA FRENAR EL ATAQUE DE LOS MONOPOLIOS IMPERIALISTAS A LA EDUCACIÓN PÚBLICA

¡Preparemos una lucha continental unificada de los estudiantes combativos y la juventud trabajadora desde Alaska a Tierra del Fuego!



Protesta de estudiantes en Colombia por educación gratuita

PARA ACABAR CON LOS RECORTES PRESUPUESTARIOS, LOS ARANCELES, LA EDUCACIÓN ELITISTA EN LAS UNIVERSIDADES, LAS PASANTÍAS ESCLAVISTAS... como comienzan a hacerlo los estudiantes canadienses, colombianos y bolivianos, hay que generalizar a todo el continente la ejemplar lucha de la juventud chilena

¡POR LA EXPROPIACIÓN SIN PAGO Y BAJO CONTROL OBRERO DE LAS TRASNACIONALES IMPERIALISTAS PARA FINANCIAR LA EDUCACIÓN PÚBLICA, LAICA Y GRATUITA!

Sin duda la fenomenal sublevación de los estudiantes y trabajadores canadienses, que han ganado las calles peleando contra las subas de los aranceles y las leyes que atentan contra las organizaciones de los explotados, ha conmovido a la juventud y los estudiantes combativos del mundo. Contra el ataque despiadado de Rajoy y la corona española trabajadores de la educación y estudiantes en lucha llevaron adelante un enorme paro educativo en todo el estado español. En América Latina, la juventud trabajadora y estudiantil chilena no cesa su lucha por conquistar una educación pública y gratuita; combate al que se han incorporado el año pasado los estudiantes colombianos contra las leyes privatistas y elitistas de Santos. En Bolivia, los estudiantes y trabajadores de medicina y de todo el país enfrentan el decreto 1126 de Morales y la "Rosca" universitaria con movilizaciones, paros, piquetes y la huelga general y enfrentando a los médicos cubanos enviados por Fidel Castro que actuaron como rompehuelgas cubriendo

"...el camino hacia el triunfo ya fue marcado por los estudiantes chilenos que junto a la clase obrera plantean que para financiar la educación pública y gratuita hay que *'nacionalizar el cobre sin pago y bajo control obrero'...*"

las guardias en los hospitales y centros de salud durante la huelga. En Brasil, los estudiantes universitarios se pliegan con sus demandas a la huelga de más de 20 días de los docentes contra la reestructuración de los planes de carrera del gobierno de Dilma y las transnacionales.

Estos combates son la avanzada que responde al ataque generalizado

del imperialismo y la burguesía a la educación pública en todo el mundo. Con la crisis abierta en 2007-2008, el imperialismo le tira todos los costos de la crisis a las masas. En las potencias imperialistas, donde los estados están quebrados después de haber salvado a todos los bancos y empresas imperialistas, la reducción de los presupuestos fiscales provoca recortes draconianos en la educación pública y las conquistas de las masas. Las empresas imperialistas y los parásitos de los banqueros se han robado lo recaudado vía impuestos por los estados y no están dispuestos a cederlos ni para la educación, ni para salud, ni nada.

En las semicolonias y colonias, luego de un proceso de relocalización de empresas donde las transnacionales buscaban mano de obra barata, los monopolios imperialistas han reforzado el tutelaje sobre el conocimiento, la investigación, la ciencia y la técnica, para moldear sectores de mano de obra barata y calificada para utilizarla en el

proceso productivo, y así continuar con el saqueo de las naciones. Y también imponiendo para la mayoría de la juventud que no accede a la educación, condiciones de trabajo en maquilas en todo el continente, con jornadas de 12 horas, turnos rotativos y un ejército industrial de reserva para imponer salarios de hambre. Para disciplinar a la juventud trabajadora y que acepte estos planes, la atacan despiadadamente como lo hacen ocupando todo México con el ejército y las "maras del narcotráfico" provocando un baño de sangre de más de 50 mil muertos en los últimos años; con la masacre de la resistencia colombiana por parte de las tropas de ocupación del ejército fascista de Uribe y Santos junto a las bases militares yanquis; con la militarización de las favelas en Brasil; con la policía asesina argentina asesinando un joven cada 18 horas y con los "pacos" pinochetistas en Chile.

Junto con esto, el imperialismo le impone a las colonias y semicolonias que lo destinado a salud y educación, vaya a parar a los pagos de las fraudulentas deudas externas creadas por el BM, el FMI y los "fondos buitres" de los yuppies de Wall Street. **¡Basta de saqueo! ¡25% del PBI para el presupuesto educativo! ¡Aumento del presupuesto educativo en base a impuestos progresivos a las grandes fortunas y al no pago de las fraudulentas deudas externas! ¡Quite de subsidios a la educación privada y de la Iglesia y expropiación sin pago de sus universidades y colegios! ¡Basta de pasantías esclavistas al servicio de los monopolios imperialistas!** Los estudiantes y los trabajadores chilenos ya lo mocionaron en las calles de todo Chile, para "financiar la educación hay que nacionalizar el cobre sin pago y bajo control obrero" **¡Por la expropiación sin pago y bajo control obrero de las trasnacionales imperialistas para financiar la educación pública, laica y gratuita!**

Los monopolios imperialistas, de Alaska a Tierra del Fuego, buscan generalizar el "modelo chileno" con la educación privatizada y arancelada en todos sus niveles; y con las trasnacionales, el BM y el FMI robándose lo recaudado por los estados. Pero también ejerciendo un férreo tutelaje sobre el conocimiento para que éste esté ligado al proceso productivo que garantiza sus ganancias y el saqueo. De esta manera moldean los planes de estudio en las universidades a través de sus oligarcas castas profesoras, direccionando y controlando la investigación y el desarrollo a través de sus laboratorios, imponiendo pasantías de esclavitud para garantizarse mano de obra barata, restringiendo el ingreso a las universidades y escuelas, elitizando cada vez más la educación para unos pocos, etc. A su vez, las trasnacionales acotan el desarrollo técnico y científico de las naciones, ejerciendo los derechos de patentes sobre las innovaciones, y sólo permiten que en las semicolonias y colonias, la investigación esté ligada a sus necesidades y jamás permiten un desarrollo del conocimiento libre e independiente.

Ford, Cargill, Bayer, Exxon, BH Billinton, la Banca Morgan, Kraft, etc., y demás monopolios imperialistas utilizan a las burguesías nativas -sus socios menores en la superexplotación y el



Manifestación estudiantil en Canada

“...La plataforma de la juventud de la IV Internacional plantea ‘El acceso de las amplias capas de la juventud trabajadora a la cultura y la ciencia es una de las condiciones necesarias para el progreso de la humanidad’...”

saqueo de nuestras naciones- tanto las del MERCOSUR y "bolivarianas" como las de los "TLC", que son las que aplican sus planes. **En Brasil**, la universidad está fuertemente restringida para las amplias masas del campo y la ciudad con arancelamientos y con un sistema de cupos por carrera que regula la cantidad de egresados según las necesidades de técnicos y profesionales de las empresas. **En Colombia**, Santos impulsa leyes para reforzar el arancelamiento y la privatización para que sean las masas las que financien la educación, mientras con el sostén de las bases militares norteamericanas, las trasnacionales yanquis e imperialistas se apoderan de la renta petrolera y agraria luego de haber masacrado a la resistencia de los explotados. **En Chile**, a palos y balas y apoyados en el régimen de los generales pinochetistas se sostiene el "modelo" que quieren imponer en todo el continente, donde las mineras imperialistas y el ejército que se apropian de las regalías del cobre no ponen un solo centavo en la educación pública. **En Bolivia**, el "bolivariano" Morales aún sostiene a la vieja "Rosca" en la Universidad, absolutamente elitista, donde no pueden entrar los hijos de los campesinos y los mineros, y los estudiantes para recibirse tiene que pagar su tesis final ¡en dólares! **En Argentina**, el ahogo presupuestario ha deteriorado todo el sistema educativo que cada vez es menos "público y gratuito": 1 millón de niños y jóvenes ni siquiera asiste a clases, Kirchner viene de aprobar un régimen de pasantías gratuitas que le garantiza 200 millones de horas hombre por semestre a las trasnacionales y la patronal esclavista, y la Iglesia y escue-

las privadas reciben millonarios subsidios. **Hasta en Cuba** la conquista de la revolución, que es el acceso a la educación en todos sus niveles para todos los explotados, está siendo liquidada por los hermanos Castro que impulsan la restauración capitalista aliados al imperialismo y a la iglesia católica.

La plataforma de la juventud de la IV Internacional plantea "El acceso de las amplias capas de la juventud trabajadora a la cultura y la ciencia es una de las condiciones necesarias para el progreso de la humanidad" **¡Ingreso irrestricto a todas las escuelas y universidades para que puedan entrar todos los hijos de los trabajadores y los explotados de la ciudad y del campo en todo el continente! ¡Materiales de estudio gratuitos para todos los hijos de los trabajadores y los explotados! ¡4 horas de estudio y 4 horas de trabajo pagadas por la patronal y el estado para los jóvenes trabajadores!** Para romper con el control de los monopolios imperialistas sobre el conocimiento, la ciencia y técnica. **¡Abajo el derecho de patentes monopolizado por las trasnacionales imperialistas! ¡Plenos derechos a la libre investigación científica! Para conquistar una verdadera autonomía universitaria ¡Hay que destituir a todas las autoridades y desconocer todos los estatutos y leyes oligárquicas que rigen las universidades! ¡Libertad de cátedras que garanticen la libertad científica! ¡Reelaboración de los planes de estudio de todas las carreras por parte de consejos académicos tripartitos con mayoría estudiantil! ¡Por un gobierno tripartito de estudiantes, docentes y no-docentes con mayoría estudiantil apoyada en la democracia directa de los que luchan!** La juventud y los estudiantes combativos del continente tenemos que volver a levantar el programa revolucionario que fuera forjado en la Universidad Tecnológica de Oruro (UTO) en Bolivia en el 2004 cuando los estudiantes, docentes, obreros y mineros destituyeron a las autoridades universitarias y en su manifiesto proclamaron "¡Por una universidad al servicio de los explotados y los estudiantes, entroncada en la producción social y enfilada hacia la revolución proletaria!"

La enorme lucha estudiantil y de la juventud explotada que están llevando adelante los estudiantes chilenos, colombianos, bolivianos y canadienses,

choca de frente contra los planes del imperialismo. Para salvarlo, los Partidos Comunistas del continente, dirigidos desde La Habana por los hermanos Castro intentan someter a las organizaciones de lucha de los estudiantes y la juventud explotada a las burguesías "bolivarianas" y nativas, a "mesas de negociación", al desgaste de la lucha, e incluso no dudan en atacar físicamente a la vanguardia como lo hacen en Chile, donde ésta ya los ha identificado como "los pacos de rojo son los peligrosos". Toda la izquierda reformista del Foro Social Mundial, de los renegados del trotskismo, los anarco-comunistas y populistas, que sostienen a los PCs, intentan quitarle el carácter antiimperialista al movimiento estudiantil y de la juventud explotada administrando las federaciones universitarias y centros de estudiantes en los marcos del régimen burgués universitario, y presionando a las instituciones de los estados y regímenes para que estas detengan el ataque de los capitalistas.

Pero el camino hacia el triunfo ya fue marcado por los estudiantes chilenos que junto a la clase obrera plantean que para financiar la educación pública y gratuita hay que "nacionalizar el cobre sin pago y bajo control obrero". Hay que generalizar a todo el continente, de

“... La única clase que puede romper con el imperialismo porque no tiene intereses que la aten a éste, es la clase obrera acaudillando a los oprimidos del continente para acabar con el domino imperialista...”

Alaska a Tierra del Fuego la lucha de los estudiantes chilenos, colombianos, bolivianos, canadienses, junto a la juventud explotada del movimiento "Ocupemos Wall Street" en EE.UU. que ha marcado las coordenadas de donde están los enemigos de la clase obrera mundial **¡Por una lucha continental unificada de todas las federaciones universitarias y centros de estudiantes combativos, y**

de las organizaciones de base de lucha de la juventud explotada! ¡Hay que convocar a un Congreso Continental de la juventud explotada y los estudiantes en lucha en Santiago de Chile! ¡Fuera las bases yanquis de Colombia y de la OTAN en Malvinas! ¡Fuera los marines yanquis y las tropas gorkas de la MINUSTAH de Haití! ¡Libertad a los milicianos antiimperialistas presos en Guantánamo, de Mummia Abu Jamal y todos los presos políticos del continente! Hay que sublevar a la juventud para que sea la chispa que vuelva a poner de pie a la revolución latinoamericana de los obreros y campesinos pobres bolivianos, a la revolución ecuatoriana, a la comuna de Oaxaca en México del 2006, a la alianza obrera y popular que derrocó a De La Rúa en 2001 en Argentina al grito de "que se vayan todos que no quede ni uno solo", y al movimiento contra la guerra y por los derechos de los inmigrantes en EE.UU. como lo hacen hoy los jóvenes del movimiento "Ocupemos Wall Street".

La estafa de la revolución "bolivariana" de los hermanos Castro, Chávez, Morales y todo el FSM en más de 10 años no le ha dado ni la tierra a los cam-

pesinos, ni el pan a los obreros, y ha entregado todos los recursos naturales y riquezas a la voracidad de los imperialistas mientras avanzan en la restauración capitalista en Cuba, y someten a las organizaciones obreras y de los explotados al carniceo imperialista Obama y a las burguesías nativas. La única clase que puede romper con el imperialismo porque no tiene intereses que la aten a éste, es la clase obrera acaudillando a los oprimidos del continente para acabar con el domino imperialista. Como los estudiantes en el Mayo Francés que iban a buscar a la clase obrera para pelear juntos por la revolución, como lo hacen hoy los estudiantes chilenos, lo que unifica a las luchas estudiantiles y de la juventud del continente es la lucha por la Revolución Socialista. Para pelear por ella los jóvenes trotskistas de Democracia Obrera luchamos por refundar la IV Internacional para que la juventud revolucionaria del continente tenga la dirección que necesita y se merece. ¡Por la Revolución Socialista Mundial!



La juventud explotada de Chile gana las calles

GRECIA

LA TRAMPA ELECTORAL ES PARA SOSTENER AL RÉGIMEN IMPERIALISTA HELENO Y SU PRESIDENTE-REY PAPOULIAS, A LA OFICIALIDAD ASESINA DE LAS FF.AA Y TODAS LAS INSTITUCIONES DEL RÉGIMEN INFAME ENEMIGOS DE LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO POBRE

¡QUE SE VAYAN TODOS Y NO QUEDE NI UNO SOLO!

¡UNIR LAS FILAS OBRERAS CON COMITÉS DE DESOCUPADOS, INMIGRANTES Y CAMPESINOS POBRES, JUNTO A LOS COMITÉS DE SOLDADOS! ¡DERROTAR A LA BUROCRACIA SINDICAL!

**¡APLASTAR AL FASCISMO CON LA MILICIA OBRERA Y CAMPESINA!
¡PONER EN PIE EL PODER DE LOS EXPLOTADOS!**

Son las tareas del momento para preparar y organizar la sublevación de la Grecia obrera y campesina

SYRIZA Y TODA LA IZQUIERDA REFORMISTA MUNDIAL SON LOS ENFERMEROS DEL RÉGIMEN IMPERIALISTA



¡SOLO LA REVOLUCIÓN PROLETARIA SALVARÁ DE LA CATÁSTROFE A LOS EXPLOTADOS!

Ante las próximas elecciones en Grecia el 17 de junio, la burguesía discute sus variantes en medio del marasmo del derrumbe de la Europa imperialista de Maastricht, de nuevos ajustes y ataques contra los explotados y nuevos salvatajes a los parásitos de la banca.

Syriza (Izquierda Radical) se ha transformado en el garante de sostener al régimen político heleno mal herido por las acciones revolucionarias de las masas. Su política de reconocer al Presidente Papoulias, un Rey sin corona que es el verdadero hombre del capital financiero, y no llamar a las masas explotadas a desconocer al presidente y ganar las calles para echarlos

a todos, le ha dado un tiempo precioso al imperialismo para cerrar una verdadera crisis revolucionaria y marchar a la "nueva contienda electoral".

Los resultados de Syriza en las pasadas elecciones han abierto una especie de "debate" en la izquierda reformista mundial, donde han desplegado todo tipo de recetas para sostener al régimen imperialista en bancarota.

Todo el Foro Social Mundial y los renegados del trotskismo en sus variantes han planteado "gobierno de unidad de izquierda" de Syriza, el PC y la "izquierda radical"... por elecciones, y sin derrotar al presidente de Grecia Papoulias, al que nadie nombra. Todos tienen en común, más allá

de los matices, que plantean la vieja política estalinista de "socialismo por la vía pacífica". La LIT, por nombrar sólo a un representante del reformismo, llega a dar hasta recetas de un plan económico del "gobierno de unidad de la izquierda" para romper con la UE, eso sí, todo pacífico, bien pacífico es el camino a un gobierno obrero burgués de estrangulamiento de la revolución proletaria. Otros como el PO y Altamira, le exigen a Syriza que "rompa con la UE" y si es así ellos lo apoyarían (silenciando que Syriza no sostiene a la UE sino al régimen heleno precedido por Papoulias), como ayer llamaron a votar a Evo Morales en Bolivia, el agente de las transaccio-

nes y masacrador de mineros, fabriles, estudiantes y campesinos pobres. El EEK (partido hermano del PO en Grecia) intenta teñirse de fraseología revolucionaria, levantando un programa rrrrojo, por el cual llaman a luchar... después de las elecciones. Sin palabras.

Toda esta vergonzosa política reformista de "gobierno obrero-burgués", algunos la quieren encubrir planteando que este gobierno que asuma el poder, claro mediante las elecciones, tiene que llamar a consejos obreros, soviets y otras maravillas. Se trata de someter a las organizaciones de lucha de los explotados a las insti-

tuciones del régimen burgués para liquidar toda posibilidad de surgimiento de un doble poder armado y del derrocamiento revolucionario de la burguesía. Tal fue la política traidora de Hilferding y la socialdemocracia alemana para derrotar la revolución y sus consejos obreros en 1918-1919. Los renegados del trotskismo no hacen más que reeditar al stalinismo y a la socialdemocracia expresando todo su temor a una revolución en el corazón de la Europa imperialista.

*LA COBARDÍA DEL REFORMISMO DESARMA AL PROLETARIADO PARA APLASTAR AL FASCISMO EL PROLETARIADO Y LA JUVENTUD EN CHILE MOLIERON A PALOS UN MITIN DE LOS FASCISTAS PINOCHETISTAS
¡ESE ES EL CAMINO QUE HAY QUE GENERALIZAR EN GRECIA!*

El reformismo chilla sobre "Gobierno de unidad de la izquierda" y "consejos obreros"... mientras el fascismo surge en Grecia como hongos y ya ha comenzado a perseguir, apalear y asesinar a obreros inmigrantes y ataca a las organizaciones obreras. Llamam a la "unidad de la izquierda para gobernar" el estado burgués y no llaman a la unidad de las organizaciones obreras para poner en pie la milicia y aplastar al fascismo.

No estamos discutiendo cualquier cosa. El capital financiero internacional y griego redobla su ofensiva reaccionaria contra los explotados, preparando en Grecia la construcción de 30 nuevos centros de detención e internación de inmigrantes sin papeles. Para estos campos de concentración, el gobierno cuenta con un aporte de la Unión Europea de más de 330 millones de dólares. Asimismo, el estado griego levantará una barrera en su frontera terrestre con Turquía de más de 10 kilómetros sobre el curso común del río Evros, una zona patrullada por Frontex (la agencia europea de control exterior). Incluirá también el tendido de alambradas dobles de 2,5 metros de altura y la instalación de 25 cámaras térmicas. Se destinará para estas obras 5,5 millones de euros. Es que en Grecia ya hay más de 2 millones de trabajadores inmigrantes. Desde 2010, el 90% de los trabajadores inmigrantes que llegan a Europa, lo hacen a través de Grecia. Obreros afganos, iraníes, paquistaníes, libios, egipcios, tunecinos y de Europa del Este, como por ejemplo albaneses, llegan escapando de la miseria a la frontera de Grecia para entrar en la Unión Europea. En la frontera greco-turca fueron detenidos en 2011 unos 55.000 trabajadores, un 17% más que en 2010.

El gran capital ha mandado a sus bandas fascistas a aterrorizar a la clase obrera. El partido neonazi "Amanecer Dorado" levanta cabeza con cachiporras, palos, saludos nazis y una posición que habla el lenguaje de la crisis, azuzando a la pequeño-burguesía para utilizarla contra el proletariado con métodos de guerra civil.

Es que el crack lleva a la desesperación a las clases medias. Cuando la clase obrera irrumpe con sus métodos de lucha se gana a la mayoría de éstas que ven en el proletariado, una clase que puede darle salida a sus demandas. Se establece así la alianza revolucionaria obrera y popular en las calles. Sin embargo, la traición de la dirección del proletariado impide que esta alianza triunfe derrotando a la burguesía. La clase obrera es dividida por sus dirigentes colaboracionistas, llevada a la impotencia o a la desmoralización. Entonces la alianza obrera y popular se resquebraja y el gran capital fogonea a su agente fascista para que se gane a las clases medias desesperadas a las cuales el proletariado no pudo darles solución. Esto es lo que comienza a suceder peligrosamente en Grecia.

Los obreros inmigrantes son el objetivo principal del fascismo, es que se trata del corazón de la clase obrera europea. Bandas de "Amanecer Dorado" acuchillan y apalean a trabajadores inmigrantes en las calles de Atenas y otros centros urbanos. La prensa mundial anuncia que este partido fascista, refundado en 1993 por el ex-oficial del Ejército griego Nikolaos Mijaloliakos, tiene lazos con otros partidos neonazis europeos y está directamente ligado a la Junta Militar depuesta en 1974 e incluso con grupos de la actual Policía. Su portavoz declaró: "Nos han invadido y nos quitan los trabajos. Si conseguimos el poder, deportaremos a todos inmediatamente y sellaremos de nuevo las fronteras con minas, vallas eléctricas y más guardias".

El 10 de junio en Chile, la clase obrera y la juventud combativa dieron un brillante ejemplo a los explotados del mundo. En un frete único irrumpieron con sus piquetes ante un mitin de fascistas pinochetistas y los molieron a garrotazos en nombre de los miles de asesinados y desaparecidos a manos del chagal Pinochet y su régimen cívico militar ¡Ese es el camino que hay que generalizar en todo Grecia ya mismo!

En ¿A dónde va Francia?, Trotsky plantea: "La burguesía ha conducido a su sociedad a la bancarrota completa. No es capaz de asegurar al pueblo ni el pan ni la paz. Es precisamente por ello que no puede soportar el orden democrático por mucho tiempo más. Está constreñida a aplastar a los obreros con la ayuda de la violencia física. Pero no puede terminarse con los obreros y campesinos mediante la policía únicamente. Enviar al ejército contra el pueblo se hace pronto insostenible: comienza a descomponerse y termina con el paso de una gran parte de los soldados al lado del pueblo. Por ello, el gran capital está obligado a crear bandas armadas particulares, especialmente entrenadas para atacar a los obreros, como ciertas razas de perros son entrenados para atacar a la presa. La función histórica del fascismo es la de aplastar a la clase obrera, destruir sus organizaciones, ahogar la libertad política, cuando los capitalistas ya se sientan incapaces de dirigir y

dominar con ayuda de la maquinaria democrática.

El fascismo encuentra su material humano sobre todo en el seno de la pequeña burguesía. (...) Su descontento, su indignación, su desesperación, son desviados por los fascistas del gran capital y dirigidos contra los obreros. (...) No es sino por medio de tales procedimientos que el régimen burgués es capaz de mantenerse. ¿Hasta cuándo? Hasta que sea derrocado por la revolución proletaria."

Haber renunciado a la lucha física contra el fascismo, como lo hizo el reformismo, es un crimen que pagará el proletariado si éste no supera a su dirección actual. Desarmar a los fascistas, como un primer paso hacia el armamento de la milicia obrera es cuestión de vida o muerte para la clase obrera. Los revolucionarios peleamos por crear escuadras de combate de cada sindicato, universidad, colegio, y coordinarlas. Centenares de miles de voluntarios se alistarán a la milicia, cuando vean que esto se ha encarado con suma seriedad.

En "¿Adónde va Francia?", Trotsky insiste en el año 1934: "Pero el armamento de los fascistas no son la única fuente de abastecimiento de la milicia. En Francia hay más de un millón de obreros organizados; hablando en general es un número muy bajo. Pero es más que suficiente para establecer un comienzo de la milicia obrera. Si los partidos y los sindicatos armaran a la décima parte de sus miembros, ya habría una milicia de 100.000 hombres. No cabe duda que el número de voluntarios al día siguiente del llamado a este frente único para formar la milicia, lo sobrepasaría de lejos. Las cotizaciones de los partidos y los sindicatos, las colectas y las contribuciones voluntarios, permitirían uno o dos meses asegurar armas a 100.000 ó 200.000 combatientes obreros. La canalla fascista pondría rápidamente la cola entre las patas. Todas las perspectivas del proceso se harían incomparablemente más favorables. (...) Echarle la culpa a causas objetivas por las cuales aún no se ha puesto de pie la milicia es engañarse a sí mismo y a los demás. El principal obstáculo, se puede decir que el único, radica en el carácter conservador y pasivo de las organizaciones obreras dirigentes."

¡Con los fascistas no se discute, se los derrota con la milicia obrera! ¡Hay que aplastar a las bandas fas-

cistas! ¡Ni un obrero inmigrante más, ni un trabajador griego puede ser atacado por los grupos paramilitares del gran capital! ¡Hay que poner en pie en cada barrio, fábrica y establecimiento, piquetes de auto-defensa comunes entre trabajadores ocupados, desocupados e inmigrantes, y los estudiantes combativos! ¡Por un comité de autodefensa único de la clase obrera y las organizaciones en lucha!

Hay que recuperar los sindicatos y las organizaciones de lucha de la clase obrera de las manos de los carneros stalinistas para ponerlos al servicio de esta tarea: los sindicatos y las organizaciones obreras deben llamar a organizar la milicia obrera. Fuera la carnera burocracia sindical de nuestras organizaciones.

¡Llamemos a los soldados rasos que se han negado en los últimos tres años de combate a reprimir a sus hermanos de clase y conquistemos la milicia obrera! ¡Hay que derrotar la casta de oficiales con sus coroneles asesinos! ¡Comités de soldados ya!

¡Basta de persecución a los trabajadores inmigrantes, ellos son el corazón de la clase obrera Europea! ¡Basta de trabajadores de segunda, ignorados por los sindicatos y masacrados por la burguesía! ¡Todos somos trabajadores inmigrantes! ¡Abajo la burocracia sindical que deja a los inmigrantes por fuera de los sindicatos! ¡A igual trabajo, igual salario, en toda Europa, desde Portugal hasta las Estepas Rusas y al otro lado del Mediterráneo! ¡Legalidad inmediata y plenos derechos para su sindicalización y autoorganización!

¡Hay que imponer la ruptura con la burguesía de todas las organizaciones obreras! ¡Hay que poner en pie los comités de fábrica, de desocupados, los comités de inquilinos, de inmigrantes, de estudiantes, de abastecimiento y centralizarlos para sublevar a la Grecia obrera y campesina! ¡Abajo el régimen infame, su presidente Papoulias, sus jueces, policías y militares! ¡Que se vayan todos y no quede ni uno solo! ¡Hay que preparar y organizar una verdadera huelga general revolucionaria para echarlos e imponer, con una insurrección triunfante, el poder de la clase obrera y los explotados! Por un gobierno obrero y campesino que expropié sin pago y bajo control obrero a todo el imperialismo, la burguesía y la banca ¡Por los Estados Unidos Socialistas de Europa!



CHILE

Viene de Contratapa

comenzaron a llegar los asistentes al acto pinochetista y también a la "funa". Hubo un aviso de bomba afuera del Teatro, y cuando los pacos del GOPE (Grupo de Operaciones Policiales Especiales) llegaron a desactivar el supuesto aparato explosivo, se encontraron con la sorpresa de que no contenía más que un panfleto que decía en letras gigantes: **"¡NI PERDÓN NI OLVIDO!"**.

A pesar del carácter "democrático y pacifista" que intentaron imprimirle a la jornada las organizaciones convocantes, el profundo odio y la sed de justicia de clase de la vanguardia obrera y juvenil se respiraba en todas las calles cercanas al Teatro. Los pacos montaron un monstruoso operativo policial, y cerraron un perímetro de más de 20 cuadras en total, para proteger a los fascistas.

A pesar de ello, algunos fachos, confiados, intentaron llegar a pie al Teatro, y todos los que fueron sorprendidos por las decenas de barricadas que ya se montaban a eso de las 10:30 de la mañana (el acto estaba convocado a las 11) se llevaron espectaculares golpizas a manos de la juventud proletaria y de obreros combativos. Sólo el accionar de los pacos frenó el furibundo actuar obrero contra los pinochetistas, quienes a esas alturas caían, uno a uno, al suelo ensangrentados.

A las 11 de la mañana, de todas formas, comenzó el acto, y en las afueras la masa de unos 10.000 combatientes (según los pacos habían 3.000) cercó las calles aledañas al Teatro, en más de diez poderosas barricadas. Nadie pensaba moverse hasta esperar a que salieran los fachos y darles su merecido. En vano fueron los tibios intentos del PC y los de los derechos humanos de impedir que la juventud y la vanguardia obrera se enfrentaran a los pacos pinochetistas para intentar llegar al mismo Teatro. El PC y sus amigos mocionaban ir a marchar a La Moneda, mientras todos los acusaban de cobardes por no querer enfrentar a los fascistas. Se escuchaban furiosos gritos como **"¡Ya van a ver, ya van a ver, todas las balas se van a devolver!"** y desgarradores cánticos en homenaje a todos los caídos por la dictadura. Se respiraba un gran espíritu de combate y terrible odio contra la burguesía pinochetista. En cada esquina se discutía acerca de que ya se había visto que ni la justicia pinochetista ni el parlamento burgués podían hacer justicia para con nuestros mártires. Activistas independientes le encaraban, a grito limpio, al PC el haber desarmado a los Cordones Industriales el 73 y que la "vía pacífica al socialismo" fue una gran traición. Ya a nadie sorprendía que los pacos defendieran a los fachos y se desataba una monumental batalla en todas las calles del sector.

Mientras los pacos intentaban



avanzar con sus piquetes, las barricadas de los combatientes los hacían retroceder a cada instante. Varias barreras de contención volaron por los aires con la furia, las piedras, los palos y todas las armas de la juventud combativa. Sólo los terribles gases lacrimógenos lograron impedir que la enardecida masa accediera al Teatro.

En el Parque Almagro, una furiosa horda de activistas bajó a varios pacos de sus caballos y les propinaron su merecido, dejando a un paco gravemente herido, mientras los animales huían despavoridos sin jinete. Una antigua y gigante iglesia del sector, "Los Sacramentinos", terminó con todos sus vidrios rotos, una automotora que tenía en su garita a decenas de autos nuevos, de lujosas marcas, terminó completamente destruida, y los vehículos corrieron la misma suerte, mientras varias sucursales bancarias también quedaron destruidas, y un local de bicicletas fue saqueado.

En cada esquina se veían barricadas, enfrentamientos con los pacos, mientras todos los activistas, en su mayoría obreros y jóvenes combativos, preguntaban por dónde saldrían los fachos para ir a esperarlos. Hordas de centenares de personas, piedras y palos en mano, deambulaban de barricada en barricada buscando el lugar por dónde saldrían los pinochetistas. Distintas voces se corrían, datos de la radio se pasaban de boca en boca y la ansiedad por que salieran los fascistas se apoderaba de las barricadas. Ya eran cerca de las 13 horas. Obreros, ancianos, señoras, mujeres, niños y combativos adolescentes organizaban, de manera espontánea, grupos para sacar letreros, picar piedras del concreto suministrado por las aceras de las calles, prender barricadas y entonar gritos de guerra.

A primera hora en la mañana se escuchaba el grito de: **"¡Como a los nazis les va pasar... adonde vayan los iremos a buscar!"**. Al mediodía el mismo grito cambió: **"¡Como a los**

nazis les va a pasar... adonde vayan los iremos a funar!". Pero ya cuando comenzaban a salir los fachos, con más fuerza que nunca, se cantaba: **"¡Como a los nazis les va a pasar... adonde vayan los iremos a matar!"**

FINALIZA EL ACTO, EL ENFRENTAMIENTO SE HACE INEVITABLE, Y SE DESATA LA LUCHA

A eso de las 14:30 horas el acto pinochetista había terminado, al grito de: **"¡Tenemos que estar preparados para volver en cualquier momento a nuestras trincheras y enfrentar nuevamente al marxismo!"**. Mientras todos desesperaban por encontrarse con los fachos, centenares de jóvenes neonazis fueron a "proteger a los viejos". Pero no salían. La radio informaba que cuando intentaban salir, vieron las enardecidas hordas de la calle, las barricadas y los gritos, y decidieron replegarse nuevamente al interior del Teatro para discutir qué iban a hacer. En ese momento, mientras más se acercaban los grupos de activistas al Teatro, los pacos más profundizaban la represión, que de todas formas se hizo insuficiente contra la rabia que exudaban los piquetes callejeros.

En medio de ese caos, un importante grupo de fachos intentó salir, protegido por los neonazis, que estaban armados con cortaplumas, corvos, palos y botellas. Se supo que una joven activista recibió una puñalada en una pierna a manos de un fascista.

Y sucedió lo que tenía que suceder. En una esquina del barrio Avenida Matta se enfrentaron unos cien neonazis (que protegían a uno 200 viejos) armados con cuchillos, palos y piedras, contra igual número de jóvenes combativos armados con palos, piedras, botellas y un coraje a toda prueba. El duro combate callejero, en el que se cruzaban -aparte de un gigantesco odio mutuo- escupos, piedras, palos, enfrentamientos cuerpo a cuer-

po, cuchilladas, etc., duró poco más de quince minutos. Los fachos pinochetistas, que recibieron una brutal derrota física, con decenas de heridos, ensangrentados, inconscientes, dientes volados, narices quebradas, tec abiertos y cerrados y el peor de los pánicos, terminaron huyendo como ratas hacia una estación de metro cercana. La juventud proletaria, de esta forma, mostró cómo se enfrenta al fascismo en las calles y les dio su merecido, aún estando en inferioridad militar, pues los fachos tenían a los neonazis armados, toda la fuerza de los pacos asesinos a su favor y la protección de los "observadores de los derechos humanos", quienes pregonaban, infructuosamente, el respeto por "todos los seres humanos". Todos comentaban, al calor del combate **"A estos fascistas conchesumares hay que matarlos, sacarles la chucha -golpearlos muy duro-, pa' que no se atrevan a salir a la calle de nuevo"**

Al mismo tiempo, a unas pocas cuadras de ese lugar, otro grupo de jóvenes y obreros combativos propinaban una golpiza a unos fachos que intentaban pasar desapercibidos. En la desesperación y el pánico, uno de los pinochetistas desenfundó una pistola y lanzó seis tiros al aire para poder arrancar, custodiado por los pacos. En la misma esquina, un lujoso auto, evidentemente transportando pinochetistas, intentaba salir raudo del lugar. Mientras huía, desde la multitud saltaron enormes piedras que atravesaron los vidrios del vehículo. Una niña le advertía a su madre que en el auto iban dos niños. Su madre le respondió, con firmeza, que los pinochetistas jamás tuvieron compasión con nuestros bebés, niños, mujeres ni abuelos, y que nosotros tampoco debíamos tenerla, respuesta que conformó rápidamente a la niña.

En ese momento, y con la desesperación de estar recibiendo en cada esquina masivos linchamientos, el pinochetismo, junto a los pacos, decidieron trasladar a los que quedaban en el teatro en micros escoltadas por

Fuerzas Especiales de los pacos, mientras las barricadas del sector seguían ardiendo.

A eso de las 16:30 hrs. el centro recobraba lentamente la calma, y dejaba ver, en cada esquina, las secuelas de este gran combate, con los semáforos destruidos, calles atiborradas de enormes piedras, palos, olor a gas lacrimógeno, agua del guanaco, vidrios, botellas, sangre en el suelo, etc.

El balance final que entregó el gobierno fue de 63 detenidos (todos, por supuesto, de los nuestros), 23 pacos heridos (uno de extrema gravedad) y cuantiosos daños a la propiedad pública y privada. Con la intención de aminorar la gravedad de los combates callejeros, nada se informó en los medios de prensa burgueses sobre la cantidad de fachos heridos ni sobre los nuestros.

¡AL FASCISMO NO SE LE DISCUTE, SE LE DESTRUYE!

La histórica jornada demostró que la vanguardia obrera y juvenil no está dispuesta a ser llevada nuevamente a las trampas de la vía pacífica. **¡Ni perdón ni olvido!** fue la consigna más sentida de la movilización.

El fascismo intenta levantar cabeza, mientras la vanguardia combativa ya anuncia que no le dará ni un respiro. En las calles de Santiago se dio un gran ejemplo de cómo enfrentar eficazmente al fascismo, que no es discutiéndole sino aplastándolo.

Mientras toda la izquierda reformista buscaba llevar la movilización a un acto de "defensa de la democracia", la vanguardia combativa ansiaba justicia de clase para con los verdugos de la clase obrera. Una joven exhibió un cartel que ganó la simpatía de la masa, y que expresa la conciencia de clase de la vanguardia: **"Somos los hijos y los nietos de los obreros que no pudieron matar"**, en alusión a una conocida canción de una banda de punk combativo del país Vasco, dedicada a la memoria de los combatientes de la guerra civil española, canción que es considerada un himno para la vanguardia obrera y juvenil que combate en las calles de Chile.

Políticos del gobierno, aterrados por el escenario vivido ayer, salieron a declarar que se arrepentían de *"haber apoyado a un régimen que violó los derechos humanos"* y *"no hay que revivir los odios del pasado, hay que mirar al futuro"*. Al mismo tiempo, el alcalde pinochetista de Santiago Centro decía que había sido un grave error autorizar el acto, ya que la jornada se había transformado en la peor pesadilla de los últimos tiempos.

En Chile ayer se concentró con espectacular fuerza el enfrentamiento entre revolución y contrarrevolución. Los paladines de la democracia tendrán que tragarse sus palabras acerca de *"los derechos humanos universales"* y el *"respeto a todas las opiniones e ideas"*. La vanguardia gritó bien fuerte: **"¡Al fascismo no se le discute, se le destruye!"**. Un gran ejemplo para nuestros hermanos de clase de Grecia, quienes son llevados por los *"demócratas anticapitalistas"* al engaño de enfrentar al fascismo con elecciones y en el parlamento, reeditando la vieja y traidora política de la *"Vía pacífica al socialismo"*.

Finalmente, queda, una vez más, demostrada la enorme disposición al combate de enormes franjas de la clase obrera y la juventud chilena, quienes acuden en masa a cada convocatoria de lucha, y su espíritu de combate solo es mellado por el accionar del reformismo, que no se cansa de hablar de la *"inmadurez de la clase obrera"*, de la *"ausencia de condiciones para largar una lucha revolucionaria"* y de dividir cada combate. Sin embargo, hoy, a pesar y en contra suyo, se forjó en las calles la unidad obrero-estudiantil para enfrentar al fascismo y, con ello, a todo el régimen pinochetista, profundamente odiado por las masas.

10/06/2012

**PARTIDO OBRERO INTERNACIONALISTA
- CUARTA INTERNACIONAL,
ADHERENTE DE LA FRACCIÓN LENINISTA
TROTSKISTA INTERNACIONAL**



ESTADO ESPAÑOL



¡SI ESTO NO SE ARREGLA; GUERRA, GUERRA!

Con huelga, piquetes de autodefensa, barricadas y cortes de ruta entran al combate los mineros del carbón

Como en los años '30 en la recordada "Guerra Civil española", entra al combate nuevamente el poderoso proletariado minero. La huelga indefinida de los mineros del carbón en Asturias y León se recrudece en los enfrentamientos con la Guardia Civil, los cortes de rutas y las movilizaciones masivas.

En esas regiones los gobiernos han comenzado a recortar brutalmente los presupuestos destinados a la extracción de carbón con el objetivo de liquidar completamente la actividad en los próximos años. Rajoy quiere aplicar un plan al estilo del que impuso la Thatcher en la Inglaterra de los años '80, cuando, gracias a la traición de la burocracia estalinista y de la burocracia de las TUC, derrotó a los combativos mineros y terminó cerrando todas las minas del país para relocalizar sus empresas en las colonias y semicolonias y de allí extraer minerales a mucho menor costo.

Esta ofensiva del capital financiero español, la monarquía y el gobierno es parte del brutal ataque que están sufriendo los obreros y explotados de toda Europa. Los que reventaron las arcas del Estado para salvar a los bancos en quiebra ahora reciben 100.000 millones de euros, que la Unión Europea acaba de entregar al gobierno de Rajoy para "ayudar" a la economía española a salir de su crisis. Mientras a la clase obrera le están preparando el mayor de los infiernos.

Con la reducción de la producción de este año, sólo en Asturias quedarían sin empleo unos 16.000 mineros que pasarían a engrosar las ya cuantiosas cifras del desempleo en España que llega al 25%. Así, sus familias y otras que viven ligadas a la minería caerían en la miseria que ya alcanza a millones de obreros en todo el continente.

A pesar y en contra del servilismo ante la corona y los principitos de la burocracia de las centrales sindicales que han traicionado todo intento de respuesta de las masas con su política cretina de "morigeración del ajuste", la clase obrera asturiana y leonesa enfrenta el ataque con sus propios métodos de lucha; con la huelga, los piquetes, las barricadas y la autodefensa, es decir en lucha política de masas. Desde las minas baja el grito de **"¡Si esto no se arregla; guerra, guerra!"** Así mantienen cortadas rutas y autopistas impidiendo el transporte de mercancías y pasajeros. En las calles, en los cortes y en las movilizaciones los mineros son acompañados por sus hijos (que marchan en defensa de la educación), docentes, pequeños comerciantes y trabajadores de otros sectores que buscan unificar sus reclamos.

¡Este es el camino para enfrentar los ataques de los banqueros, la monarquía y su gobierno sobre la clase obrera y las masas explotadas! ¡Viva el combate de los mineros! ¡Fuera la burocracia de la UGT y las CCOO! ¡Hay que recuperar los sindicatos para los trabajadores y su lucha revolucionaria!

¡Huelga general revolucionaria en toda España YA! ¡Congreso nacional de base de los trabajadores mineros, los parados, los estudiantes, el movimiento de los indignados y las masas en lucha para tomar a la resolución de los problemas en nuestras manos!

Ayer en la Plaza del Sol con la "República de los Indignados", los jóvenes y los explotados daban pasos hacia delante en la lucha contra la Monarquía. Hoy son los proletarios mineros quienes desafían a la corona española. ¡Que viva su combate! ¡Fuera los Borbones! ¡Fuera Rajoy, el PSOE, el PP y todos los parásitos imperialistas!

Como gritaban las masas griegas, emulando la revolución argentina del 2001: **"¡que se vayan todos y no quede ni uno solo!"**

El duro combate de los mineros demuestra que hay condiciones para una lucha unificada de los explotados de todo el continente. ¡Una sola clase, una sola lucha en Europa del este y de occidente y al otro lado del Mediterráneo! ¡Muera Maastricht! ¡Por los Estados Unidos Socialistas de Europa!



¡LA CLASE OBRERA Y LA JUVENTUD CHILENA, SACANDO LAS LECCIONES DEL GOLPE CONTRARREVOLUCIONARIO DEL 73, DEMUESTRAN EN LAS CALLES CÓMO SE ENFRENTA AL FASCISMO!

La vanguardia chilena ha protagonizado un nuevo e histórico acontecimiento. Su combate contra los pinochetistas y sus bandas fascistas llena de orgullo a millones de explotados de toda la región. El mismo ha de convertirse en lecciones vivas para ser tomadas en un periodo inminente por la clase obrera internacional; en primer lugar la juventud y los trabajadores en Grecia, donde el fascismo viene levantando cabeza, ataca a las organizaciones obreras de forma resuelta y marcha con esvásticas pidiendo matar a los inmigrantes.

La vanguardia obrera y juvenil cercó el acto que estaban realizando los pinochetistas. Impuso, a pesar y en contra de todas las direcciones, un verdadero "Frente Único Obrero" para enfrentar a la fracción burguesa que durante muchos años impuso el terror a sangre y fuego en suelo chileno.

Las direcciones reformistas y burocráticas, más los organismos de Derechos Humanos, querían realizar un acto pacífico en repudio al de los pinochetistas. Su política era la de contraponer la democracia a la dictadura militar. Pero la vanguardia quería otra cosa. Porque esta sacando la conclusión de que tras la envoltura dulzona de esta "democracia", ya sea dirigida por la Concertación o el actual presidente Piñera, se esconde el verdadero régimen cívico-militar que hay en Chile. Por eso puso una, dos, diez, veinte, cientos de barricadas para organizar su combate con los métodos de la guerra civil. Así hacía valer el derecho sagrado e irrenunciable de realizar acciones en defensa propia.

Los pinochetistas y las bandas neo nazis, defendidos por los carabineros, recibieron una paliza. Muchos huyeron como ratas cobardes y otros fueron bien enviados a los hospitales. Ni el fuerte despliegue militar los pudo salvar. Así se enfrenta a la derecha fascista, con la cual no se discute. Hay que aplastarlos, no importa si hoy su número es minoritario. Bastaría recordar cómo fascismo levan-

tó cabeza cuando Mussolini con unos trescientos "camisas negras" recorriendo barrios y ciudades atacaba a las organizaciones obreras y a sus dirigentes logró organizar una poderosa y numerosa fuerza contrarrevolucionaria, la cual gobernó en Italia por muchos años.

Si en Chile, la derecha pinochetista hoy busca aparecer en escena, es porque los diques de contención -a cargo del estalinismo y demás aparatos reformistas- del régimen cívico-militar hoy no son nada creíble ante los ojos de las masas que combaten por sus justas demandas. A no dudarlo que si fallan en desviar la lucha de las masas, la burguesía "democrática" sacará al ejército a las calles para darle un escarmiento a los explotados.

Los pinochetistas reivindican a su líder fallecido. Los obreros y la juventud combativa debemos alzar como insignia de nuestro combate a los marineros de Valparaíso que en los '70 se sublevaron contra el golpe militar de la ITT. Llamemos a que se pongan en pie nuevamente los soldados rasos, los hijos de los obreros y campesinos bajo armas. Plenos derechos para todos ellos.

Corrientes de la izquierda reformista mundial se la pasan apoyando las huelgas de la policía y se niegan con todas sus fuerzas a que surjan los comités de soldados rasos. Justamente porque saben que ahí está uno de los baluartes junto a las milicias obreras para disolver por la fuerza a la policía asesina y a la casta de oficiales del ejército burgués.

La vanguardia chilena ha dado un gran paso hacia delante. Este debe profundizarse. La revolución tiene que comenzar para barrer con el régimen cívico-militar y el gobierno pro imperialista de Piñera.

FLTI

LOS FASCISTAS ALISTAN SU DEMOSTRACIÓN DE FUERZAS

Hoy, domingo 10 de junio, se desarrolló en el emblemático Teatro Caupolicán, en pleno centro de Santiago, en el barrio Avenida Matta / San Diego, un homenaje al tirano Pinochet. El evento lo organizó la "Fundación 11 de septiembre" (nombre en "honor" a la fecha del sangriento golpe contrarrevolucionario de 1973), encabezada por militares en retiro y políticos pinochetistas, junto a agentes de la CNI (Central Nacional de Inteligencia en la época de Pinochet) hoy "presos" en una cárcel de lujo llamada Punta Peuco. El objeto del homenaje, según los organizadores, era exhibir un documental llamado "Pinochet", que da cuenta de la visión de la ultraderecha sobre el golpe, y que ya fue galardonado en un festival de cine cubano de los gusanos en Miami, Estados Unidos. Funcionarios públicos de gobierno y parlamentarios de la derecha fueron invitados pero "lamentaron" no poder asistir.

Al acto asistieron 1.200 personas en total, incluyendo a Augusto

Pinochet Molina (nieto de Pinochet que fue expulsado del ejército por dar un rabioso discurso en el funeral de Pinochet diciendo que su abuelo era un héroe por haber ganado solo la "Guerra Fría" en Chile), un reconocido político franquista español, el alcalde de Miami, el representante de la comunidad cubana en Miami, un representante inglés de la Thatcher y un representante de la ultraderecha francesa, de Le Pen. Se habían puesto a la venta 5.000 entradas y, según se informa, se vendieron todas. No obstante, un poco menos de un tercio se hizo presente.

Previo al acto, los organizadores habían declarado, con certero instinto de clase, que **"los pinochetistas hemos estado callados durante veinte años. Todos han falsificado la historia, y es hora de hablar. Chile está volviendo a los '70 y no nos extrañaría que apareciera nuevamente la Unidad Popular"**.

Por su parte, las organizaciones de derechos humanos y de familiares de detenidos desaparecidos convocaron a una "funa" (scrach) para impedir que se realizara el acto. Los parlamentarios del PC y la Concertación intentaron

presionar al gobierno y a la intendencia para prohibir el acto, a lo que el gobierno respondió diciendo: **"Todos los chilenos, todos, tienen derecho a expresarse. Siempre hemos garantizado ese sagrado derecho que defiende nuestra Constitución democrática. Si bien como gobierno no nos hacemos parte del acto, si velaremos, y pondremos todos los medios disponibles, por que se garantice su realización en total normalidad."** Para "nivelar", el gobierno autorizó una concentración de las organizaciones de derechos humanos en el Parque Almagro, a unas cinco cuadras del Teatro Caupolicán.

Claramente, este acto, el de Pinochet, no fue otra cosa que una provocación abierta de la burguesía pinochetista, en medio de la situación pre-revolucionaria que atraviesa Chile, para decir "aquí estamos los pinochetistas", y para ver también la real relación de fuerzas entre las clases. La política de la Concertación, el PC, y también de toda la izquierda reformista, fue la de decir que era una lucha **"por la democracia, por los derechos humanos, por la memoria histórica, y**

contra los asesinatos de Pinochet, puesto que el homenaje violaba el estado de derecho y la democracia".

LA VANGUARDIA COMBATIVA SALE AL ATAQUE

Anoche sábado, hasta la madrugada, decenas de familiares de detenidos desaparecidos y activistas se encadenaron al acceso principal del Teatro Caupolicán, para intentar impedir que se desarrollara el evento. Por supuesto, fueron víctimas de la represión, no sólo de los pacos asesinos sino también de bandas fascistas que pululan por decenas en ese sector, y que son organizadas desde una comisaría cercana (son las mismas bandas que hace poco tiempo torturaron y asesinaron a un joven proletario homosexual en un parque del sector). No hubo resistencia a la represión, y todos se retiraron luego de un rato.

Cerca de las 9 de la mañana de hoy